
o TEMPO - Pressão Atmosférica Mé
dia:1013.1 milibares. Temperatura média
18.3.° máxima insolação 34.0.° mínima 09.2.°
(No Planalto média mínima 04.6.°), Cumulus,
Stratus. de claro durante o dia a meio encoberto
à noite. Tempo no Planalto: Bom. No Litoral:
Bom durante o dia, névoa à noite. Previsão: A.
Seixas Netto.

A TELESC informa que a Central da
Trindade esteve desligada. das
zero às seis horas de hoje para
serem ultimados os trabalhos de
ampliação da referida Central. que

'

brevemente contará com mais de
dois mil terminais. totalizando após
a ampliação 4,000 terrnlnals.
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or exc UIza
o grupo andino pediu ontem que a

XVI,I Assembléia de Chanceleres
Americanos (foto) condicione a solução da
crise nicaraguense à exclusão

imediata e definitiva do regime
somozista. A resolução, apresentada
por 14 países latino-americanos, pede
a instalação imediata de um Governode

transição com o reconhecimento dos
sandinistas. A guerra em Nicarágua
tem sido para os jornalistas bem pior
que a do Vietnarn. Numa área de disputa,
qualquer coisa que se mova é alvo. (P. 7).
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César Cals garante apoio à Sidersul
"

"
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o ministro Cé�ar' Cals, das Minas �

Energia, disse ontem durante a sua

visita a Criciúma e Tubarão, que o

, projeto da Sidersul terá todo o seu

'apoio e destacou a união de S. Catarina
em torno deste empreendimento. Disse

tàmbém que não faltará apoio aos

mineradores "para tornar O Brasil'
independente em combustível". O Sr.
César Cals informou também que na

próxima terça-feira assinará o

documento no Conselho Nacional de
,
Petróleo a fim de garanti r 'o pagamento
do percentual de aumento ao preço do

carvão, determinado em janeiro, e o

subsídio de Cr$ 30',00 concedido em

maio. (Leia a página 3).
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Serviço de

Patrimônio da

Uníão, 89
ilhas marítimas

e 10 fluviais,

obietivando sua

preservação
ecológica,

As llha5 dos

Lobos. Moleques
do Sul e do

Xavier foram

considerad�s
importantes em

função do

aglomerado de

aves, Veia a

lista das

ilhas. lpag.1 ó),

"

Os técnicos começaram ontem a retirar o
óleo da casa de máquinas do, navio
Malteza e hoje providenciarão a.

sucção de todo o combustível armazenado
em tanques no interior do cargueiro. As
providências foram tomadas depois de
o óleo terpoluído extensas áreas do
mar próximo à praia de Laguna. Os gastos �

'correrão por conta do Governo e ontem

mesmo começaram a chegar os equipamentos
de sucção. O combustível da casa de
máquinas continuou ontem a atingir a
praia de Laguna e uma equipe de

..

operários foi destacada com pás e "

enxadas para recolher todo o óleo que se

misturava na areia. (Leia a página 11).
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Coluna do Castello

Uma postura
romântica

Há algo de queixotesco na atitude doDeputadoDjalma
Marinho, situadopela segunda vez na estratégicaposição
de presidente da Comissão de Constituição e Justiça da

Câmara dos Deputados, de pleitear para o Congresso a

responsabilidade de formular e votar as reformas consti
tucionais que dêem organicidade e legitim.idade ao re

gime político. Tendo obtido o apoio do presidente da
Câmara, Sr. Flavio Marcílio, que se distanciou da orlo- ,

doxia do Sistema, insiste ele na organização e funciona
menti) da comissão interpartidária que pretende
substituir-se ao Ministro da Justiça como promotora .�
articuladora das emendas queconfigurarão a normali

zação institucional.
Não é difícil odoinhar-se o diálogo ontem. ocorrido

entre o senador pelo Piauí eo representante do Rio

Grande do Norte assim como não é difícil prever a insis
tência do deputado em levaravante súa iniciativa e tentar

substituir o Governo pelo Congresso na elaboração do
novo texto constitucional. Ao Sr. Petrônio Portella não
caberá ceder no desempenho de umamissão que lhe foi
atribuídapeloPresidente daRepública e que e.no fundo,

.

a continuação da missão que lhe confiara o ex-presidente
Ernesto Geisel. Do Governo não se deve esperar um gesto
de renúncia, pois o processo de reabertura é conduzido

peta chefe do Executivo; ainda um general de. Exército,
.

escolhido adrede para ampliar e aprofundar a normali
zação democrática.

O processo ainda é tutelar e as emendas mais impor
tantes ainda devem ser previamente negociadas no âm

bito do poder real antes que possam tramitar para' refe
rendo nas câmaras legislativas. Agora mesmo temos ai o

projeto de anistia, elaborado em segredo de Estado e

comunicado, depois de passar pelos testes a que foi 'sub
metido no laboratório do Pla�alto, ao Prelidente e aos

líderes dàArena com a recomendação de que nãopode ser
acolhida qualquer emenda que altere a substância das

opções feitas no Palácio e coordenadas pelo Ministro da

Justiça.
***

Que o Congresso não esta satisfeito com opapel que lhe
sobra e que é ainda no fundo o mesmo dos tempos doAto
5, parece óbvio. Más a hipótese da rebelião parlamentar
foi considerada e prevista e adotada a providência para
anulá-la. Essa providência constou do "pacote de abril" e
traduziu-se na determinação de nomear um terço do Se

nado; garantindo-se assim o controle da Câmara Alta,
que readquiriu autonomia na cotação de emendas consti
tucionais, sobre as votações do Congresso.
O honrado Sr. Djalma Marinho, que pretende encer

rar, com o atual 'mandato, sua partiêipaçõo 'na vida pu'
blica, sente-se' 'toidln1!e,dJ "Ziberaâó de' ',qúãtsquef inJúri:

.

ções, a começar das regionais que lhe eram impostaspelo
Se�(1dor Dinarte Mariz, chefe. dopartido Cf: que serviu

longamente na-sua terra. Ele terá dito aoMilústroPetro
nio Portella que não abrira mão de sua arregimentação-e
terá confirmado que seu objetivo éprecisamente levantar
a tutela do Executivo sobre o Congresso, liberando a

instituição para que exerça na plenitude sua missão. Ele
não é mais um soldado da Arena ou. do Governo mas

membro de um poder soberano:
. .

Bela sua' atitude, mas, segundo. todas as aparências,
carente de efeitos praticas. Não se deve esquecer contudo

que, em 1968, o Sr. Djalma Marinho mudou o curso dos

acontecimentos ao renunciar à presidência daComissão
de Constituição e 'Justiça da Câmara em protesto pela
substituição de membros independentes da comissãopor
agente8do Sistema. Seu gesto, anunciado num discurso,
exemplar, emocionou, aCâmara'e iria mudar dezenas de
votos que permitiram à Câmara negar licença para pro
cessar o Deputado Marcio Moreira Alves. O desfecho foi
terrível, com a reação militar a impor ao Presidente clã

República a edição doAto 5, mas o fato é que a instituição
que o Sr. Marinho representava não capitulqu nem abdi- '

cou das suas prerrogativas. Ao seu rei, o deputadó teta

tudo menos ,a honra.
É difícil; porém, que o inconformismo parlamentar

com o controle doprocesso de refornias peloPoderExecu
tivo modifique a, equação de poder ainda nq plenitude,
como se viu da manifestação uniforme dos ministros mi

litares de r.epúdio, a declarações atribuídas ao Sr. Leonel
Brizola. Mas, no estado de espírito em que se encontra.o

deputadopeloRio Grande doNorte, é difícil também que
o Ministro da Justiça o tenha convertido aó realismo:O
Sr. DJalma Marinho decididamenteja passou da. idade
da razão.

Ca,.I08 Ca8tello B,.anco

SADIA AvíCOLA S.A.
C,G.C. n,o 83.313.205/0001-54

COMPANHIA ABERTA

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁR.IA

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie

dade para se reunirem em Assembléia Geral E«traordiná
ria, a realizar-se dia 30 de junho de .1,979, às 9,00 (nove)
horas, em sua sede social, sita à Estrada Chapecó-São
Carlos, 3.600, em Chapecó-E$tado de Sànta Catarina, a

.

fim de discutireme deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:
1 - Proposta dó Conselho de Administração relativa a:

a) Alteração da data de encer!WJl��to do e_xercíci<:> so

ciak de 31 de dezembro para 3tt"de Junho, Ja a partir do
exercício em curso, abrangendo excepcionalmente um·

período de 6 meses;. .

b) Alteração do's percentuais 'de constituição da reserva

para expansão; .

' '.
c) Ratificação da duração do mandato dos membros do
Conselho de Administração.
2 - Alter�ções j:statutárias conseqüentes.

chapec;�sC, '20 de junho de 1.979.

(a) Ntilio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

Figueiredo divulga na 4a. feira a
ab,.angência do projeto de anistia

Brasília " Com um pronuncia
mento à Nação na tarde da pró
xima quarta-feira o Presidente
João Baptista de Figueiredo
anuncia ao País os termos e a

abrangência do projeto de lei da
anistia, em solenidade a ser reali
zada no Salão Nobre do Palaéio
do Planalto.

.

Informou o Ministro da Co
municação Social, Sr. Said Far
hat, que está previsto o anúncio
de nenhuma medida de impacto
em razão da passagem do 100.°
dia do Governo do Presidente
João Baptista Figueiredo. Se
gundo o ministro, não é do estilo
do presidente preparar medidas
dessa natureza, "este Governo
quando as coisas chegam a um

ponto de maturidade ele as anun

cia, mas não as precipita e nem

adia o anúncio das suas decisões".
Pela.sua explicação a Secretaria

de Imprensa do Palácio do Pla
nalto não deverá convocar for
malmente a formação nacional de
uma rede de rádio e televisãopara
o presidente anunciar na quarta
feira o projeto de anistia. Acha o

Ministro Said Farhat que as emis
soras de rádio e televisão estarão
suficientemente interessadas em
transmitir ao vivo tão importante
acontecimento.

Papa quer

visitar ·0'

Brasil, diz

D. Carmine

São Paulo � O Núncio
Apostólico acreditado. junto.
ao Governo brasileiro, Dom
Carmine Rocco, confirmou
o.ntem a intenção. do. Papa
João. Paulo. Il-de visitar o. Bra
sil e outros .países da América
Latina e considerou essa pos
sível visita pontífícia ao. conti
nente "muito. positiva".
- Ainda não. existe data

• nem programa, nem medida
concreta para essa visita.
Ainda falta muito. para isso.
Até agora só há a idéia - as-.
sinalou o. representante papal
ao. falar aos jornalistas, após
celebrar a Páscoa dos Milita

r� da guarnição. de São. Paulo.
no. Ginásio. do. Ibirapuera.

.
Dom Carmine Rocco con

siderou ótimas as relações
entre o Governo do. Qener.al
João. Baptista Figueiredo e' ,a
Igreja e sem Se estender em

.

considerações sobre o. projeto.
de anistia do. Governo
limitou-se a observar: "somos
a favor da compreensão. e da
caridade",

.

Embaixada do "

Brasil sob

ameaças

em TelAviv

Na amanhã de quarta-feira, as

10 horas, o Presidente João Bap
tisa Figueiredo convoca o Con
selho de Segurança Nacional para
apresentar oficialmente o projeto
de lei da anistia. Esta reunião será
meramente protocolar e não deve
haver discussões importantes a

respeito do teor e da abrangência
da anistia a ser proposta ao Con

gresso Nacional. No mesmo dià à
tarde' e Presidente da. República
assina formalmente o projeto de
lei e o encaminha ao Congresso,
em solenidade no palácio.
O Presidente João Baptista Fi

gueiredo fará a escolha das alter
nativas que lhe foram colocadas
no ante-projeto de anistia hoje ou
amanhã, devolvendo-o paraa sua

redação definitiva ao Ministro da
Justiça, Sr. Petrônio Portela, na
próxima segunda-feira, reite
rando o Governo o compromisso
de enviá-lo ao Congresso'
quarta-feira, depois que o Con
selho de Segurança Nacional
aprová-lo.
O Ministro da Justiça', ao for

"necer tais informações, negou
fundamento a uma versão que
circulava nos meios políticos, se
gundo a qual a anistia poderia
chegar a ser irrestri ta, depen
dendo dessas opções que o Presi-

dente da República fará neste fim
de semana, em sua residência, a

Granja doTorto. "Positivamente,
não", foi,a resposta seca que deu à
pergunta do repórter o Ministro
da Justiça.
O'Ministro da Justiça disse que

espera receber do Presidente da
República o projeto na próxima
segunda-feira, quando tratará de
redigi-lo já em termos definitivos.
Ele negou que tenha conversado
na manhã de ontem com o Presi
dente da República, general João'
Baptista Figueiredo, mas esteve
em palácio reunindo-se com O que
se chama o "estado-maior pessoal'
do Chefe do Governo" - o chefe
do Gabinete Civil, Ministro Gol
bery do COuto e Silva e os chefes do
SNI e da Casa Militar, generais
Otávio Medeiros e Danilo Ventu
rini, para acertar.alguns retoques
na formulação do ante-projeto.
O Ministro da Justiça lembrou

que não escreveu um projeto defi
nitivo, mas um anteprojeto, pois
era obrigado a' colocar diante do
Presidente da República, "algu-,
mas alternativas". Cabe-lhe',
agora, aguardar que o Chefe do
Governo faça sua opções neste
fim de semana, devolvendo o pro
jeto segunda-feira, para a defini
tiva rorrnutação do texto por

ALUGA E VENDE,
FONE 223537
CRECI n.O 5(f

ALUGA
1) Casa fins comerciais - Rua Frei Canecal7 peças -

6,000,00,
2) Apto c/1 quarto., livi ng, cozinha, área de serviço,
carpet, BWC, Apto OK. Cr$ 4.700,00.
3) Casaltaguaçu - c/3 qtos (1 suite), BWC, sala de TV
c/estante, cozinha, área de serviço, dep. de emp., armo
emb. garagem, telefone. 12.500,00. .

4) Sala Edf, Des. Antero F. de Assis - 50,98m2 - Cr$
5.000,00,
5) Apto c/3 qtos, living, cozinha, BWC,.área de serviço-
Cr$ 5,500,00 ,

6).Apto Centro c/3 qtos, living, cozinha, BWC,.área de
serviço. Cr$ 5.500,00.
7) Sala comercial, i3.ua DeodÇlro, vista para Baía Sul -

3.200,00. . _

VENDE
1) Três casas Vi Ilage de 211 a 253m2 - Preços desde Cr$
1.650,000,00 até Cr$ 2.100.000,00 - Terrenos 500m2 '

(TODAS OK).
2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900.000,00.
3) Apto Coqueiros c/3 qtos, living, copa-cozinha, BWC,
dep. compl,eta de empregada,área de serviço, carpet,
armo telefone, garagem p/2 carros. Preço Cr$
1.100.000,00,

.

4) Apto Beira Mar Norte c/3 qtos (1 suite), Iiving, hall
,sacada, sal.a de Jantar, dep: de emp. Cozinha completa,
garagem. Cr$ 2,635.000,00

parte do si. Perrônio Portella. O
ministro disse que o Governo rei-

.

tera seu compromisso de enviar a
proposta de anistia a mais abran
gente. possível, na próxima
quarta-feira, ao Congresso Na
cional.

O Sr. Petrônio Portella descar
tou a hipótese de o projeto do Go
verno contemplar a todos inclu
sive os terroristas, desmentindo
versões que, nesse sentido, circu
laram pelo Congresso, nas últi-

mas horas. O ministro disse que
"positivamente" isso não ocor

rerá, sendo decisão tornada pelo
Presidente da República.
No Rio, o presidente da ABI,

Barbosa Líma SObrinho, enviou o

seguinte telegrama ao Presidente
João Baptista Figueiredo:
"No momento em que Vossa

Excelência, inspirados em nobres
sentimentos de compreensão �
generosidade, prepara-se para
enviar ao Congresso Nacional o
projeto de anistia, a Associação

Brasileira de Imprensa
considera-se no <lever de, COe
rente com todas as suas atitudes
anteriores, apelar a Vossa Exce
lência para que esse projeto
atenda realmenteas aspirações de
todo o povo, no sentido de recon,
crnaçao da tarnília" brasiliera,
promovendo uma anistia ampla,
geral e írrestnta, totalmente li.
berta de discriminações casuísti
cas, que limitariam o alcance e a
eficácia da própria anistia.

Ulysses 'diz que está na expectativa
Brasília "Continuamos na expectativa", comentou
ontem o presidente nacional do MDB, deputado
Ulysses Guimarães, pouco antes de viajar para São
Paulo, quando lhe indagaram a respeito dos 100
dias de Governo Figueiredo. Ele acrescentou que as

promessas feitas fora do Congresso "até agora não
se confirmaram, pois as iniciativas redernoeratizan
tes têm sido rejeitadas" ..
O dirigente emedebista lembrou a promessa de

eleições diretas de governadores e dos prefeitos das
capitais, por exemplo, propostas rejeitadas pela
maioria arenista e, em contrapartida, anuncia o

Executivo a extinção dos partidos e a prorrogação

dos mandatos de prefeitos e vereadores.
Em relação à proposta da anistia, o Sr. Ulysses

Guimarães voltou a dizer que 'continua "aguar
dando o projeto", pois até agora só conhecemos
versões a respeito de uma matéria que pertence à
Nação e não a um Governo ou a um partido".
O presidente do MDB confirmou a reunião do'

diretório nacional dia 27,. a partir das 9 horas,
esperando-se a aprovação de um documento. con
denando a extinção dos partidos .. Deverá sugerir,
ainda, as datas de 26 de agosto, 14 de outubro e 4de
novembro para as convenções partidárias munici
pais, regionais e nacional.

General Samuel considera

ram e está acabado".
Ao afastar a idéia de que o epi

sódio Leonel Brizola/Forças Ar
madas venha a ser visto num ân
gulo de. segurança nacional, o

Ministro
Chefe dó EMFA assinalou que íl
segurança nacional está envolvida
sempre que os interesses nacio
nais estão em jogo e, portanto,
não é qualquer assunto que pode
ser enquadrado nessa legislação.
- Somente, os objetivos que

traduzem os interesses, as aspira
ções dos países são que se tem
caracterizados na segurança na

cional, No entanto, fatos simples,
naturalmente, de acordo com a

sua evolução podem passar para a

área de segurança nacional. .

Ante a afirmgção dos jornalis
'tas de que está havendo uma

preocupação exagerada em se en

quadrar determinados delitos e

crimes na Lei de Segurança Na
cional, o General Samuel Au
gusto Alves Correia foi taxativo:
"muita gente que fala sobre.segu-

-rança nacional não sabe nada de
segurança nacional".

Ele citou o problema do tóxico
"que em si não é um problema de
segurança nacional". Entretanto,
diz o General Samuel, ele pode
atingir tal grau de gravidade, pas
sando a ser ameaça séria aos obje
tivos nacionais, que pode se toro
nar um problema de segurança
nacíonal.

'

Da mesma forma, para o

Ministro-Chefe do EMFA , a se

gurança pública que não é tam
bém' um problema de segurança
nacional pode chegar a um ponto
tal que preocupe a segurança na-

cional.
..,

Com esse mesmo raciocínio,
ele referiu-se ao problema da
greve. A greve, na sua opinião,

, pode ser considerada como um
.

problema de tensão social normal
numa sociedade. Mas ela pode se

degenerar em violência, na parali- .

sação dá Nação e passar a ser um

problema de segurança nacional.

�1'�'Q� .. ",�/uf.,i�.dict;' en9��f!!J;ro" :,:' "'. l
i

para substituir Se.,ubal -

São. Paulo - O Governador Paulo
Maluf . apresentou ontem a As
sembléia, através da liderança da
Arena, a mensagem que indica o.

nome do engenheiro Reynaldo de

Barros para 11 Prefeitura de São
Paulo, em subs,tituição ao Sr.
Olavo Setúbal, A matéria poderá
em recesso.

A anunciar a remessa da-men
sagem, o Secretário das Comuni
cações do Estado, Sr. Blota Jú
nior, explicou que a medida tem

por justificativa" a necessidade
técnica de definir o prefeito antes
de agosto, para 'que ele tenha a

oportunidade de participar da
elaboração da peça orçamentária
de 1980 que; por imperativo cons
titucional tem prazo. certo para
ser votada na-Assembléia que é o

dia 15 de novembro, tendo de ser

enviada 45 dias antes".
. A indicação do prefeito poderá

ser votada na próxima semana,
uma vez que, na próxima terça
feira, se encerra o prazo que' a
própria bancada do MDB se

impôs para somente analisar a

matéria depois de definido o re

sultado da Emenda Benevides,

O Sr. Blota Júnior observou

que "o governador não contra

riou sua postura inicial, no sen

tido de respeitar o ponto de vista
do Congresso,. porque o Con
gresso já antecipou o seu ponto de
vista, qual seja o de que a Emenda
Benevides não voltará a pauta".

.

Indagado se a remessa da men

sagem, ontem, resultou de uma

.
consulta ao Presidente João Bar-

tista Figueiredo, que esteve em

São Paulo na noite anterior, o Se
cretário Blota Júnior afirmou que
"sem querer ser irreverente, eu

diria que ó Secretário Blota Jú
nior afirmou que "sem querer sei
irreverente, eu diria que o Gover
nador de SãO Paulo não- tem por
hábito pedir autorização ao Pre
sidente para enviar mensagens.
Tem, isso sim, de forma muito
constante, submetido ao Presi
dente muitos dos seus pontos de
vista e das decisões que deseja to
mar, mas é evidente que, há longo
tempo, o nome do Eng. Reynaldo
de Barros já teria sido submetido
ao Presidente, no mesmo tempo
que oGovernador levou a ele toda
a composição de seu secretariado,
conforme foi noticiado na

época".

VANDA DE SOUZA SALLES
4.° TABELIÃO DE NOTAS E.
4.° OFíCIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a mim fornecidos, ou por

recusarem a tomar ciência, fàço saber aos que o presente edital vi(em ou dele tiverem

conhecimento que deram entrada neste Ofício, para serem protestados contra os respon
sáveis dentro do prazo' legal os títulos com as seguintes c?racterísticas:
N.o 1 - DP - Apres, Bradesco � Devedor: caetano Selau Barbosa
N.o 2 "DP - Apres, Bradesco - Devedor: José Vicente V. Santos
N.o 3 - NPs - Apres. 'Banorte - Devedor: Julita Schmitz
N.o 4 - NPs - Apres. Banorte - Devedor: Sérgio Antonio Cardo.so
N.o 5 - NP - Apres. Banorte -. Devedor: Waleria Grans Ribas
N.o 6 - DP - �pres. Baco. Ita.ú - Devedor: Roberto Sérgio Benatto
N.o 7,- DP - Apres. Besc S/A - Devedor: Elizabet Maria D. Sartori
N.o 8 - Carnê - Apres. Besc S/A - Devedor: Manoel José Cardoso da Silva
N.o 9 - NP - APres, Bamerindus - Devedor: Denir D�I Pino

.

N.o 10 - NP - Apres. Bamerindus - Devedor: Clara S. Zanatte
N.o 11 - NP - Apres. Bamerindus - Devedor: NllTON CARLOS SilVA
N. ° 12 - DP - Apres. Banrisul - Devedor: Valdir Silva
N.o 13 - NPs - Apres. Banrisul - Devedor: Rogério Silveira
N.o 14 - NP - Apres. Bànespa - Devedor: Vidal Mendes Filho
N. ° 15 " DP - Apres. Banespa - Devedor: Magazine Faust Ltda
N. ° 16 - NP - Apres. Banespa - Devedor: João de Souza
N.o 17 - NP - Apres. Banespa - Devedor: Vida I Mendes Filho
N: ° 18 - NP - Apres. Banespa - Devedor: Rouse Mary Souza
N. ° 19 - DP - Apres. Banespa - Devedor: Vicente Horni e Cia
N,o 20 - DP - Apres, Telesc - Devedor: Newton Trevisol Bittencourt
N.o 21 - DP - Apres. Telesc . Devedor: Mariza Terezinha Klein
N.o 22 - DP - Apres. Telesc . DeVedor: mobiliária Chalet Ltda ..
N.o 23 - DP - Apres. Telesc - Devedor: Repintec Ltda.
N.o 24 - DP - Apres. Telesc - Devedor: Tercasa Empreend. ltda.
N, ° 25 - DP - Apres� Telesc - Devedor: Rodrigo Antonio de Haro
N.o 26 - DP - Apres. Telesc - Deve'dor: H. Pascale Com. e Repres.
N. ° 27 - DP - Apres. Telesc - Devedor: Lima Construções
N. ° 28 - DP - Apres, Telesc - Devedor: Contacto Ltda
N. ° 29 - DP - Apres. Telesc - Devedor: Crasa Taxi Aéreo
N. ° 32 - Carn€! - Apres. Fi nasa - Devedor: Manoel Z. Batista
N.o 33 - DP - Apres. Finasa - Devedor: Souza Mats. de Const.
N. ° 34 - DP - Apres. Banco Auxiliar - Devedor: Epacri ,Com, Repres.
N,o 35 - Cheque - Apres: Supermercados Odivan - Devedor: Jaci Goulart
N0 36 - NP - Apres. Maria das N. Gonçalves - Devedor: Zariberto Vieira
N, ° 37 - NP . Apres. Maria das N, Gonçalves - Devedor: Vera L.C.Vieira
N:°:38 - DP - Ap'res. Koerich - Devedor: Sebastião F. Vieira
N.O 39 - DP - Apres. Koerich - Devedor: Elza Maria F. de Souza
N,o 40 - DP - Apres. Koerich - Devedor: Osmarina Silva
'N. ° 41 - DP - Apres. Koerich - Devedor:' Valvite Souza
N, 042 - NP - Apres, Tauer Engenharia - Devedor: Sizenando Braz; da Cunha
N,O 43 - NP - Apres. Koerich - Devedor: Joselino B. V. Muller

.

.

Florianópolis, 22 de junho de 1979
Raquel Pereira dos Santos

Escrev. Juramentado

Líder do l\1DB acusa a

Arena de romper o esgotado o "Caso 8rizo/g"·
acordo de lideranças Brasília-"Oquenãopodeser

aperfeiçoado. hoje no mundo?" -
Brasília -Na opinião do líder do MD� na Câmara, Deputado esta foi a resposta do,Ministro-

Freitas.Nobre, o rompimento do acordo de lideranças na criação de
.

Chefe do Estado
comissões parlamentares de inquérito está levando o Congresso a condi- Maior das Forças Armadas, Ge
ção de "Parlamento de partido único", já que somente a Arena, tem neral Samuel Augusto Alves Cor
possibilidade de construir suas CPls. . reia, ao ser indagado se admitiria
- As comissões de inquérito - disse o líder da Minoria - foram pessoalmente modificações na

criadas para o exercício da fiscalização e da apurasão de denuncias. nova Lei de Segurança Nacional
Não se comnreenderiá que elas existissem para que o Governo delas se

no sentido de aperfeicoá-la aindautilizasse em substituição aos inquéritos administrativos, que silo a norma mais. O· Min is tio Chefe do
inicial para .apuração de crimes ou mesmo de irregularidades EMFA considerou o episódio
cometidas no s-erviço público. . Leonel Brizola/Forças Armadas
O Sr. Freitas Nobre informou que o "acordo das lideranças vinha possibi- "um fato simples e esgotado com

Iitando que, .

de cinco CPls permitidas pela Constituição para as respostas dos ministros milita
funcionarem simultaneamente, a Arena proporia três e o MDB duas". res".
Bastou que a bancada do MDB aprovasse a CPI dos Direitos Humanos. Em seu primeiro contato com

para que a Arena quebrasse o acordo e fechasse a possibilidade ao os jornalistas credenciados na

partido'da Oposição de constituir qualquer .outra ÇPI" - frisou. áreamilitar, depois que assumiu o
O líder oposicionista disse ainda que até mesmo a ÇPI aprovada, EMFA, e que classificou como

antes da quebra do acordo - a Comissão da Política Energética - "um encontro informal, não uma
"está sendo obstada por todos os meios, e não foi até hoje instalada em entrevista"; o General Samuel
razão de ter a Arena maioria de membros". Augusto Alves Correia enfatizou

- A origem dessa reação arenista - explicou - prende-se, muito "que os objetivos nacionais não
especialmente, ao fato de que essa CPI é uma espécie de "CPI da foram comprometidos por este
Corrupção" e, ao que parece, nada assusta mais o Governo do que. a fato simples. Quem diz o que quer
apuração das denúncias de irregularidades administrativas em várias ouve o que não quer, o assunto
áreas, que estimulam asmalversações do dinheiro público nos Estados. está esgotado. Os ministros fala-

Segundo o Sr. Freitas Nobre, a apuracão da CPI na área do. combus
tível terá que ir a demonstração de "pasmar". '.

- t:nquanto, contraditonamente, faz a campanha para a redução
dos 10 por cento no-consumo do combustível, continua-se exportando
gaso!.iJlà:a,pr�"�m infel\ÍOI;�.110 mercado interno; Tenho em mãos '

prova d� que essa exportação ainda está se se processando, pois em

março último, o porto de Santos assistiu ao escoamento de muitos
.rnilhares de litros do produto.

Deputado apresenta
projeto extinguindo

.

o DOPS no Paraná
Curlfb.. - Foi apresentado ontem na Assembléia Legislativa do

Paraná projeto de lei de autoria do Depurado 'Waldyr Pugliesi, do
MDB, que extingue a DOPS - Delegacia de Ordem Política e Social, e

proíbe definitivamente a "criação e processamento de informaçõesou a

repressão a atividade decarater político".
.

.

,

Prevê também que no prazo de 30 dias, a contar da sanção da Lei, o
Governador Ney Braga providenciará a incineração de todos os doeu
mentosexitentes na DOPS, que contenham informações sobre ativida-

Brasília - O embaixador do. des políticas de qualquer pessoa. Embora a matéria só deva ser votada
Brasil em Tel Aviv está sob

.

em plenário após o recesso �a.rlam<;ntar de�?lhO, a llder_ança da Aref!,a
proteção especial da polícia,' já anunciou que ela será rejeitada porque t negativa e lDoportuna ,

depo.is de' ter recebido. várias uma vez que "a Delegacia de Ordem Política desell},Penha um l)TIpor-

d
.

1"
, tante papel na manutenção dapaz social".

.

..

ameaças e Vlo. encla, apo.s a
Na justificativa do projeto de lei o DeputadoWaldyr Pughese aflr�

recu.sa, pelo. STF, da extradi- mou'que "as recentes revogações das leis excepclona1s em nada altera
ção. do. n(:lzista Franz Gustav ram a essência autoritária e repressiva do Estado b�asllelro, que con!l
Wagner para Israel. O embai- nua armado contra a sociedade através dos orgamsmos �e repressao
xado.r Vasco. Mariz recebeu política". Afjrmou ainda que "a desmobilização das polic�as politicas
vário.s tipo.s de ameaça, do. se- sempre foi a primeira medida de qualquer m@vlmento que tivesse como

.questro ao. assassinato., e a objetivo a democratização da sociedade e � fIm de .Estado.s auto.ntá
embaixada brasileira fo.i pi- rios'!, como foram os casos da Savak no Ira e da PIde ,em PortugaL

Frisou que o próprio norrie das Delegacias de �._ P;?lítlca "gera me�?chada. po.r grupo.s israelenses
e insegurança pois está associado as torturas e as vlOlenclas de:> regIme ..

inco.nfo.rmado.s co.m a liberta- Esses organismos" estão em flagrante desacordo com o preceltoconstl
ç;io. de Wagrier.. tucional de que é livre a convicção filosófica oU'política e que

O po.rta-vo.z diplo.mático todos são iguais perante alei". Denunciou o fato de qu� as Delegaciasdç
brasileiro, co.nselheiro Ber- Ordem. Política "só perseguem os opositores do regIme, fechando os

hardo. Perica, disse o.ntem que olhos quando, as organizações de direita atuam 'livremente",
o.

.

Go.verno.' brasileiro. "la- O deputado Waldyr Pugliese exerCe seu primeiro mandato na As

menta que uma decisão. da sembléia Legislativa e há cerca de um mês foi acusado pelo líder da

Arena, Deputado Erondy . Silverio,' de ser "comunista verme-
mais alta instância da Justiça lhinho", pelas posições que tem adotado. Ex-prefeito de Arapongas, no'do. País sirva de pretexto. norte do Estado, foi vereador pelo extinto Partido Trabalhista.Brasi
para manifestações dessa na- leiro ..Em 1968, na época da edição do AI-5 foi retirado da cama altas
tu reza" . O ltamarati está horas da noite e interrogado durante toda a madrugada pela DOPS.
sendo. info.rmado., pelo. em

baixado.r Vasco Mariz, do. que
aco.ntece em Tel Aviv.

As ameaças recebidas pelo.
embaixado.r variarain: rece

beu telefo.nemas anónÍmos
prevendo. seu .sequestro o.U as

sassinato., enquanto. o.utras
" ameaças falavam de bombás

que seriam co.lo.cadas nO. edifí
cio da embaixada. Po.r último.,
o.S muros da embaixada fo.ram
pichados po.r manifestantes.
O Itamarati não. recebeu in
fo.rmações de apedrejam'ento.
/do. prédio. da embaixada,
co.mo. fo.i no.ticiado. o.ntem;
Ao receber as ameaças, o.

embaixado.r procurou imedia
tamente o go.verno. 'israelense
pedindo. pro.teção. para si e

para a Embaixada, O. po.li
ci'amento.' bras.ileira foi au

mentado. e o. embaixado.r ga
nho.u alguns agentes de segu
"rança. O Itamarati também
info.rmou q'ue o. Embaixado.r
de IsraeLesteve na chancelaria .

brasileira ante-o.ntem, sencio.
recebido pelo. chefe do. Qepar
tamento da. África, Asia e·

Oceania, no. qual está jurisdi
cio.nado. Israel. fo.i dito. ape
nas que a co.nversa incluiu.a
libertação. do. nazista Wagner,
mas não ho.uve o.utros comen-
tário.s.
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O APOIO DE CESAR CALS À SIDERSUL

Cals viu à Marion, maior máquina do gênero no País e no iocal conheceu a realidade do carvão.

ItItemorial dos rQneradores pede
melhores preços para o carvão

Os mineradores catarinenses, através do
Sindicato Nacional da Indústria de Extração

. do Carvão, entregaram ontem ao Ministro
Cesar Cals, em Criciúma, memorial reivin

. dicando melhor aproveitamento para o mi
nério e a elevação de 'seus preços.
Alguns trechos do memorial:

,

...0 Brasil', empenhado em reduzir os.dano
sos ereitos da cnse do petróleo sobre sua

economia, sabe que, com relação ao carvão,
as

.
condições necessárias para esse fim já

foram alcançadas. f.s reservas conhecidas
elevam-se, atualmente, a quase 22 bilhões de
toneladas, extraordinariamente amplas em

relação ao atual consumo de carvão nacio
nal. Há; assim, suporte para um programa
de produção de carvão, em termos grandio
sos, capaz de contribuir expressivamente
para reduzir nossa dependência de energia
importada,
Por outro lado, os produtores de carvão

podem afirmar a V.Bxa. que já estão sendo
empregadas na operação de lavra de nosso

carvão as técnicase os equipamentos mais
modernos, hoje disponíveis no mundo. Evo
íuímos, dos anos 50, de um processo inicial

. de mecanização da lavra a céu aberto, com a

'introdução das grandes escavadeiras, para
um sistema de produção em galeria senu

mecanizada. nos anos 60. zracas e�te ao oio-·

neirismo da Sõciedade Carbonífera 'Próspera, nente. Basta citar a propósito, Sr. Ministro,
subsidiária da Cia. Siderúrgica Nacional. Pos- que continuamos na expectativa de solução
teriormente, com a licitação, para o preço do primeiro semestre de 1979,
promovida pelo Ministério das Minas e

. que, por força de corte político, está muito
Energia, em 1973, iniciou-se o processo de aquém do preço técnico aprovado pelo
mecanização integral da lavra do sub-solo, CNP, agravando as dificuldades financeiras
com a adoção do método de câmaras e pila-' e criando uma expectativa não compatível
res, com oqual se extrai a camada total, na com o momento em que se vive de aumentar
mina, obtendo-se com o beneficiamento do a p!odução,
run of mine o carvão pré-lavado, CPL
Não há, portanto; qualquer óbice de im- Faz-se, também, necessária a existtrIcia.de

plementação de um' programa de forte ex- condições especiais de financiamento, esti

pansão sob o aspecto de lavra, ressaltando-se, muladoras e atraentes, indispensáveis para
InClUSIVe, que há condições de absorção de os novos investimentos e que não se consti
novas técnicas que a dinâmica do mundo tuem inovação para o setor, pois são prãtícas
moderno venha consagrar como mais efi- correntes, mormente nas atividades em que
cientes, o Brasil deseja desenvolver com maior velo-

,:. Não pode continuar o setor ao arbítrio cidade.'
do órgão fixador ou subordinado a conte- Finalmente, deve ser enfatizada a impe
ções políticas, que têm muita eficácia riosa e urgente necessidade de dispor o setor
quando se voltam para dentro do Brasil, mas de um Orgão supervisor, adequado e especí
são inócuas quando se defrontam com de-

-

fico como ocorre com todos os demais ligados
cisões altistas, de fora do País, que afetam ao 'proOlema energetico, e que, eficiente
nossas importações. E necessário, antes de mente estruturador oriente a expansão da

tudo, libertar o País da dependência energé- produção de maneira hamoniosa.
tica. O CNP, 'envolvido nos complexos pro-

... E imprescindível, pois, assegurar à in- blemas do petróleo, já demonstrou no pas
dústria condições básicas para que proceda à sado e demonstra no presente, que não pode
§lia expansão, garantindo-lhe, em primeiro preenchei tais atributos e {até'mesmo com .

lugar, um preço estimulador perma- preensível que assim o seja.

o ministro de Minas e Ene- .Iunciona a máquina "Ma
gia, Sr. César Cals, garantiu rion", nesta que é a maior mina
ontem, em Criciúma, todo o de carvão a céu aberto do
seu apoio a implantação da País. Ele .se mostrou impres
Sidersul em Santa Catarina. sionado com os serviços que'
Destacou que o projeto está são feitos pela máquina.
afeto a área do Ministério da
Indústria e Comércio, mas

também envolve o seu minis-.
tério, e o seu apoio, antecipa
damente, é incondiconal.

A manifestação oficial do
ministro em favor da Sidersul,
foi ;feita durante a última
etapa que tinha a cumprir
ontem no sul do Estado, mim
encontro na sede do Sindicato
dos Mineradores, com políti
cos, empresários, industriais e

líderes sindicatos do Estado.
"Não poderia deixar de falar

na Sidersul,: pois durante estas

poucas horas que estou em

Santa Catarina, pude sentir
como todos estão unidos em

torno desta siderúrgica. De
nossa parte não faltará em ne

nhum mom�to o apoio pos-
.

sível para implantaçãó deste

projeto, que é importante
para todo o País", disse o mi
nistro.

Segundo ele. o País poderá _ O Governador Jorge Bor-
trocar a gasolina pelo álcool, nhausen foi bastante rápido e

.

o óleo combustível pela ener- objetivo, pedindo essencial

gia solar e carvão e o óleo die- mente apoio para implanta
seI pelo metanol. Quando um ção da Sidersul. Disse que

repórter lhe perguntou sobre "nosso Estado está presente a

o que esperava da Opep, ele confiamos no Governo para
sorriu e disse: "aumentos",

Depois disso a comitiva se

guiu para Criciúma, onde

todos almoçaram um chur

rasco no barracão do Bairro

da Juventude, uma entidade
beneficiente. Ninguém fez

pronunciamentos no local, e

somente o ministro Cesar

Cals, quando se preparava
para sair, cedeu 'alguns minu
tos para os repórteres. Na

oportunidade ele comentou

uma negociação que o País
está fazendo com a Romênia,
para troca de minério de ferre

por sondas para a Petrobrás.
O Brasil está negociando 50

milhões de toneladas deminé
rio de ferro para pagamento
em 10 anos, e o ministro acha

que "este é um grande negócio
para o País". Também comen

tou o projeto de gaseificação
do carvão, dizendo que um

grupo de trabalho está anali

sando não apenas a _gaseifica
ção, mas também as substitui

ções das fontes de energia do
País.

'

Esta foi a primeira visita do

ministro. Cesar Cals a Santa

Catarina, tendo cumprido
ontem toda a sua agenda na

região Sul. Visitou a Indústria O Ministro disse ainda que

Carboquímica Catarinense, a crise do petróleo.tque abala

em Imbituba, às' 8h50min,' e todo o mundo, foi benéfica

depois passou pela Usina para toda a humanidade.

Termoelétrica Jorge Lacerda, "Uma crise como esta é muito

em Tubarão, onde o moto- boa para a humanidade, pois
rista do micro-ônibus onde es- assim ela busca saí-la energé
tava o .ministro "perdeu-se" tica para resolver". Quando

por alguns minutos. Foram perguntado sobre a poluição,
cumpridos todos os pontos disse apenas que "não vi a po
traçados no programa, mas a lúiçâo", Depois, atendendo

chegada em Siderópolis foi às. um pedido de um assessor,

Ilh50min, ou seja, com um
'

disse que não a viu "porque
<atraso de �OmüJ.. Imediata- apenas passei por ali. Pode ser
mente foi visitar a mina da que as pessoas residentes lá a

Carbonífera Próspera, onde sintam realmente, mas de nas-

sagem não deu para notar

nada".

Enquanto esteve no Sul do
Estado o Sr. Cesar Cals ainda
prometeu apoio aos minera

dores, garantiu que esforço
não faltará para tomar o Bra
sil independente em petróleo e

apresentou alguns planos de
seu ministério.

CARVÃO
Na sede do Sindicato dos

Mineradores, a reunião pre
vista com os empresários foi

aberta, no auditório, e com

pronunciamentos de um enge
nheiro representante dos mi

neradores, do prefeito em

exercício de Criciúma, do gÓ
vernador Jorge Bornhausen e'

do próprio Ministro.

sempre foi reclamado pelos
mineradores do Sul do Es
tado,
Ele confirmou ainda que na

próxima terça-feira assinará o
documento no Conselho Na
cional do Petróleo, garan
tindo o pagamento do percen
tual de aumento ao preço do
carvão determinado em ja
neiro e o subsídio de Cr$ 30
concedido em maio, e que os

mineradores ainda não ha
viam recebido.

O engenheiro Evaldo Ávila'
da Silva leu o memorial Gd
classe dos mineradores entre

gue em seguida ao ministro
Cesar Cals, pedindo apoio a
política carbonífera, conside
rando a crise do petróleo. Por
sua vez, o prefeito em exercí
cio, Mário Sônego, pediu
apoio, inclusive financeiro,
para a realização do municí

pio da Semana Nacional do
Carvão, durante os festejos do
centenário, em janeiro do

próxio ano. Também solici
tou uma melhor distribuição'
do Imposto Único Sobre Mi

nerais, recolhido na região
carbonífera do Sul do Estado,
para onde são destinados so

mente 20% do total.

O Ministro recebeu na sede
do Sindicato uma estatueta de
'mineiro, dada pelo general
Oscar Luiz da. Silva, diretor
da Carbonífera Criciúma, em
nome dos mineradores.

MEMORIAIS
Além do memorial do Sin

dicato dos Mineradores, o

Ministro recebeu ainda dois'

memoriais em Criciúma. O
Lions Clube Criciúma Uni
versidade solicitou uma maior

atenção a ecologia, e maior

fiscalização junto as minera

doras, para que cumpram o

Código Nacional de Minera-
ção, Este código esclarece que
a empresa tem por obrigação
reabilitar a área de terra onde

explora o carvão, o que não
vem sendo feito. Logo que re

cebeu o memorial, o Ministro
deu seu despacho,
transferindo-o para o presi
dente do Departamento Na
cioal de Produção Mineral.

. isso". Jáa Câmara Municipal de
Criciúma entregou um merno-

Por último falou o Ministro rial, pedindo também uma in

Cesar Cals, que definiu três tensa fiscalização sobre as mi
metas que pretende cumprir. neradoras para a preservação
Além do aumento da produ- do meio ambiente, além de al

ção nacional do petróleo, terações na distribuição do
através da Petrobrás, pre- Imposto único Sobre Mine

tende economizar combustí- rais, implantação da Sidersul
vel e dinamizar as fontes ener- e apoio a Semana Nacional do

géticas , diversificando ao Carvão.
máximo as indústrias nacio- Durante a visita a lCC o

nais. Falou também do carvão presidente da empresa, Gene
como importante neste cená- ral Danilo Montenegro, en

rio..e afirmou que ','PQr_mim . tregou a.Cesar Cals um outro

p.ãÇl Vai falta�'prf.ço,justo para" dQ.ç\.lm�o.to contendo infor-,
o carvão, além do apoio fi- mações gerais sobre o com

nanceiro as empresas", o que plexo industrial.

Ampliada idade limite para ingresso no serviço público
O governador Jorge

Bornhausen sancionou
lei votada
pela Assembléia

Legislativa, de
autoria do deputado

. i .

oposicíomsta
Delfim de Pádua

,

Peixoto Filho,

da Polícia Civil,
.que previam
respectivamente QS

já seja funcionário.
A lei sancionada
altera dispositivos do
Estatuto dos
Funcionários Públicos
Civis de Santa

.

Catarina, Lei
Orgânica do Ministério
Público, e Estatuto

elevando para 50
anos a idade limite

para os concursos

de ingresso no

serviço público
estadual, e deixando
sem limite de idade
a prestação de
concurso por quem

limites de 45 anos

(Estatuto) e 35 anos

para a admissão
no serviço público
civil, militar e no

'Estudantes de Joinville
organizam seu diretório

Libardõni
quer novos
preços para
alimentos

Brasília - O deputado Fran
cisco Libardoni voltou a insistir
na necessidade da imediata decre
tação dos novos preços rriínimos
para produtos agrícolas, em ní
veis identificados com a realidade
e com as necessidades da agricul- '

tura brasileira, segundo afirmou.
Depois de anunciar que as medi
das governamentais em curso'
estão deixando os meios ruralistas
em clima de expectativa, pela mo
rosidade com que não produzem
os resultados esperados, pediu
que o Governo estabeleça preços
mínimos de 600 cruzeiros para a

saca de feijão, 240 para o milho,
5UO para o soja e 600 para o arroz
em casca; 25,00 para o quilo de
suíno tipo carne e 23,00 para o

tipo banha, Concluindo, Libar
doni defendeu urgência para os

estímulos à retenção de matrizes,
sob pena de séria crise na agrope
cuária nacional.

Joinville (Sucursal) - Concorrer para o apri
moramento das instituições democráticas e motivar
a atuação do estudante dentro do seu ambiente

sócio-econ,ômico-cultural e político, são os princi
pais objetivos manifestados pelos presidentes de di
retórios acadêmicos de 'Joinville, em movimento
para fundar o Diretório Central.
Adiantando que haverá uma reunião neste sá

bado, na sede do Diretório Acadêmico de Filosofia
da Furj, um grupo de estudant�s liderados pelos
presidentes dos diretórios acadêmicos de Joinville,

.

distribuiu ontem um manifesto convidando os estu

dantes' da Faculdade de Engenharia e Fundação'
Universitária Regional de Joinville (Furj)

, conclam�do-os a participar da Fundação do
D.C.E.

.

..

O manifesto diz julgar necessário que o estudante
"tome conhecimento, pense, analise, questione e

decida':participar da formação do D,c.E .. "Não que
remos monopolizar idéias, elas devem surgir natural
mente de você", afirma o manifesto.'

De Luca -pede
, rompimento de
, �elações com Somoza
,

o deputado Walmor de Luca 'fez um pronuncia
: mento ontem no pequeno expediente da Câmara
dos Deputados, Pedindo que o Governo brasileiro
reconheça imediatamente o governo provisório du
Frente Sandinista e rompa relações com o governo
'de Somoza. Após fazer uma síntese. do processo
nicaraguense, o deputado do MDB cata;.inenseafI,rmou a solidariedade do povo brasileiro com a

: IUsta luta dos sandinistas e do povo nicaraguense".
Disse também Walmor de Luca que teme uma "in

tervenção imperialista que venha abafare anular a
,

�va luta do povo nicaraguense pa� livrar se da '

'angumária ditadura de Somoza . E cornple-
,

mentou: "Temos receio que o hediondo assassinato
do jornalista americano sirva de pretexto para que

.. se repita o deplorável e odioso crime 9ue em 1965,
, em nome da unidade dos povos arnencanos, se co
meteu contra o valoroso povo de São Domingos,
ernllenhado naauela éooca em libertar-se do dorní
ruo,das oligàrquias sustentadas e mancomunadas.com

� Imperialismo ianque. Infelizmente e .para
�rgonha nossa, essa intervenção teve a participa

: Çào do Brasil e que, nessa medida, ajudou a derra
Illar o sangue do povo de São Domingos".

Segundo o manifesto distribuído aos universitá
rios de Joinville, os objetivos do futuro Diretório
Central de Estudantes, são promover ó interela
cionamento e a. integração entre os estudantes
dentro de Joinville, fomentar e motivar a atuação
do estudante dentro do seu meio sócio-econômico
cultural e político.
Outros objetivos, segundo os presidentes de dire

tórios, são "representar, congregar e coordenar as

idéias; anseios e reivindicações de todos os estudan
tes universitários na esfera municipal, estadual e

federal. Criar, incentivar e preserva,r a unidade de

classe; empenhar-se em remodelar e atualizar os

estatutos dos diretórios acadêmicos; manter os ser
viços de assistência aos estudantes 'carentes de re

cursos; zelar pela qualificação e eficiência do ensino
ministrado nas entidades de ensino; realizar intercâm
bIO e colaboração com entidades congêneres; e, por
fim,
concorrer para o aprimoramento das instituições
democráticas". .

NOTA DE FALECIM'ENTO

A· família do DR. MURILLO PACHECO DA

MOTTA comunica o falecimento de THERE
ZINHAHALSEIRO DA MOTTA, ocorrido ontem,
às 21,30 horas, e convida' os amigos para o fé
retro que sairá da Rua Vitor Konder, n.? 60 (em
frente a Faculdade de Serviço Social) para o

Cemitério SãO Francisco de Assis, às 11 ,00 ho
raso

Ministério Público, e Impede que um profissional à servidores federais ..
O autor do projeto elevado contingente vivência prolongada A lei não se refere

justificou a medida de profissionais de problemas à magistratura porque

alegando que a capacitados possa relativos à sua a idade de ingresso
legislação vigente colocar seus serviços área de especialização". já é de 50 anos,

"fixa limites e conhecimentos a O limite já independente
muito .baixos e serviço do Estado, foi estabelecimento do candidato já
discriminatórios, pela conjugação de anteriormente pela ser ou não funcionário pú-
limita a concorrência sua habilitação União para os blico.

ATA DE REUNIÃO DA DIRETORIA N.o 15/79 DA IN
DÚSTRIA CARBOQuíMICA CATAAINENSE S/A -

.

ICC, REALIZADA NO DIA 10 DE MAIO DE 1979.
Aos dez dias do mês de maio do ano de mi 1 novecen
tos e setenta e nove, às 10:00 horas, na sala de
reuniões da Diretoria na sede da Indústria Carbo
química Catarinense SIA -ICC, na Rua Manoel Flo
rentino Machado, 298, no Município de Imbituba,
Estado de Santa-Catarina, reuniram-se os membros
da Diretoria, Engenheiro Danilo Augusto Ferreira

Montenegro - Presidente da Diretoria; Economista
Adalberto Telles - Diretor Superintendente; Enge
nheiro Antonio Parada dos Santos - Di retor e Bacha
rel Walberto Schmidt - Diretor. 1) ABERTURA DA
REUNIÃO: O Diretor Superintendente deu início à
reunião e, de imediato, passou a ordem do dia: 2)
ABERTURA DE FILIAL: O Diretor Superintendente,
Economista Adalberto Telles, propôs a abertura de
uma filiar na cidade de Santos, na rua Alfredo das
Neves n.? 675, Parquelpdustrial Alemôa, no Estado
de São Paulo. Discutido e votado o assunto nos

termos do Estatuto Social, Artigo 20 letra "l". foi
unanimemente aprovada a abertura da filial acima
mencionada, ficando-lhe atribuído o capital de Cr$
2.000,00 (dois mil cruzeiros), para todos os efeitos

legais, As operações contábeis serão centralizadas
no estabelecimento sede, na Rua Manoel Florentino
Machado, n.O 298, no Município de Imbituba, Estado

.

da Santa Catarina, onde a Empresa mantém o foro

jurídico. Passou a decisão a constituir a Resolução
da Diretoria n.O 040/79. Nada mais havendo a tratar
foi a reunião encerrada. E, para constar, eu, Milton
Chukster, lavrei esta Ata, que vai assinada pelo En

genheiro Danilo Augusto Ferreira Montenegro -

Presidente da Diretoria; Economista Adalberto Tel
les- Dirétor Superintendente; Engenheiro Antonio
Parada dos Santos - Dire'tor e Bacharel Walberto
Schmidt- Diretor.lmbituba, 10 de maio de 1979. A \

presente é cópia fiel do livro de Atas n.? 2, folhas 368
e 369. Milton Chukster

Secretário
Reconheço ser(em) autêntica(s) a(s) firma(s) indi
cada(s) com a seta que uso, em testemunho da ver-
dade, IMBITUBA� 01 de junho de 1979.

ALTAIR JOSÉ ROSA
ESCRiVÃO JURAMENTADO

CERTIDÃO: Certifico que, este documento foi

REGIARO sob número e data estampados mecani
camente - 71Jun/1979 - 1610-03-79 - Francisco Paulo
Kaesemodel- SECRETÁRIO EM EXERCíCIO -JUNTA
COMERCIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA -JU
CESC
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DEACO
•

SOLDADAS

a malha
do
concreto

para pisos,
lajes .

e tubos.

� 'BUSCHlE & lEPPER S.A.
JOINVILLE Rua lnêe", Bastos, 851 . Fone 22·1531
FLORIAN6POLlS Rua Gal Gaspar Dutra, 1 roee 44 4959

Ministério das Minas e Enel1lia

E1etrobras4, Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PUBUCA
-, N,· 010n9

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A· ELETROSUL vende por
Concorrência Pública, os seguintes materiais:
1. Materiais diversos, novos e sueatados
2. Motores, tjansforrnaddres e reatores
3. Sucata de cobre, alumínio, ferro e aço em geral
4. Móveis e equipamentos de escritório: usados
5. Portas e utensílios de cozinha
6. Pneus e câmaras de ar usados e sueatados
As relaçóes diseri'minadas e Instruções aos Proponentes, pode

rão ser obtidas nos seguintes endereços:
Florianópolis-Sft- Rua Deputado Antônio Edú Vieira. Ed. Sede -1.·

andar· Divisão de Almoxarifado· PANTANAL
Tubarão·Se· Usina Sotelca . eapivari de Baixo· Setor de Supri
mentos.
Blumenau· se· Rua Gustavo Zimmermann • número 8.112

Xanxerê-Sõ • Obra de Transmissão A • Rua Eng.· Elton Martins

s/n.> - Xanxerê.
>'<.rto Alegre·RS • Praça xv de Novembro 16 -9.· andar- Setor de

Suprimentos.
Alegrele·RS • Usina Termoelélrica de Alegrete.
São Jerônimo' RS • Usina Termoelétrica de Charqueadas > Char

queadas.
São Valentim· RS . Usina Hidroelétrica de Passo Fundo> Passo
Fundo.
Curitiba· PR· Praça Osório, 400,3.° andar,
Quedas do Iguaçu· PR· Usina Hidrelétrica de Salto Osório > Salto

o���
.

Laranjeiras do Sul·PR • Obra de Salto Santiaqo • Salto Santiago.
São Paulo· SP· Av. Paulista, 2001 • Sala 1201 -12.· andar.

As propostas deverão ser entregues até às 15 horas do dia

17.07,79, data marcada à abertura e análise, no seguinte endereço:
Divisão de Almoxarilados . Rua Deputado Ant6nio Edu Vieira

s/n.> • Pantanal • Florianópolis· se.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dretor: José Matusalém Comelli

Superintendente: Marcílio Medeiros Filho
Editor-Chete: Luiz Henrique Tancredo

.

Gerente Cornerciol: Ç)smar Antônio SchlindWein

'Informação Geral

AUTONOMIA
A condição que o diretor de marketing
da Ernbratur, Carlos Eduardo Jardim,
imp�s para Florianópolis receber recur
sos à construção do seu centro de con

venções, foi duramente criticada pelo
vereador Waldemar da Silva Filho ..

- Ele precisa conhecer e respeitar a

autonomia municipal e saber que aqui
ainda existe um poder público. Se agisse
assim, não seria descortez e muito
menos agressivo. Não estamos rnendi-:

gando dinheiro e a Embratur não está

prestando favor ao nos proporcionar
recursos. Cumpre o seu dever", falou
Caruso.

MUDANÇA
Os funcionários da Secretaria da

Educação reinstalaram ontem a sua As

sociação, que havia sido fechada qu�
rante o regime do secretário Mário Mo-
rais.

* '* *

Numa acirrada campanha eleitoral,
venceu a chapa da situação que, na ad
ministração do Sr. Mário Morais, for
rnava a frente de oposição.

LANÇAMENTO
O professor Celestino Sachet lança

-

na próxima quinta-feira o seu livro "A
Literatura de Santa Catarina", durante
um coquetel na Assembléia Legislativa,
que será precedido de uma palestra a

cargo do deputado Alvaro Valle.
* * *

Mais dez deputados membros da
Comissão de Educação da Câmara,
participarão do ato de lançamento do
livro.

POLÍTICA SOCIAL
O vice-presidente e o secretário-geral

da Fundação Nereu Ramos para Estu

dos Políticos, Srs. Onacli Fabrin e

Evêncio Elias Filho, estão hoje em

Blumenau a fim de articular os últimos

preparativos para a realização do Sim

pósio sobre Política Social que a insti

tuição promoverá naquela cidade de 6 a
8 de junho; com a presença do Ministro
do Trabalho, Sr. Murilo Macedo.

* *

Deverão participar do simpósio 600
trabalhadores de todo o Estado, prati
camente a lotação completa do Teatro
Carlos Gomes, local programado para
o evento.

POLÍTICA 1\TLÉTICA
O Movimento Arenista Jovem de

Joinville c MAJ - está querendo por em
prática um plano rio sentido de cons

cientizar a juventude sobre a importân
cia da política ou, como explica uma

nota distribuída à imprensa, "fazer os

jovens conhecer algo sobre política para
que, num futuro próximo tenham o

senso político necessário.
* * *

O plano inédito consiste na organiza
ção de torneios de futebol de salão pOS
sábados à tarde. Após as partidas os jo
vens são convidados a participar de
uma reunião política, quando os diri

gentes dó MAj lhes transmitem seus pen
samentos.

* *

Não se garante que serão formados

Em .Surdina

* * *

bons políticos em' tais reuniões mas,

pelo menos, a performance atlética
da juventude .joinvillense melhorará
sensivelmente.

PLANO DIRETOR
O Geipot entrega segunda-feira ao

Governo o plano diretor dos transpor
tes urbanos da Grande Florianópolis.

* * *

A en trega será às 18 horas no Palácio
Cruz e Sousa.

ZENON
Frase de João Saldanha, a respeito da

estréia de Zenon na seleção brasileira,
anteontem contra o Ajax:

- Zenon entrou como veterano, acele
rou o jogo e acabou a festa.

LEI FALCÃO
A Comissão de Constituição e Justiça

da Câmara Federal aprovou projeto do

deputado João Cunha, do ..
MDB pau

lista, que extingue a Lei Falcão e estabe
lece normas de propaganda eleitoral
para rádio e televisão.

LEGISLAÇÃO TRIBUTÁRIA
O secretário Ivan Bonato, da Fa

zenda , reúne os presidentes da Federa
ção da Indústria de Santa Catarina e da
Federação do .Cornércio na próxima
quinta-feira em seu gabinete, para dis
cutir a mudança na legislação tributária
90 Estado.

.

* * *

A Associação Comercial também foi
convidada a opinar.

MICRO-EMPRESA

FEIRA INTERNACIONAL
A Feira Internacional de Hannover,

uma das maiores promoções do gênero
no mundo, e a mais importante da
Alemanha, homenageará o Brasil na

sua próxima montagem, de l ôa 24 de
abril de 1980.

Um pavilhão com 10 mil metros qua
drados será reservado aos .expositores
brasileiros.

DIVIDIR O BOLO
No encontro de segunda-feira em

Porto Alegre, os secretários da Fazenda
dos três Estados do Sul, vão elaborar
um documento, com que pretendem en

fatizar a necessidade de o Governo Fe
deral dividir melhor o bolo do ICM.

RECORDE
A exemplo do ex-presidente Médici,

o presidente Figueiredo está se reve

lando como um fervoroso admirador de
futebol e já estabeleceu praticamente
um recorde: em menos de 100 dias de
mandato assistiu a 5 jogos.

* * *

Como curiosidade, vale salientar que
.0 presidente já viu 8 góis de Zico (3 no

Paraguai, 3 no Atlético Mineiro e 2 no

Ajax), mas o gol que deve ter lhe dado
maior satisfação foi o de Edinho, que
iniciou a virada contra o Uruguai -

como é do conhecimento geral, ele é
torcedor do Fluminense:

*- *

Agora, o-que brasileiro espera
mesmo do presidente é vê-lo fazer gols
contra a inflação e contra o arbítrio. Prezado Senhor,

Mas uma vez estou recorrendo a

este jornal, talvez diante de um

apelo público a dona Casan se en

vergonhe e tome algumas providên
cias. Não é por falta de
apelos porque através de cartas

- pelas rádios de I tajaí e pessoal-
mentemuitos moradores foram até
o escritório reclamar-e nada.
: O talão de água não falta e a

petulância deles é tamanha que
vem, com multa e sem multa.
H á mais de um mês que a ligação

(aí feita e nem uma gota de água
apareceu. Aqui na localidade de
Fazenda quem -entra pelos canos

são os moradores que todo mês
com ou sem água pagam a taxa.
A solução fui sujerida pelo en

genheiro Edson da Casan de Itajaí.
Diz ele que mandou todo o projeto
deste local para Florianópolis mas
até hoje a resposta não apareceu.
Porque a Prefeitura de Blumenau
não admite que a Casan.tome conta?
Porque qual em Itajaí estão resis-

Maré de Óleo
remoção, começou a vazar em obediência a

elementar princípio de Física, conforme o

previsto. O navio, por sua vez, submisso a

outro princípio da mesma Ciência, cumpriu
com o seu papel deixando o casco afundar
ainda mais na areia, circunstância que au

menta a difi�uldade da operação da retirada
do óleo e o risco da catástrofe. Nem mesmo

um alvará judicial expedido pelo Juiz de Di
reito da Comarca de Laguna, autorizando os

técnicos a penetrarem na embarcação a fim
'de promover a remoção do óleo estocado,
conseguiu inspirar uma ação mais objetiva

. \

dos responsáveis.pela operação. O que se viu
até agora foi muita conversa e pouco tra

balbo, disposição pouco animadora para

quem se preocupa com a ameaça que paira
sobre a área.
Firulas à parte, é bom que os responsáveis

pelo trabalho para a qual foram contratados
se decidam a arregaçar as mangas e começar
a fazer alguma coisa, tal como retirar o óleo
do navio. De um jeito ou de outro, é claro que
um dia vão querer receber o pagamento ajus
tado. Para que o mereçam, entretanto, é pre
ciso que justifiquem o preço. Inconcebível é
que, depois de transcorridos tantos dias, a

situação esteja pior do que esteve. A ameaça, -

que antes era uma hipótese, agora é real.
Desta vez ninguém poderá jogar a culpa da

destruição da fauna) e da flora marinha em

alguma remota maré vermelha que, por esta
época do ano, tenha resolvido bater no Litora
desavisado de Laguna.
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Opinião do Leitor

Água

O Governo Federal acaba de criar
SANTO ANTONIO FAZ MI- mais um programa de assistência credi-

. . .

LACRE
.

""tícia às micro-empresas, que o Con-
Os dirigentes do Santo Antonio, de selho Monetário Nacional vê como

Vitória, encontraram ,a��oluç��,par�. c>·p(;çá"de fundamental importância' no de<:;�)
, acabar.com.a gre..v� "o..O;Ç!l.ll;)l;vGont,Ifo-", "'senvol'vimel1tc)'-global do país.

. .

taram o cantor SIdney Magal para reas '_' ." '-'9' <, ,"I' * * *

Iizar um show na cidade, e com o di- Será considerada micro-empresa
nheiro arrecadado, esperam pagar os 4 empresa comercial ou prestadora- de
meses de salários atrasados. serviços q�e tiver faturamento anual •

* * *

inferior a Cr$ 6,3 milhões, e a industrial
Se os dirigentes catarinenses adota- aquela que rião ultrapassar os Cr$ 16

rem a mesma tática, o cantor vai entrar milhões.
logo em estafa.

.

,

A tragédia ecológica que já começa a produ
zir seus efeitos no Litoral de Laguna, amea
çando alastrar-se por outras áreas do lito
ral dos Estados do Sul, representa o fruto da
vacilação com a qual o assunto vem sendo
tratado, desde o primeiro instante. Há várias
semanas que, em circunstâncias misteriosas,
o navio Malteza S encalhou na praia de Lag
guna. O perigo consubstanciado na hipótese,
de vazamento das 450 toneladas de óleo que
se encontravam nos porões da embarcação
em momento algum foi ignorado. O próprio.
Governo do Estado, ciente da gravidade Ida
situação, assumiu o encargo de tomar a ini
ciativa do isolamento da área e da retirada do
óleo do navio, de modo a evitar a ocorrência
de uma catástrofe cujo aspecto a esta altura.
já se 'prenuncia sobre a região. O Governador
Jorge Bornhausen não opôs limitação ao custo

que este trabalho iria demandar. Que fosse
gasto o necessário, desde que a tragédia pUM
desse ser evitada. Para tanto, contratou-se
uma empresa especialista no ramo, com o

que a população foi informada de que, em

questão de poucos dias, o problema estaria
resolvido e a ameaça afastada. Quanto ao des
tino do navio, serviria como atração turística
da cidade, caso outro não lhe fosse, dado.

Vários dias se passaram sem que algo de
prático e concreto tivesse sido feito para a

retirada do óleo que, independentemente
das discussões' acadêmicas dos técnicos
sobre qual a melhor maneira de efetuar a

rindo a idéia da Casan cuidar do
esgoto?

Será que os pagamentos dos mo
radores deste local não dão para
pagar nem um funcionário mais,
'eficiente?
Quando fui reclamar me atende

ram com sorriso irônico e eu me con

trolei, madaram um cami
nhão com três homens, sabe o que
fizeram? O motorista botou o dedo
na torneira e foi embora. Voltei e
fiz novamente a reclamação e

mandaram novamente os mesmos

caras e desta vez disseram: É ar que
tem nos canos e foram-embora. Na
verdade a Casan de ltajaí virou ba

gunça. Aliás, l tajaí está preci
sando de gente' que trabalhe e

acima de tudo goste do que faz.
Olha, dona Casan se não pode re

solver os problemas de LIma locali
dade apepas baixe os olhos e de
sista de tornar posse de mais al

guma coisa, não destrua o que de
bom ainda resta em Itajaí. Pode ser

que alguém vá ler esta reclamação
e só o que espero é que este alguém
tenha ao menos a sensibilidade de
tomar alguma providência.

Meu muito obrigado aos res-

ponsáveis pelo jornal O ESTADO
e pelo atendimenta super humano
aqui de Itajaí, sempre com muita
disposição para atender quem dele
necessita.

. Isilene Angioletti Maciel - Itajaí.

Perau

Prezado Senhor,
A finalidade desta é alertar para

os perigos que representa o perau
existente em dOIS dos lados da
Praça Santo Antônio. Seu prote
ção adequada, é perigo a todos e

motivo de principal diversão a ino
centes crianças - principalmente do
Ginásio Estadual Padre Rambo -

que o escalam, embora o princípi
cio tenha mais de vinte metros e o

menor descuido seja fatal. . -

Que alguém faça algo antes que
alguma criança perca a vida no

perau da Praça Santo Antônio.
Afinal não estamos no I. o Ano

I nternacional da Criança?
Cordialmente, Sérgio José To

niolo

'-..
.

D�-s .25 projetos apresentados pela prefeitura de Florianó
polsi ao Banco Mundial com a finalidàd� de obter um emprés
timo no valor de Cr$ 462 milhões,somente 5 foram rejeitados.

. Entre estes constam o projeto de construção de uma nova sede
para a municipalidade, além o que prevê um cinturão de área -

verde para .a cidade.

As justificativas para rejeitá-los foram: 1.0) o próprio município
deveria arcar com as despesas de construção do novo paço, e 2,°) o
banco já apóia outros programas ecológicos na área federal.

.

gramas ecológicos ila área federal.
. . -

I Fato Político

o tributo
.... .

as origens
Alguns setores do MDB continuam não assi

milando as últimas declaraçõesprestadas à im
prensa pelo senador Euelâsio Vieira a propósito
dos debates sobre a reforma partidária. A prin-

· cipal reação se localiza entre os parlamentares
federais, que não escondem seu desapontamento
pelo fato de o ex-prefeito de Blumenau e candi
l
dato declarado à sucessão estadual teradmitido
a hipótese de se filiar amanhã à mesma legenda

· do governador Jorge Bonhausen, ou dos ex

governadores Aderbal e Celso Ramos. Para
esses oposicionistas, o Sr. Evelásio Vieira não sÓ
teria se deixado trair pelo saudosismo pesse
dista como, de forma ainda mais compromete
dora, estaria a se colocar numaposição de expec
tativapara uma possioel adesão a um novo par
tido de inspiração governista. No caso catari
nens_e, isso equivaleria, segundo a intepretação,
à aceitação dos comandos oligárquicos que do
minaram a vida política e administrativa do
Estado ao longo das últimas décadas, contra os

quais o MDB tem levantado uma de suas ban
deiras de luta eleitoral.

O- senador Evelásio Vieira, de fato, não só se

apresentou como egresso do ex-PSD sob a lide
rança do sr. Celso Ramos, como expressou, tal
vez em t�ibuto a essa origem politica, o de
sejo de integrar futuramente um partido cuja
doutrina política seja a da social-democracia.

Fora isso, no entanto, qualquer dúvida susci
tada pelas suas -declarações só poderia ser esclare
cida por ele próprio, visto que as reticên
cias deixadas entre.uma frase e outra nãopodem
ser preenchidas pela imaginativa de quem as

leia e procure interpretar. Assinale-se' que o se
nador. emedebista não se eelocou ao lado dos que
pretendem a criação de novos partidos, ao eon

trário, defendeu a permanência das atuais lide
ranças de oposição. num "novo MDB", que é a

meta da maioria dos que. estão hoje no MDB
para o caso de extinção da legenda.

·Quanto à eventual inclinação "adesista" de
seus propósitos políticos - na eventualidade de
uma implosão dos atuais quadrosparaa forma
ção de novos partidos lembre-se também que o

sr. Evelásio Vieira, da mesma-forma que outros
líderes do MDB, ingressou no partido por falta
de opções à époc/i1 e nele tem permanecido como

um instrumento demilitânciapolítica tranSitória.

A sua fidelidade política é portanto relativa a

esse interregno partidário, findo o qual estará
livre para novas alianças, que tanto podem se

situar no mesmo plano em quese encontra como

poderão se inclinarpara as antigas raízespoliti
caso As suas declarações nesse sentido não

podem causar maiores surpresas. Sobretudo se

colocadas na dependência da libertação dos
atuais políticos brasileiros da camisa-de-força
que lhes significoú a Arena e o MDB ao longo
desses 14 anos.

* * *

A sanção, pelo governador JorgeBornhausen,
da lei votadapelaAssembléia que aumentapara
50 anos o limite de idadepara os concursos de
ingresso ao serviçopúblico, marcou de forma até
certo ponto consagradora a passagem dessa se

mana parlamentar. Não especificamente pela
importância da lei, que põe fim à injusta des
criminação que vinha ocorrendo na admissão ao
serviçopúblico, maspelo certo ineditismo de sua
elaboração. Apresentado por um deputado do
MDB, o projeto foi aprovado pela unanimidade

,

da Assembléia e encaminhado ao governador
para ser sancionado. Há mais de uma década
que acontecer o inverso, isto é, o governador
envia os projetos para que os deputados dêem
sua aprovação. Com a "Lei Delfim Peixoto" os
deputados começam fazer valer a verdadeira in-
violabilidade de seu mandato.

.
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Corte no orçamento do
FISET/Reflorestamen to

reduz projetos
Brasília - Um corte de Cr$ 2 bilhões no orçamento inicial do

FlSET/Reflorestamento para 1979 provocou uma redução de 22 mil
, 231 hectares (menos 5,8 por cento) na área dos projetos aprovados para

este_ano. Nova� regras do IBDF , por outro lado, reduziram as particí
paçoes das reglO�s Sudeste e Sul de 69,5 por cento para 41rpor cento,
enquanto as regioes Nordeste e Centro-Oeste subiram de 26,7 para 46,6

.

por cento dototal de hectares a reflorestar.
.

O total de hectar�s em 1979 atinge a 360 mi1950, para uma disponibi
lidade de Cr$ 6 bilhões . No final de 1978, havia um total de 383 mil lS!
.hectares em Cartas-consulta aprovadas para este ano. As novas regras
do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal levam em conta

três das prioridades do governo Figueiredo: Maior apoio para o Nor
deste, estorço na busca de alternativas energéticas e incremento na

produção de alimentos.
, As novas regras impõem que cada empreendimento destine pelo'
': menos 10 por cento da área ao cultivo de alimentos - para ajudar o
� ministro Delfim �eto na sua batalha pela produção - além de. as varie
I dades mais propicias a produção de etanol contarem mais pontos
para aprovação dos projetos, juntamente com sua localização nas

regiões nordeste e Centro-Oeste.
A escolha dessas áreas como prioritárias, por outro lado, levou em conta

dois fatores específicos, segundo técnicos do IBDF. A oferta de

maõ-de-obra rural, que sem trabalho continuaria emigrando para as

cidades. E a disponibilidade de grandes áreas com terras de baixa

qualidade - ruins para a lavoura, mas boas para projetos de refloresta
mento.
.

Dos 33 mil350 hectares previstos para o Nordeste pela administração
anterior do lBDF, ao aprovar as cartas-consulta para 1979, a área terá

projetos para 73 mil 500 hectarés com a mudança, registrando um

Incremento de 120,4 por cento. O Centro-Oeste pulou de 69 mil 100

: hectares para94 mil 900 (expansão de 37,3 por cento). .

� reri���si:���t�, �er�'g�����e��en����i��� ���i�����i�:t:���i� fo�:�
I' de hectares a reflorestar; _A dotação inicial de 49,3 por cento caiu para

33,8 por a;nto. E as regioes Sudeste e Sul, juntas, perderam a condição
de responsaveis por 2/3 do total.

. Agora, também pela primeira vez, a soma dos projetos dessas áreas
fiCOU abaixo da m�tade. A redução no Sudeste atingiu a 35,4 por cento,
enquanto na Região Sul fOI de 33,4 por cento. Em contrapartida, os

• montantes para o Nordeste, Centro-Oeste e Norte subiram, respecti
vamente, 120,4 por cento, 37,3 por cento e 29,5 por cento.

Governo autoriza
Cobec a importar
100 t de arroz

Brasília - O Conselho Monetário Nacional autorizou a COBEC, em

caráter excepcional, a importar até 100 mil toneladas de arroz benefi
ciado, gozando dos direitos, já concedidos anteriormente, de isenção
do imposto de importação, dispensa do recolhimento restituível e do

depósito prévio.
A operação será financiada, em moeda estrangeira, pelo Banco do

Brasil e o montante proveniente da comercialização do produto será

I'
recolhido pela Comissaõ de Financiamento da Produção, em conta

espacial a ser criada com essa finalidade no BB. '

I' O Conselho Monetário Nacional aprovou ainda acriação do Pro-

grama de Assistência Creditícia à Micro-Empresa- PAMICRO - vi

sando a valorizar , fortalecer e estimular o desempenho da micro

empresa como peça de fundamental importância no desenvolvimento
global do país.

: Para efeito de enquadramento no programa, a sermantido e adrninis
, trado pela Caixa Econômica Federal, será considerada como micro
: empresa a pessoa jurídica comercial ou prestadora de serviços que apresen
: tar faturamento bruto anual não superior a 4.000 MVR (aproximada-
mente Cr$ 6.300 mil) e a pessoa jurídica industrial que apresentar
faturamento bruto anula não superior a 10.000 MRV (aproximada-
mente.Cr$ 16.000 mi!). .

A CEF prestará fiança, até 60 por cento do total, em operações de

: financiamento para investimento fixo e/ou capital de giro que a micro

: empresa realizar diretamente com instituições financeiras, .e em favor
. de fornecedores, na aquisição, pela m'Tcro-empresa, de matéria-prima,
: bens-de produção, materiais para obras de reformas, etc, desde que.o
I valordo financiamento bruto anual da micro-empresa, Ol! no caso de

operação para investimentos fixos, 20 por cento. ,',
: Os serviços serão processados, inicialmente.inas agências daCff locali-
• zadas no norte e nordeste.

' .

Fucat encerrou

curso em

. Lages para

220 alunos

Dentro da política da Funda
ção Catarinense do Trabalho, de
formar mão-de-obra, especiali
zada, visando oferecer maiores

opções de emprego, foi encerrado
ontem em Lages, o curso de
Atendentes de Saúde e Horticul
tura, com 11 turmas de 220 alu
nos.

O curso, promovido pela Fucat
através do Promosc e pelo Centro
de Treinamento de Mão-de Obra
André Luiz, teve um índice de
aproveitamento, considerado
"excelente" pelos organizadores,
Além do diretor financeiro,

Ladir Cherubini, que representou
o Secretário do Trabalho e Inte
gração Política, estiveram presen
tés no ato da entrega dos certifi
cados, o coordenador do Pro
mosc. Guido Warken e o dele
gado Regional do Senar em Santa
v.atarma, Guoeno Sotto.

Antes do encerramento da ce

rimônia no Centro de Treina
mento André Luiz, foi assinado
uma "carta de intenções", para a

efetivação de mais três cursos nas

áreas da mecânica de autornó
veis,' carpintaria e marcenaria;
que deverá ser realizado possi
velmente no próximo mês em fun
çao do interesse que despertou em

toda a região. ,

Cosipa exporta
outra vez

para o Japão
São Paulo - A COSIPA - Companhia
Siderúrgica Paulista está prestes a rea

lizar a sua segunda exportação de pro
dutos siderúrgicos para o Japão.
Ainda no final desta semana, a em

presa espera receber no seu terminal
marítimo de Piacaguera (Cubarão) o

navio "Midas Seine" que será 'carre

gado com uma carga de 5 mil toneladas
de chapas' grossas, produtos que a CO
SIPA vem exportando regularmente.

Esta é a segunda vez que a siderúr

s= paulista vende laminados para o

Japão, considerado' um dos maiores pro
dutores siderúrgicos do mundo. Em ja
neiro deste ano, a Cosipa fez a sua pri
meira venda' para o Japão, en

viando um total de 13 milhões de tone
ladas de laminados que se destinaram,
como agora, para a rede de distribui
ção do mercado japonês.

BALANÇO
Nos cinco primeiros meses deste

ano, a Cosipa vendeu para um grupo
de sete diferentes países-quase o dobro
de tudo aquilo que exportou no ano

passado. Entre janeiro e maio de 1979,
.

a siderúrgica comercializou um total
de 91.096 toneladas de laminados,
contra as 57.649 toneladas exportadas
em todo o ano de 1978. ,

I,:
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'CORRETORA DE VALORES

MOBILlARIOS

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
i

de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul
l

Av, Osmar Cunha n.? 15 - loja 1,
,

Edifício Ceisa Cf"'t",,
Telefones 22-4906 e 22-\)" '4

lnterrnediacào na Compra e Venda de Ações em Bolsa Letra'. je
Câmbio - custódia de títulos - incentivos fi�, ,.·,is
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"
COAAPANHIACACWEDE CAFÉ SOLúVEl ",O " I

•• SOCIEDADE ABERTA
.

, (DEMECIRCA - 200-76/044)- C.G.C. 78 588.4�510001-15 I

�: AVISO AOS ACIONISTAS ��
.t Comunicamos aos Senhores Acionis- 4.2. Dos ev�ais procuradores, solicita- ••
.••

tas que a partir de 18-6-79, iniciaremos o mos a apresentação' do dowmento legal
, pagamento de dividendos e a distribuição de habilitação segundo modelo padronizo_ '••
•• de ações bonificadas, como segue: do fornecido pelo Banco Lar Brasileiro •
j' _ Deliberações do AGO de 30-4-79. S.A, nos Iccais de atendimento (item 4.7).
" 1. Dividendo: 25% (relativo ao 2' semestre •
••

4.3, Preencher formulório próprio fornecido
" .de 1978) nos locais de atendimento (item 4.7) onde ..
t. Cr$ 0,25 (vinre e cinco centtlVos) por relocionuró os certificodos em seu poder,

açõo representativa d.o Capital Social de entregando-os contra recibo que será for
••

•• Cr$ 200.000.000,00. necido no ato.

-

.'.
•• 1.1. Imposto de Renda na Fonte
., 1. 1 .1. Serão Observadas as disposições

4.4. Com referência ao "Estado dos Direi-' •
•• legais no que tange às Sociedades tqs", os novos �ertificados a serem emiti-

I• Abertas.
'

; dos, conterão no quadro as indicações:

\.. 1.1.2. Os dividendos sobre ações "ao por-
DIV-021; BON-014; SUB·007 e serõo con- ••

•• t(]dor" nõo reclamados até l8e 1 0-79, so- siderados "ex-direitos" com referência a ••

, frerão desconto do Imposto de Rendo na
todos os benefícios já distr:buídos. ••

•• Fonte (16,5%) como rendimento de benefi- 4.5. O acionista nominativo receberó pelo ••ciório �õo identificado. dIII' correio, o ocumento "Aviso ao Acionis-
., 2. Âumento &0 Copito! Social através do to" contendo a indicoçéio da Agência para t.

�,� correção de suo expressão monetótía. reT6'ifGdFO do cheque." .

I.
."

Foi aprovado o aumento de Capital 4.. icam suspensos as transferências I
al Social através da co,-reçõo de sua expres- convei'sõe:;, desdobramentos, agrupomen�
'li' sôo monetária de Cr$ 200.000.000,00 para tos e atpalizações de direitos atrasados no ••
ti Cr$ 272.000.000,00, mediante alteração período de 5-6-79 o 18-6-79. ,

�.
do valor nominal das ações de Cr$ 1,00 ,.

" (um cruzeiro) para Cr$ 1,36 (um crw:eiroe 4.7. tecais de Atendimento Cll
li.

trinta e seis centavos) sem modificação do
••
'

., número de ações emitidos, conforme dis- Os acionistas serão atendidos de 2° a

.� põe o alt. 167 . Parógrafo 1° da Lei 6.404 6° feira, no horário dos 10hOO às 16h30
", de 15-12-76. nps seguintes locai�: Sede Social: i.ondri� ••
B1tÀ - Deliberação da AGE de 30-4-79.

I'
na, i>R" BR-369 - Rodovia Mello Peixoto, .�

" km 15S; fias f.)!Jêli(;'os do Banco Lor '17

CD 3. Bonifi,açõo: 50% sobre o Capif'ol Bto$ii",i'(I S/A. São PULllo sr) Ruo Gene- t.
,j�

Sodol bra, 164; St)nto André (SP), Ruo Senador
'II', de Cr$ 272.000.000,00 elevondo·o Flm!uer, 15, São BeflilJldo 6" (Limpo; (SP), I�
.t pllrO Cr$ 408.000.000,00, rll€di,.nte a Av, Morechui Deodo,o. ?(.JO; S(i,.J (uelol)o ,,"

emissào de 50.000.000 ações ordinár;os e do Sul (SPJ, Ruo Munoei Coeiho, 540; �W

t. 50.000.000 ações preferenciais, norninati- Campinas (SP), Av, Francisco Glicério ••
•• vos ou 00 portador, do valor nominal de 1. i35; Jundiaí (SP), Rua Barão de Jundiai ••
li' Cr$ 1,36. (um crúzeiro e trinta e seis 1040; Santos (SP), Pça. da Independência: .,
G� centavos) cada uma, a serem distribuídas 21; Rio de Janeiro (RJ), Rua do Ouvidor I

entre os 'senhores acionistas a título gratui- 'I04-A; 8elo Horizonte (MG) Rua Espírit�
t. to, naproporçõo de 1 ação nova para cada Santo, 900; Porto Alegre (RS), Rua das ••
�. grupo de 2 possuídas. Andradas, 111 - s/Loja; Curitibá (PR), Av. ••�, Marechal Deodoro, 245; Salvador (BA), •

ca 4. Instruções Gerais Av, Estados Unidos, 50; Vitória (ES), Av. !!lli

íl.· Para o exercício dos direitos. e substi- Govel nodor Bley, 137/145; Recife (PE), Pça ,.

�, íuiç.ãQ de certificados, os ocioni�t(l5 devem -

da Independéncio, 29; Foõ·t·Jlezo (CE), Rua ti'
��.

observar os seguintes detolhe�,.
.

Boroo do Rio Brcmc.v. ·i. "89: Belém (PA), '-""
\ll1l 4 1 Apresentu' ü� docUlller-ltos .·d,\)i ,e> l',V. 15 de No',err,brv, '.� 17., IA 'I!Oll� (AMl, "

@� d�ul,_,J,l,,: Curtão elc (P. FíSICO) .; 1.) leie,,;i

I
Av )f'tt;' d�· Sf.te,,-;h .. ,.:· �;}(, B'(I�il;iJ (Df), g�

�, 4,1; Cartão CGC (P ",,,,: I �tj��"� �;�:' r,erc!.j' i icH _i ;\I.:,(.;onol Lojas
,�

I O
"

J
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BOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL

BOLSA DE VALORES DE sAo PAULO � Negocio. R••Uz.do.·

COMPANHIA ABER. FECH. QUANTIDADE OSC. %

BOLETIM olARIO N':' ... U..5.119
MOVIMENTO DA BOLSA EM .ç.?./..9.2 .. /)•.91.9..

ALPABGATAS

ID""

AND CLAYTON

ARNO

ART�

I'

FAE C IlliNAUX

I B V'E S BASE: 03fOlfl2 = 100

I' HÁ UMA SEMANA I HÁ UM M�S I HÁ UM ANO BANESPAHOJE I ONTEM

íOEl1
ID'"

BELGO MINEIR

BRAO INVEST

BRADESCO·

277 ,05 I 277 ,05 I 279,48 I 279,74 -r 228,61

COr,f"PONENTES DO leVES

BRASIL

CACIWE

CAF BRASILlA

CASA ANGLO

CBV INDS MEC

o E S P

C E S P

CIM CAUE

CI11ETAL

COBRASiúA

CONFRIO

CONST BETEE.

DOCAS SANTOS

OURATEX

OSCIlACAO %

I ONTEM . I - ° - I ISU"'AM I 00 I
�IH=A=U=MA=S=EM=A=NA====�I==_=0=,8�1I �1'�A'�XA�'A�M========�I==oo=.==1
IHA UM M" I _ 0,961 IESTAVElS I 03 I

IDEM

RESUMO DAS OPERACÕES

BCISA

TI'rULOS PÚBLICOS'

N'l NEGÓCIOS OUANTlDADES VALOR VENAL

TI'rULOS PIUVADOS 15 1.254.243 1.809.650,80

DIREITOS DE .SUB$CRIÇÀO

.FWldoa D1.1376 01 32.612 6.522,40

1.276.855 1.816.173,2016TOTAL DO DIA

AçOes COMPARATIVO ACOES MAIS NEGOCIADAS
EOONOMICO

EHICSSON

ESTRELA

ETERNIT

�OSL�.� RELACÀO A�ES ��S��,� �I�O
���i�oo�����s�e .857.435 100,00 rTE""KA-........o-PP-'/-C2-1+-5.c:.30':"',0"'0':"'0+-2=9-'----j.11
M�DIA OlARIA t2' I-------+-�,-+----j

r-c�0O-:�o�=:'c.."A="-A_---j_.:._67:...0_,2..;.72+-14:..:3",.7'-.6
JOAI,{UIl.i OLIV PN 409.558 22 ,55

r"'="�A"""�="_---j:..:• .:..14:..:b.:.:.8c:.8=+5_9",4-".0,-,-,5 �U1BRJ..SILEIRO PN 223.313 12,)0

,_"ru_' ---j_._81_b_.1_73'-j-9:..c7-'-.1-j8 1s0N.LJOTECNICA pp 126.000 694

.197.éc5 llÓd2 tsESC PPBC/20 121.967 6,72

PERIOOO

IDEM

IDEM
-

.l:.llCATEX

F N V

IDEM

ESPECIFICAÇAO VAL. NOM. QUANT. ABT. MfN. M!::O. MÁX. ÚLT. Fi::RBASA

G��M�gQ��7._��o��_"���ª7..��§-----I------I------I---�--+---����
BESC PIBC/20'
ruND TUry pp C/69
GERAL QP
JOAl.eUlhi OLIV PU
!V,i.i IDEAL' PP C/15
SONDOTECNICA pp
SULBRi,�I �;:;I SO ON
IDZN ?N

it�OL;,R
.

��g�i�
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Leite com 2% de

gordura prejudica
o consumidor

Curitib� -

-. "Se leite com ap�nas dois por cento de gordur� fosse
bom, ele ja sala a�slm da vaca. Partindo desse princípio, o Presi
dente da Associação de D,efesa do Consumidor desta cidade, jorna
lista Arnaldo Cruz, esta contestando a Intenção, recentemente
anunciada pelo MInistro Delfim Netto; de baixar mais 0,5 por cento
do teor de gordura do leite.

.

A Associação está fazendo um estudo junto a médicos e nutrício
rustas, com o qual pretende provar ao Ministro da Agricultura a

inviabili,dade da med!da ..
Ele susten� que o teor de gordura do

leite (tres por cento) ja fOI baixada para 2,5 por cento anteriormente
e baixá-la.mais ainda-tará o prod�to perder em muito sua qualidade,
prejudicando o consumidor. Alem diSSO, entende que a medida é
desnecessária por que a, produção de 'leite aumentou bastante nos

últimos anos, "ao ponto de ser jogado aos porcos, ano passado, por
falta de mercado". .

No documento que pretende enviar ao ministro em breve a

Associação vai sustentar que, principalmente em Curitiba e nas
regiões mais frias, a diminuição do teor de gordura "e de calorias
conse9uentemente", ,,:_ai prejudicar oconsumidor. 'Argumentará,
também, q�e a reduçao vai resultar num excesso muito grande de
gordur� � usada para o fabrico da manteiga e queijo, "que terão uma
produçao muno grande e pouco mercado". Por isso mesmo, lembra
o JornalIsta,. pelo menos três empr,esas de laticínios já propuseram
colocar o lelte_, em .deterrninadas epocas, sem tirar-lhe a gordura.
A Associação sustenta ainda que a redução de preço (Cr$ 0,20),

que a baixa do teor de gordura vai proporcionar, não terá reflexos
para o _consumidor. Citou Curitiba a região metropÕlitana, que com
I milhão de habitantes consome apenas 210 mil litros diários. "Isso
orova que as classes mais baixas não vão consumir o produto, mesmo
que custe Cr$ 0,20 mais barato". "Os técnicos do Ministério da

Agnc�ltura aflf,mam que não haverá aneraçao da qualidade com a

redução, mas nos desejamos a opinião de especialistas em saúde e não
em economia".

Paulo'-Vianna defende
agric.ultura livre do
crédito subsidiado

Brasília - O montante de aplicações em créditorural previstas pelo
orçamento monetário nacional para este ano, de Cr$ 425 bilhões
implicará na emissão de Cr$ 80 bilhões 400 milhões mas mesm�
assim será inferior ao necessário para manter, em 79, Ó volume real
(descontada a inflação) de crédito rural de 76, para o que seria
preciso aplicar Cr$ 441 bilhões. ..

.

A informação é do diretor executivo da Comissão de Financia
menta da Produção, Sr. Paulo Vianna, que defendeu ontem no

simpósio de agropecuária promovido pela Câmara dos Deputados,
a desvinculação da agricultura do crédito rural subsidiado para
evuar as pressões inflacionárias. Para ele, acelerar o processo da
agricultura nos moldes atuais provocará maior inflação e manterá
uma associação agricultura-governo pela qual o agricultor paga
caro.

Para o Sr. Paulo Vianna, enquanto a política de apoio a agricul
tura lar baseada no subsídio ao crédito, será sempre lembrado ao

.agricultor o quanto o setor custa caro, dando margem a que se retire
mais do .q�e se põe na agricultura, através de taxas, e quotas de
contrIb';'lçao e outros mecanismos menos aparentes.

Ele justificou o potencial inflacionário do crédito rural subsidiado
informando que o valor de resgate dos montantes aplicados, calcu
lado sobre a taxa média de remuneração de 13 por cento, é sempre'
inferior as necessidades do ano seguinte. Para atender a demanda
mesmo que em níveis inferiores aos reais; há necessidade de alocá;
mais r�cursos, oque provoca uma expansão líquida do orçamento
rnonetano geralmente coberta por novas emissões, fermentando a

inflação.
.

Destacando que as medidas adotadas recentemente visam a resol
ver problemas imediatos mas que em uma segunda etapa será neces
sário decisões que dêem respaldo a agricultura, libertando-a da
pressão dos armazéns vazlõs, ele afirmou que é preciso nãomudar a
prioridade quando a situação deixar de ser crítica. Neste sentido, o
Sr. Paulo Vianna defendeu a alternativa de apoiar a agricultura via
preço, como forma de evitar que as decisões de governo tenham de
balançar entre.maior produção ou maior inflação .•o.

Numa reformulação da política atual de crédito subsidiado, ele
afirmou que, se há necessidade de subsídio, é mais conveniente que
este se�a dado ao preço, especialmente aos produtos básicos, o que
possibilitaria cumpnr a função social do subsídio, Para ele, embora
a alta de preços traga um reflexo inflacionário imediato este efeito
pode ser contornado, pois não exige a alocação de recurs�s inflacio
nários (emissões, por exemplo), uma vez que acredita que o produ
tor rural estaria dJsposto a pagar taxas de juro mais altas se obtivesse
mellior remuneração.

,

uurante oSdebates, o ::Sr. t'aulO vianna admItIu a posslbllldade
tec;mca de alIViar a expansão do orçamento monetário em função do
credIto rural através de maiores dotações a agricultura via orça-·
menta da união. Entretanto, frisou que tal decisão dependeria ou de
deslocamento de recursos de outros setores, o que poderia deslocar
o foco de Inflação, na ,medida em que esses setores recorressem ao

orçamento monetário. ou de aumento de tributos. Para os deputa
dos da Comissão de Agricultura da Câmara entretanto uma deci
são política do Governo de desacelerar outr'os setores e� favor da
agricultura permitiria ii viabilidade da àlternativa.
O SL Paul� Vianna inocentou os "atravessadores" pelo custo de

comerclahzaçao na agrIcultura, afirmando 'que eles estão funcio
nando como bodes expiatórios de uma estrutura realmente inefi
ciente.

.Através de quadros demonstrativos, ele informou que no caso da
sOJa, por exemplo, o drasIl.tem úm custo de produção inferiorao do
maIOr produtor mundial, os Estados Unidos (Cr$ 5 mil 343/ton no
BrasIl contraCr$ 6 mil I 36/ton nos EUA), mas que perde a competi
tlvldade deVido aos custos de comercialização, onde a relação se

Illv�rte (Cr$ I mil 99/ton no Brasil contra Cr$ 1 38/ton nos EUA).

�
COMÉRCIO DE LIVROS {{CLAUDIA" LIDA.

Rua Felipe Schmidt, 27 - -Ed. Dias Velho '

. Sobreloja - sala 3 - Fone 22-6071 22-9592 Florianópolis

NOVA LEI DO INQUILINATO
Lei n.o 6649 de 16 de maio de 1979.
Autor: Antonio José de Souza Levenhagem
n.O aproximado de páginas: 260 '

preço provável: Cr$ 250.00' .

Este é um livro resultànte de estudos e acompanha
mento durante mais de qu'àtro anos, nas fases de trami
tação da matéria no âmbito dos Poderes Executivo e Le
gislativo, abrangendo sua elaboração, estudo, discussão,
apresentação de emendas, votação, marchas e' contra
marchas, culminado com a Lei n.O 6649 de 16/5/79. É um

lançamento oportuno devido, principalmente, às múlti
plas repercussões, envolvendo locadores e locatários
quanto a própria filosofia,de suas relações contratuais .

APRESENTA:
- Comentários práticos e elucidativos sobre a nova

lei artigo por 'artigo. .

- �odelos exemplificativos de petições de despejo,
purgaçao _de mora, cobrança de aluguéis, notificáções,
Interposlçao de recursos e outros.

.- �otiv?s q'Je ensejam o despejo e da extinção da
denunCia vazia.

'

- Roteiro détalhado e elucidativo do procedimento
da ação dedespejo, i nclusive do processo de execuçâo;

-_DIreitos assegurados a locadores, locatários e su

�Iocatanos, descrevendo com clareza as garantias loca
tlclas IntrodUZidas pela' nova lei.

- Prorrogação da locação e o reajustamento dos
aluguéis.

.

-Da ação renovatória de locação de prédio não re-
SidenCial.

- Peculiaridades dos contratos amparados pela'
chamada 'LEI DE LUVAS". .

_

- Apêndices: Texto integral de 'Lei 6649 e da legis
laça0 revogada.
OBS/PEDIDOS PARA O ENDEREÇO CONFORME
TIMBRE ACIMA

São Paulo - O Diretor do Instituto Nacional de Pesquisas da Amazô
nia, Sr. Warwick Kerr, afirmou, ontem, que se o Brasil quiser diminuir
sua dívida externa, tem que baixar não' só o consumo de petróleo, como
também o do trigo, cuja importação atualmente está em torno de 800
milhões de dólares.

Ressaltou que "o Governo, ao invés de subvencionar alimentos
brasileiros, subvenciona o trigo, que é importado e tem baixa qualidade
proteica". Informou que, em 1977, a FAO considerou como sendo "o
maior fiasco alimentar da história da humanidade, a troca, pelo Brasil,
de soja e milho por trigo, o que representa a troca de 25 por-cento de

proteico de boa qualidade, por 17 por cento de proteína de má quali
dade. Se o Brasil interrompesse a importação de trigo e a exportação de
milho e soja, sairia lucrando três vezes em valor alimentício".
O Prof. Kerr acha que o correto seria o Governo retirar todo OI

subsídio ao trigo e usara a importância para subsidiar 30 produtos
alimentícios brasileiros, para evitar a monocultura "principalmente a

soja, o milho opaco-2, que tem 90 por cento a mais de proteínas e outras

qualidades, leite, mandioca, suco de laranja, arroz, feijão, verduras,
etc.'"

Defendendo a subvenção dos produtos 'alimentícios de boa quali
.

dade, o professor citou o exemplo da Inglaterra, "onde se toma leite a

Cr$ 2,00 o copo, porque o Governo subvenciona Cr$ 6,00, já que custa
A Sra. Thatcher também disse que Cr$ 8,00 para o produtor". Considerou, ainda, que o produtor brasi

os governantes reafirmaram seu com- leiro deveria ser incentivado pelos órgãos governamentais, de forma
promisso com o incremento da energia que se tornasse um homem rico: "Na idade primitiva, o homem gastava
nuclear, apesar da oposição que alguns 100 por cento de seu tempo hábil na busca de alimentos atualmente,
governos enfrentam de parte dos grupos

preocupados com a preservação ecoló- gastamos zero por cento, porque, com o desenvolvimento da tecnolo-

gica.
.

- gia, esse trabalho passou a ser feito apenas pelos agricultores. Por isso,
acho que,a Nação tem de pagar o preço justo para que os produtores
não desistam da atividade".

Europeus querem

ser seguidos

pelos grandes
na economia

de petróleo
Estrasburgo, França - Os governan
tes europeus resolveram, ontem, man
ter seus níveis atuais de importação de

petróleo até 1985, porém insistiram em

que a economia de combustível não

provocará maiores efeitos sobre a crise

energética se os Estados Unidos e o

Japão não tomarem também iniciati
vas sernelhantes.,

A primeira-ministra britânica,
Margaret Thatché', disse ao se encerrar
a coriferência de cúpula de dois dias

dos chefes de Governodos nove rném

bros do Mercado Comum 'Europeu
(MCEl que 'o plano europeu de eCO

nomia de petróleo "será inútil, embora
esta seja uma palavra forte, a menos

que outros países grandes consumido
res façam algo para reduzir a de

manda".

De outra parte, decidiram manter

uma atenta observação dos mercados
de entrega imediata num esforço para
reduzir a especulação nos preços, que
nas últimas semanas fez triplicar o

nível fixado pela Organização de Paí

ses Exportadores de Petróleo+Ol'El').

O preço básico da OPEP é de 14,55
dólares o barril, porém as sobretaxas

que autorizou fazem com que essacifra
se eleve a uma média de 17 dólares.

Em 1978, a Europa importou 470
milhões de toneladas de petróleo e

fixou a mesma quantidade anual até
1985, disse o porta-voz da conferência
de cúpula .

Os' participantes rejeitaram uma

proposta francesa para estabelecer um

plano de importações mais rígido e com

plexo.

Um comunicado conjunto que resume

os resultados da reunião realizada nesta

cidade da região oriental francesa exorta
os estados membros a relacionar seu

crescimento econômico as fontes energé
ticas alternativas.

A Sra. Thatcher declarou que os parti
cipantes da conferência concordaram em

, que a produção nuclear de eletricidade
era a única fonte energética alternativa

importante para
as próximas décadas. Também con

cordaram que os Estados europeus se

comprometam a obrigar os comercian
tes do mercado internacional de petró
leo para entrega imediata a publicar
suas transações.

O presidente francês, Valery Gis
card D'Estaing, 'propôs medidas mais

enérgicas para controlar o mercado de

entrega imediata. Porém, aparente
mente, o chanceler alemão ocidental
Helmut Schmidt, se opôs a tal inicia
tiva.

Técnico defende redução
na importação de trigo
para diminuir dívida

Senai promove curso

para formar supervisor
de segurançadb trabalho
Terá início no próximo dia 25, em Mafra, o curso de Formação de

.Supervisores de Segurança do Trabalho, promovido pelo SENAI em
convênio com a FUNDACENTRO, e Ministério do Trabalho. O
mesmo curso já vem se realizando em São Bento doSul desde o último
dia 18, e em Canoinhas, desde o último dia 19. Nestes municípios, o
curso é ministrado com a colaboração das respectivas Associações
Comerciais e Sindicatos Patronais.
C0m uma duração de 264 horas/aula, o curso capacita o profissional

a exercer a função de Supervisor de Segurança o Trabalho, de acordo
com as exigências contídas na portaria ministerial n.? 3214 de 8/6/78.
O corpo docente é- integrado por professores de alto nível , entre

engenheiros de segurança, advogados, médicos do trabalho, superviso
res de segurança, bioquímicas, estatísticos, matemáticos, economistas,
administradores de .empresas, químicos industriais, além de autorida
des convidadas para proferirem palestras relativas ao assunto.

C� ,

1\lém dos cursos de formação de Supervisão de Segurança do Tra
balho, o SENAI está ministrando em todas as suas unidades do Estado,
um curso de treinamento para componentes de CIPA (Comissão In
terna de Prevenção de Acidentes), dentro das exigências da Norma

Reguladora n.? 5, ítem 5.18, alteradas pela portaria 003 de 7/2/79, do
Ministério do Trabalho.
Com este curso, o SENAI objetiva capacitar no perído de 79/80, um

total de 10:000 profissionais para dinamizarem esta atividade dentro
das empresas visando minimizar os acidentes do Trabalho em Santa
Catarina.
METODOLOGIA ,

.

O Departamento Regional do SENAl de Santa Catarina, está parti
cipando da elaboração de material didático e preparação de iíistrutores,
-para avaliação de·treinamento e identificação de necessidades de desen

vol;--imento de recur�os humanos e treinamento de instrutores de super
visao. A micrauva e do Departamento Nacional do SENAI que visa
com isto a preparação técnica de alto nível para assessorar a preparação
de mão-de-obra voltada para o setor secundário da economia brasi-
leira. .

Todos os programas estão baseados na nova metodologia que está
sendo introduzida pelo SENAI.

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6 - Polícia
.--5
II ..

OESTADO ,J!.t� Fpolis, 23/Junho/7

Mo,..te da menina irrita
,

,

o prefeito de 81umenau
Blumenau (Sucursal) - Um
Passat, que segundo popula
res desenvolvia velocidade de

aproximadamente 140 quilô
metros por hora, atropelou e

matou a menor Roberta
Araúja Winkler, quando ela
retornava do colégio. O atro

pelante, Carlos Loos Neto
evadiu-se do local. O corpo da

garota foi, projetado a uma

distância de 23 metros, tendo
um de seus' braços arranca-

dos,
.

Indignado com a morte da
menina de 12 anos, o. prefeito
de Blumenau, em exercício,

Ramiro Ruediger, convocou a

diretoria do Departamento de
Serviços Urbanos para uma

reunião extraordinária em seu

gabinete, na noite de ontem.
O objetivo: traçar normas

drásticas para o controle do
trânsito rias principais ruas do
centro da cidade.
O acidente aconteceu por'

volta das 11 horas de ontem,
na alameda Rio Branco, pro
ximidades do Grêmio Espor
tivo Olímpico. A garota de 12
anos, filha de um médico da '

cidade, foi colhida nas proxi
midades de sua residência

Depois do choque, fogo
destruiu carga de leite

mas não atingiu metanol.

(Rio Branco), quando retor

nava do Colégio Santo Antô
nio:

Sem placas, mas licenciado
em nome de Julio Loos, o veí
culo era dirigido por Carlos'
Loos Neto, 19 anos, residente
na rua Belo Horizonte, 20Q,
bairro Garcia. Ele fugiu do.lo
cal, sem saber que a vítima
teve morte instantânea. A
Guarda de Trânsito instaurou
inquérito policial. ,

Ao comentar o acidente, o
prefeito Ramiro Ruediger
lembrou que, na semana pas
sada, autorizou a contratação

de mais seis guardas de trân
sito para policiar em Blume
nau, e admitiu a necessidade
de aumentar o efetivo, para
que infrações como excesso de
velocidade e. de ruídos sejam
coibidas.

'

O prefeito criticou a "estru
tura arcaica" da legislação
brasileira, que regula as penas
para motoristas transgresso
res. Acrescentou que a pró"
pria lei não faculta que a fisca
lização do trânsito adote me

didas mais severas para punir
os que ele classifica de "irres-

'

ponsáveis do volante".

Pedestre desceu do

ônibus ,e atravessou

a rua. Foi atropelado.Itajaí (Sucursalr- Um prejuízo de 500 mil cruzeiros foi o resultado do
acidente de trânsito ocorrido anteontem às 8 horas, na BR-101 proximida- Joinville (Sucursal) • Dois atrodes do Restaurante Garrafão entre dois caminhões' Fiat e Scania. O
motorista do Fiat foi hospitalizado no Santa Inês, em Balneário Cam- "pelamentos ocorridos ontem, re

boriú, com vários ferimentos. sujtaram em internamento, sendo
O caminhão Fiat, placas OG-5681, da cidade de Venâncio Air.es .. Rio

que uma das vítimas está em re

Grande do Sul, que transportava uma carga de leite em pó, dirigido por cuperação no Hospital Municipal
"São José", após ter sido submeJosé Osmar Batista, e trafegava no sentido Balneário Camboriü -Itajaí, .tida a cirurgia, em dois lbcaidracolidiu violentamente com a carreta Scania placas IC-4127, de Caxias turados.

e-

do Sul, dirigida por Reni Francisco Martins. Esta transportava 22.500 mil
litros de metanol (produto de fácil' combustão), ,

Com a colisão, ii carga de metanol espalhou-se totalmente na pista do
pano ao posto de gasouna existente no local, onde o Scania foi parar
com o Impacto. O Fiar, que carregava leite, incendiou-se destruindo
totalment,e a carga. Gerando pânico aos presentes, pai; o incêndio
deu-se proxrrno 1\0 caminhão que continha metanol. Para evitaramaio
res danos houve isolamento por parte dos presentes da BR-101 entre o
caminhão tanque, que ainda estava derramando metanol do veículo
incendiado, até a chegada do Corpo de Bombeiros de Itàiaí. '

Para evitar maiores prejuízos, os soldados isolaram a área e interdita
ram a pista por duas horas, num trecho de cinco quilômetros, gerando
enorme garrafamenta, ,

,

Com a colisão, o motorista do 'Fiat, José Osmar Batista, recebeu
dl,::ersos fenme�tos e fraturas, sendo encaminhado ao Hospital Santa
Ines, no Balneano Carnboriú, onde encontra-se hospitalizado.

IMAGRQ INDUSTRIAL S/A.
CGC/MF, 83.052.47.2/0001-15

PALHOÇA - SC.

ASSEMBLÉIA GERAL
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade para se reunirem em Assembléia Geral, a realizar-se
dia 29.06,79, às 16:3Q horas, em sua sede social sita à SR
101 Km, 215, em Palhoça-SO, afim de discutirem e delibe-
rarem sobre a seguinte ordem do dia:

,

1) - Tomada de contas dos Administradores, exame, dis
cussão e votação das demonstração fi nanceiras referentes
'ao exercício de 1978;
2) - Apreciação da proposta doa Diretoria Executiva para
aumento do Capital Social;
3) - Outros assuntos de interesse da sociedade.
Comunicamos outrossim, aos senhores acionistas, que
encontra-se à disposição, na sede social da Empresa, os
documentos a que se refere o artigo 133 da Lei 6404�de
15.12,76, relativos ao exercício social, encerrado em

31.12.78. '

. Palhoça, 21 de junho de 1979

a) Waldemar Salles '

Presid,ente do Conselho de Administração

a) Odilon Tayer Filho
Diretor Presidente

Estado de Santa Catarina
PREFEITURA MuNICIPAL DE SÃO JOS,É
SEjRETARIA DE ADMINISIRAÇÃO

LlCITAÇAO N.o 27/79
TOMADA DE PREÇOS

'1 .

o - OBJETIVO
De ordem do, Exmo Sr, Prefeito Mu rúcrpat de São José e

nos termos do artigo 127, parágrafo 7.0 do Decreto-Lei.
n,O 200, de 25 de fevereiro de 1967, faço público que às

.

16,00 horas do dia 24 de julho do corrente ano, na sala de
reuniões da Secretária de Administração desta Prefeitura
Municipal, com sede na Praça Arnoldo Souza, as.em São
José, Estado de Santa Catarina, será realizada a abertura
das propostas para calçamento de aproximadamente
7,000m2. (sete mil metros quadrados) com lajotas, inclu
sive meio-fio e tubulação pluvial, nas ruas Gentil Sandim e

Sebastião Lentz iPraia Comprida), neste Município,
2,° - HAElUTAÇAO
Para'participação nesta licitação haverá necessidade de

prévia habilitação dos concorrentes mediante inscrição na
Prefeitura Municipal deSâo José,
Na licitação somente participarão as firrnas com suas

inscrições aprovadas,
3,° - INSTRUÇÓES. .'

No endereço acima mencionado serão prestadas maio
, res informações e fornecida aos interessados, cópia do
Edital Geral, no horário das 13,00 às 18,30 horas de se

gunda às sextas-feiras.
.

São José, 21 de junho de 1979
ARAClDIO DE FREITAS BARBOSA

presidente da Comissão

REN.A.UX:

FIAÇ,ÃO RENAUX S.A.
Av. t.vde Maio, 1283 - Caixa Postal ,123

88.350 - BRUSQUE - SC
CGC(MF) N.� 82.725.763/0001-64

Sociedade Anônima de Capital Autorizado
Capital Autorizado - Cr$ 85.000,000,00
Capital Subscrito - Cr$ 36.576,141,00
Capital Integralizado - Cr$ 36.576.141,00

AVISO AOS ACIONISTAS
Comunicamos aos senhores acionistas que

a AGO - levada a efeito em 27 de abril do cor

.rente ano, aprovou a distribuição de um divi
dendo de 25% sobre o lucro líquido, para as

ações ordinárias e preferenciais, correspon
dendo a 8,8288% sobre o capital de Cr$
36.576.141,00,

O pagamento será efetuado a partir do dia
1.0 de julho do corrente ano, mediante a emis
são de cheque em favor do beneficiário.

Brusque, 30 de abril de 1979
A DIRETORIA

Piçarras.
Raulino M. Piracarne, 42 :;II1OS,

residente na rua Rodolfo Finder;
bairro do Aventureiro, foi ime
diatamente transportado ao
Pronto Socorro do Hospital São
José, onde foi submetido a inter-

'

venção cirúrgica, devido às fratu
ras apresentadas em ambas as

cernas. Após ,a operação, ele en

trou em fase de recuperação,
O outro atropelamento aconte

ceu na rua Papa João XXIII, pró
ximo à rua Pasteur: As 14 horas, a
menor Marta das Neves, de 8 anos,
rol atropelada pelo Volkswagen
de placas AB-1345, cujo moto
rista a socorreu, No entanto, seus
documentos não chegaram ate a,
perícia de trânsito, que até ontem
não tinha identificado a menor,
após ser medicada no pronto so

corro, foi liberada.

o primeiro atropelamento, e o

mais grave,' aconteceu às
IOh40min na Avenida Brasil, nas
proximidades dos terminais de
ônibus que levam ao bairro Boa
Vista e Iririú. O pedestre Raulino
M. Piracame, após descer de um

ônibus, atravessou a avenida para
tomar outro coletivo e foi colhido
violentamente pelo Opala PA-
1820, de Paranaguá (PR), diri
gido pelo proprietário Vilson Stu
cher de Mattos, residente na rua
Minas Gerais, 188, Balneário de

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO
DE SANTA CATAFilNA - FIESC

SERViÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA - SESI -
TOMADA DE �REÇOS N.o 003/79

'

AVISO,
O SERViÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA - DEPAR

TAMENTO REGIONAL' DE SANTA CATARINA -

SESI,- CGC (MF) 33641358/1422-91, com sede à
rua Felipe Schmidt, n.O 67, nesta Capital, comunica,
que se encontra à disposição dos interessados, no'
Centro Esportivo do' SESI de Blumenau, sito à rua

Itajaí, s/n.v, no horário das 8:00 às 12:00 e das 14:00
às 18 horas, os elementos da Tomada de Preços .

destinada a selecionar propostas para fornecimento
de material e instalação de projetores de luz, no

,

Estádio de Futebol ec�tletismo do Centro Esport'ivo
supra mencionada.
As propostas deverão ser entregues até as 10:00

horas do dia 17 de julho próximo vindouro, na sede
do Centro Esportivo do SESI.

Florianópolis, 22 de junho de 1979

OSVALDO PEDRO NUNES
SUPERINTENDENTE

, SADIA AvíCOLA S.A.
C,G.C. n.9 83,313,205/0001-54

COMPANHIA ABERTA

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade para se reunirem em Assembléia Geral Extraordiná
ria, a realizar-se dia 30 de junho de 1,979, às 9,00 (nove)
horas, em sua sede social, sita à Estrada Chapecó--São
Carlos, 3,600, em Chapecó-Estado de Santa Catarina, a

fim de discutirem e deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:

,

1 � Proposta do Conselho de Administração relativa a:

a) Alteração da data de encer��nto do e,xercício so

cial ... de 31 de dezembro para 3tfde junho, ja a partir do
exercício em curso, abranqendo excepcionalmente um

período de 6 meses;
.

b) Alteração dos percentyais de constituição da reserva

para expansão;
c) .Ratificação da duração do mandato dos membros do
Conselho de Adrninistraçáo.
2 - Alterações _,Estatutárias conseqüentes,

. Chapecó-Sô, 20 de junho de 1,979,

(a) Attiljo Francisco Xavier Fontana,
Presidente do Conselho de Admi nistração

JUízo DE DIREITO DA COMARCA DE PALHoçA
EDITAL

'

O DoutorWaiter'Zigelli, Juiz de Direito da Comarca de Palhoça, do
Estado de, Santa Catarina, na forma da lei, etc. , ,

Edital de citação com o prazo de trinta (30) dias de interessados,
ausentes, incertos e desconhecidos,
FAZ SABER aos que presente edital com o prazo de trinta (30)

doias virem ou dele cónhecirnento tlverern.que por parte de Valrnor
.Joáo Pinheiro, foi requerido uma Ação de Usucapião sob o n.o

'38/77, para aquisição do domínio do seguinte imóvel: Um terreno'

situado no lugar Guarda do Cubatão, município de Palhoça, SC"
com a área de 68,392m2 (sessenta e oito mil, trezentos e noventa e

dois metros quad rados), com as seguintes dimensóes e confronta

çóes: Frente (oeste) com 132,00mts, de testada com o Rio Cubatão;
Fundos (leste) com 183,00 mts. com terras de propriedade do

próprio requerente; Lateral direita (sul), quem do terreno olha, é
constituído em 3 (três) lances, medindo o primeiro, 220,00 mts. daí
quebra a direita em linha reta com 22,00 rnts. formando o 2.0 lance,
e o terceiro com 137,80 mts: extremando os dois primeiros lances
com terras de propriedades de JordinaAmélia Espindola e o último
com terras de José Antonio Costa, Lateral esquerda (norte) com
uma Lagoa existente, em linha curva. Ficam por este edital todos os
interessados, ausentes, incertos e desconh'ecidos citados de que
foi desigriado o dia 04/09/1979, às.14,30 horas para a audiência de

justificação da posse, valendo esta citação para todos os atos do

processo cientes de que o prazo de 15 dias para contestar a ação
, correrá da decisão que declarar justificada a posse, cientes tam

bém de-que serão tidos como verdadeiros os fatos não contesta
dos, (art. 285), E para conhecimento de todos os interessados e

ninguém possa alegar ignorância mandou o MM"Jui.z expedir o
presente edital que será afixado no local de costume e publicado
na forma da lei. Dado e passado. nesta cidade e Comarca de Pa

lhoça, aos 02 dias do mês de, maio do ano de mil novecentos e

setenta e nove (1979), Eu: Escrivão, o fiz datilografar e 'subscrevo,
Walter Zigelli
Juiz de Direito

'Acidentes

nas minas

do Peru:

12 mortos
Lima - Doze mineiros morre
ram em dois acidentes ocorri
dos nas últimas 24 horas, na
região central dos Andes pe
ruanos,

Segundo as informações,
num dos casos o elevador da
mina "Excelsior", que descia a

uma profundidade de mil me
tros, se precipitou no vazio,
devido à rutura dos cabos,

, morrendo sete mineiros que
estavam nele,

� mina, explorada pela
empresa estatàlCentromin-.
Peru, esta localizada no

Morro do Pasco, a leste de
Lima. As jazidas desta com

panhia produzem cobre,
chumbo, prata, e zinco.
Na outra ocorrência, cinco

mineiros morreram soterrá
dos por toneladas de miné

rios, próximo da mina "San

Genaro", em Huancavelica, a
400 quilômetros a sudeste, [

quando virou um caminhão.

Homicida

condenado

a um ano

de reclusão

Lages (Sucursal) - Com a

desqualificação de crime de
homicídio doloroso para
crime de homicídio culposo,
foi julgado na noite de
quinta-feira, o réu José Janir
Barbosa' foi condenado pela
morte de Sérgio da Silva Cor-

, reia, crime ocorrido na locali
dade de Painel, em 26 de'maio
de 1978.
Por maioria de votos, os ju

rados deram o veredito "cul

pado". Na acusação atuou o

promotor público Hans Pil ..

chowski, sendo o réu .defen-
.. dido pelo criminalista Max
Rogério Coutinho de Aze
vedo. I

Segundo' informação CIo es

crivão Celso José Wernke, no
dia de ontem o Tribunal do
Juri da Primeira Vara Crimi-

,

nal de Lages, julgou os réus
José Maria Ferreira e Henri
que Alves Ferreira, acusados
da morte de Sebastião Correa
dos Santos,' crime ocorrido no
município de São José do Cer
rito. O término dos trabalhos,
segundo adiantou o escrivão,
era imprevisível. O julga
mento arrastou-se por toda a

tarde de ontem, e teve prosse
guimento à noite.

o operário FranciscoMedina foi morto
ontem em uma rua de San'

Sebastian.,
na Espanha, quando se dirigia a uma obra.

A polícia informou que o assassínio
pode ter sido praticado pelos separatistas bascos.

.

�edreiro espancado em Minas
por 20 PMs pode ficar cego

.
Belo Horizonte - Diante da negativa de

assinatura de um papel em branco, soldados
da Polícia Militar de Minas voltaram anteon
tem a ameaçar de morte a família do aposen
tado Eugênio Antônio do Nascimento, de 74
anos, que, no último domingo, foi espancado
junto com dois filhos e vizinhos por mais de 20
elementos da polícia, em sua residência, na
Favela Brauna, bairro Venda Nova, desta ca-

pitaL .

O advogado José Alberto Monteiro infor
mou anteontem ,que vai ajuizar uma ação
contra o Estado, pedindo indenização para o

pedreiro Joaquim Alves do Nascimento, que
mantinha a família e está ameaçado de ficar
cego de um olho, segundo laudo de, médicos
do Pronto Socorro de Direitos Humanos, que
o examinaram anteontem. A Corregedoria de '

Polícia, que instaurou inquérito para apurar a
violência policial, negou-se a ouvir as vítimas,
que, segundo, o advogado, foram fichadas '

como indiciadas na quarta delegacía. O Co
mite Brasileiro pela Anistia, que está
cuidando da assistência à família, 'divulgou
anteontem nota oficial, protestando contra a

agressão policial e recomendando à popula
ção que se organize na luta contra a violência

de seus direitos .

Depois de receberem anteontem assistência
.

médica, Joaquim Alves do Nascimento e sua
irmã Divina Maria da Costa narraram para os

,

jornalistas as cenas que classificaram de bar
barismo da Polícia Militar. Afirmaram que a

,origem da agressão foi a negativa do seu pai de
permitir que um vizinho retirasse uma cerca
de seu lote.
O polícial esteve lá para pedir que a gente

retirasse a cerca, meu pai afirmou que era um
caso de justiça e imediatamente o, soldado
chamou mais 20 policiais. Algemaram meu

pai, racharam sua cabeça com coronhadas de
revólver, afirmou Divina Maria.
Segundo ela, os policiais passaram também

a agredi-Ia com socos e pontapés "na barriga e
na cabeça". Afirmou que, quando seu irmão,
Joaquim Alves saiu do banheiro, levantou as
mãos e "um policial com um cassetete, que
quebrou, rachou a sua cabeça",

Eu saí de mim, quando recebi a paulada e

não vi mais nada, quando acordei todo ferido,
tentei fugir, mas eles atiraram. Depois eu e

meu pai fomos levados para o hospital e de
pois para a .quarta delegacia de polícia, afir
mou o pedreiro,

'Moto colhe
mulher sobre

a ponte
em Tubarão

'I . 1_, •

•

T�barão (Sucursal) - Um atrope
lamento ocorreu ontem, por volta
das 14 horas, na ponte Nereu
Ramos, em Tubarão, onde uma

moto Honda de placas CR-343,
pilotada por Genésio Mendes
Anacleto, atropelou Luiza Cle
mente Cardoso, residente na

Guarda, bairro de Tubarão. A ví
,
tima sofreu apenas ferimentos ge-
-neralizados. .

Outro acidente ocorreu ontem,
no cruzamento das ruas José Fer
reira com Annes Gualberto, em'
Tubarão, onde colidiram os veí
culos: Dodge, de placas ZA-3221,
dirigido por Volngi Wethnauch, e
um Opala de placas TB-13 44, di
rigido por Pedro José Filisbino.
Neste acidente foi registrado ape
nas prejuízo de grande monta.

Juízo DE DIREITO DA 2.3 VARA DA
COMARCA DE BALNEARIO CAMBORIU-SC

EDITAL DE ARREMATAÇAO
PRAZO 10 DIAS

LOCAL: FORUM DES, ADÃO. BERNARDES - Rua 11, n,o
43 - Balneário
1.° Leilão: dia 07 de [ulho de 79, às 14,15 horas (sup,
avaliação) ,

'

2.0 leilão: dia 23 de julho de 79, às 14,15 horas (quem
mais der)

,

AUTOS: PROCESSO DE EXECUÇAO N° 331/79
EXEQUENTE: PHILLlPPI e CIA
EXECUTADO: ADALBERTO ZOSCHKE E S/MULHER
ANNLI ZOSCHKE

'
,

.;
,

BENS: 300 balaustres ou torneado de concreto n.v 91,
com a mesma altura, avaliados em Cr$ 18,000,00. Sobre
referidos bens não há ônus nem recursos pendente de
decisão, Não sendo encontrado pelo Oficial de Justiça,

i, ficam através deste intimados os executados.
Balneário Camboriú, 04 de junho de 1979

Maria das Neves Souza Sernieri
Oficial Maior

Atahualpa Garrozi M, Passos
Juiz de Direito da 2a Vara

h:EVA L agro industrial s.a,
''V' C.G.C. 84,046.101/0001-93

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Fi cam convocados .os senhores acionistas
desta sociedade, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinaria a se realizar no dia 28 de Junho
de 1979, às 14h, na sede social, à Rodovia Jorçe La
cerda, s/n.v, em Gaspar SC, a fim de deliberarem sobre a

seguinte:
'

,ORDEM DO DIA

Aprovaçao da incorporaçáo da PRINCESA DO SUL
SA Industrial e Exportadora, por esta sociedade,
com a apreciação e aprovação dos laudos de avalia
çao das empresas envolvidas na operação; aumento
do capital autorizado da incorporadora de
Cr$302.798,839,50 para Cr$326,942,727,00 e a con

seqüente alteraçao parcial do Estatuto, Social.

Gaspar, 18 de [únho de 1979

IVO HERING
Di retor Presidente

Ex-político britânico

ab$olvido ontem no

julgamento do século,
Londres - O ex-dirigente liberal britânico Jeremy Thorpe e,
outros três acusados foram absolvidos ontem no "julgamento
do século': das acusações de conspirar para.assassinar um mo-
delo que disse ter sido seu amante.

-

Sabendo-se inocente de todas as acusações, o jubiloso
Thorpe deu um salto, pegou as duas almofadas que havia usado
'durante o julgamento e os lançou a mulher, Marion, que pare
cia aliviada. Depois, Thorpe levantou as mãos um momento,
inclinou-se para a mulher e deu-lhe um forte abraço.
"Me sinto bem", exclamou o ex-líder político de 50 anos,

diante dás insistentes perguntas dos jornalistas.
"Estou tão feliz", disse a mulher. "Não estou surpresa, mas

,estou muito aliviada", ,

O júri, de nove homens e três mulheres, entregou o veredito
após deliberar por 16 horas. '

'

Thorpe e os outros três acusados declararam-se inocentes de
acusação de conspirar para matar Norman Scott, 39 anos, que
afirmou haver mantido uma relação homossexual com p polí
tico liberal no início da década de 1960.
Thorpe foi acusado também de incitação a assassinato mas o

júri o absolveu.também desta acusação. Cada uma das 'acusa
ções podia ter uma pena máxima de 10 anos de prisão.

O caso, 'que atraiu a atenção mundial, produziu 3$ acusações
mais graves feitas a um político britânico neste século,
Apesar de parecer alegre ontem, o ex-líder político tem ante si

a urgente tarefa de reconstruir sua carreira, destruída pelas
afirmações de Scott. Thorpe renunciou a chefia do Partido'
Liberal em 1976 e perdeu sua cadeira legislativa'por Devon do.
Norte, nas eleições gerais. '

'

EDITAL
,

Torno publico a quem interessar possa que
PROBST - EMPREENDIMENTOS E ADMINIS
TRAÇA0 DE IMOVEIS LTOA:, estabelecida à Rua
_Felipe Schmidt, 27 - 1.0 andar, salas 101 e 106,
nesta Capital, CGC/MF n.o 82,892,126/0001-82, re
quereu neste Ofício Imobiliário, nos 'termos do
Decreto-Lei 58 çle 10,12,37 e legislações posterio-

,
res, o registro do loteamento denominado "JAR
DIM UNIVERSITARIO" situado na localidade de
'Córrego Grande, Trindade, 4,,° Sub-distrito desta
Capital, composto de 85 lotes, sobre uma área
com 59.605,OOm2 com as seguintes medidas e

confrontações: Frente ao Leste com a rua João
Pio Duarte Silva (anteriormente estrada geral do,
Córrego Grande) onde mede 81 ,50m; fundos' na
extensão de 70,00m extrema com' o loteamento
'Jardim Santa Mônica; na lateral esquerda na ex

tensão de 829,0011'1 extrema com propriedade do
IBDF; lateral direita numa linha quebrada em 5
lances, medindo o 1,° lance 22,00m, a partir da
frente da rua João .Pio Duarte Silva; o 2,° lance
medindo 24,00m, tem a direção voltada para fora
do terreno, extremando ambos os lances com

propriedade de Edelberto Vidal; o 3,° lance me
dindo 41,OOm, segue em direção aos fundos do
terreno; o 4,° lance medindo 18,40m, tem' a dire
ção voltada para dentfo do terreno e o 5.° e último
lance medindo 838,5.0m segue até' encontrar a

linha divisória dos fundos do terreno, extremando
os três últimos lances com fundos de terrenos que
fazem frente para à Rua Joe Colaço.

A reclamação de quem se achar prejudicado
devera ser apresentada dentro do prazo de trinta
(,3D) dias, a contar da última publicação do pre
sente edital, por escrito, fundamentada em direito
real, perante a titular que este subscreve.

Florianópoüs, 13 de junho de 1979.

Gleci Palma Ribeiro Melo
Titular do Cartório do 2.0 Ofício de Regi;;tro de
Imóveis da Comarca da Capital.
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Resolução apresentada por 14 países latino-americanos na
reunião de chanceleres da OEA, pede a imediata instalação de um

. _

governo de transição na Nicarágua e pede à Assembléia
da orgamzaçao que declare que

à

"solução da.crise requer a "exclusão imediata e definitiva do
, regime somozista".

.

Além disso, a resolução descarta toda possibilidade do uso
de uma força militar na resolução do conflito nicaraguense,
como também nào contempla o envio de nenhuma missào e

•

Washington - O grupo. não contempla o envio de ne

andino. pediu ontem à XVII nhuma missão:
Assembléia de chanceleres Seu texto diz que, consí-
americanos que declare que a derando:
solução da crise nicaraguense "Que o povo da Nicarágua
requer a "exclusão imediata e sofre atualmente os horrores
definitiva" do regime somo- de uma cruenta .luta armada
zista. que está causando imensos so-
A resolução apresentada frimentos e perdas de vida e

por 14 pai�es latino- levou o país a uma grave con
amedcanos insta a instalação. vulsão política, social e eco-
imediata de um governo de nômica;

I

transição "cuja composição "Que a conduta desumana
reconheça a contribuição .que do regime ditatorial irnperealizam os distintos grupos rante no país, posta em evi- .

do paísem busca da substitui- dência pelos informes da ca

ção do regime sornozista". missão interarnericana de di
A resolução, por omissão, reitos humanos, na causa

descarta toda a possibilidade fundamental da dramática si
� ,dó uso de ulfla força militar ruação porque atravessa o
hernisférica '

na 'resolução da povo nicaraguense;
crise da Nicarágua. Também .

"Que o espírito de solida-

, . I
, Miguel D'Escoto, delegado do g1lverno provisório sandinista.

riedade que inspira as relações "2 -- Instalação no territó
hemisféricas torna indubitá- rio da Nicarágua de um go
vel a obrigação' dos países verno derr:ocrático cuja com

americanos de realizar todos posição reconheça a contri
os eforços a seu alcance para buição que realizam os dife
que se ponha fim ao derra- rentes grupos dentro do país
mamento desangue e se evite na busca da substituição do
que a prolongação desse con- regime .somozista por um que
flito continue perturbando a

. reflita a livre vontade do povo
paz do continente, declara; nicaraguense.

.. "Que
que a solução ao grave pro
blema corresponde ao povo ni-

.

caraguense
"Que o ponto de vista da

reunião consultiva, essa solu
ção deveria inspirar-se nas se

guintes bases:
"1 - Exclusão imediata e

definitiva do regime somo

zista,

"A reunião consultiva re

. solve, por isso:
"1 - -Instar aos países ame

ricanos a realizar gestões que
estejam a seu alcance para fa
cilitar a solução do problema
nicaraguense sobre as bases
assinaladas, respeitando es

crupulosamente o princípio
da não intervenção e

abstendo-se de toda a ação
que for contrária a essas ba
ses.

os nicaraguenses, sem exce�, "2 - Comprometer seus es
ção. forços para promover;a assis-
"4 _:_ Realização de eleições tênciá humanitária à popula

livres o mais breve possível ção e para contribuir para a

que conduzam ao estabeleci- recuperação social e econô
mento de um governo autenti- mica do país.
camente democrático que ga- "3 - Manter aberta a reu
ranta a paz, a liberdade e a nião consultiva enquanto per-
justiça. sistir a atual situação".

"3 - Garantia do. respeito
dos direitos humanos de todos

Situação cada vez pior.

,Somoza pode, r�nunciar.
nização dos Estados Americanos'. Quero falar

primeiro com a OEA". Acrescentou estar dis

posto ao diálogo mas também ressaltou que as

tentativas prévias de mediação fracassaram.
Vários aviões governamentais T-33 de reação

atacaram os bairros pobres do leste de Manágua
em poder dos rebeldes, com metralhadoras e

foguetes. Os jornalistas que percorriam a região
Em outra-demonstração da piora da situação, informaram que.os sandinistas pareciam ter ce-

quase todos os empregados do Hotel lntercon- dido algum terteno e deixaram jovens lutando

tinental, o 'último que continuava funcionando com armas de menor calibre e antigos fuzis. Não
durante a guerra em Manágua, abandonaram o houve informações sobre as lutas no sul, anteon-

.

prédio obrigando a dezenas de jornalistas es-" tem, perto da fronteira com a Costa Rica.

trangeiros e funcionários oficiais com suas famí- Quase todos os 30 empregados que estavam

lias a procurar abrigo em outros locais. atendendo no Hotel Intercontinental, vizinho
O governo provisório de cinco membros de- ao "Bunker" de Somoza, abandonaram o edifí-

signado pelos. guerrilheiros sandinistas _rejeita- 'cio esta madrugada, dizendo, em uma nota, 'que
ram o plano do Secretário de Estado Norte- tinham chegado "ao limite físico e psicológico".
Americano Cyrus Vance, em um comunicado Alguns jornalistas estrangeiros foram às embai-

emitido em San José da Costa Rica. xadas de seus' respectivos países para sair da

Somoza, por sua vez, disse em entrevista tele- Nicarágua em algum vôo de ·evacuação.
Iônica: "Dei �.i!)hk re�liq_s!,!1 a Vancehámuito l J' Enquanto i�so, continuavam os graves pro-.

tempo". Ele prometeu reiteradament�;;0ntinuar,., .J�lirmas,?e jlljlastecimentoda"P9P!llação�Mllitas ",'
no cargo até o fihâl'ciê seufrfÍándato em 1981. A . pessoas .puderarn estocar provisões graças aos

lima pergunta se não poderia mudar de posição, postos improvisados estabelecidos nos subúr-
contestou: "Direi isso quando falar com a Orga- bios para vender verduras, ovos' e galinhas.

'

Manágua -- Aviões governamentais ataca

ram ontem bairros do leste de Manágua em

poder dos sandinistas, enquanto o .presidente
Anastásio Somoza dava uma resposta a um

apelo do Governo norte-americano para que'
renunciasse e os rebeldes rejeitavam um plano
de paz dos Estados Unidos.

Quintana fala durantê a reunião da OEA ,em Washington.

Comandante Zero: U"D
vida dedicada à guerrilha.

Manágua - O chefe rebelde sandinista Eden
Pastora de 42 anos, 'conhecido como "Coman
danteZero", é um táticomilitar que dirige mano

bras urbanas e rurais da guerra de guerrilhas
contra o presidente Anastásio Somoza.
Pastora -.homem de aspecto rude, mas de voz

, suave - disse há 2 anos, após um ataque contra
um posto da Guarda Nacional, que a Frente
Sandinista de Libertação Nacional, que a Frente

, "não se deterá até que vejamos sepultada a dita-.
dura de Somoza".
Um ano depois - em agosto de 1978 - Pastor

chefiou um grupo de guerrilheiros sandinistas que
Irrompeu pelo Palácio Nacional do Con

I gresso, em Manágua, fazendo reféns - cerca de
1.500 pessoas - até que o governo atendeu suas

, exígêncías: Liberdade para 50 presos politicas e o

: pagamento de um resgate de 500 mil dôlaree.
: Pastora qualificou a ação de "uma vitória" e
l disse com decisão típica que a queda de Somoza
,

era ineoitâoel. .

: "Não posso dizer se acontecerá amanhã ou no

: próximo ano, mas cairá. Isto. acelerará o pro-
, cesso", disse Pastoro. '

.

: Nascido na cidade deDario, 100 quilómetros a
: Noroeste de Manágua, Pastora foi o caçula de 8

: Irmãos. A cidade se chama assim em homena
, gem ao famoso poeta nicaraguense Ruben Dario.
!

r�o.
.

: A [amilia do chefe rebelde era uma das poucas
.

: d�população que se achava em boa situação eco-

, nomzca, mas quando Pastora tinha 5 anoS seu

i PaI foi mortopor um delinqüente local e sua mãe

: se VIU obrigada a vender as propriedades da [a-
, mllla para educar os filhos. '

C
Pastorei começou a estudar no Colégio

De':!tro-Americano , um estabelecimento jesuíta.
; deIxou o colégiopara estudar medicina em Gua
l alalara, México; durante dOIS anos e fO! lá que
! fi.��heceu a primeira de suas quatro mulheres, a
,.

I a de um Senador mexicano.
�
r
Abandonou a 'escola de medicina' em 1962 e

: vetornou à Nicarágua para participar de um lé-

A,ante contrr_; Luís Somoza irmão mais velho de
nastác/.O Somoza, que ero então presidente.

;
Q
A família Somoza governa a Nicarágua há 42

: g�OS e acumulou uma fortuna que segundo al
l n�cálculos chegaria a 500 milhões de dólares.

Entre 1962 e 1965, Pastora participou de pelo
menos 5 campanhas clandestinas contra So
moza, disseram conhecidos seus.

Em 1967 foi preso por posse de armas ocultas
no dia anterior a que deoeria ser feito um ataque
governamental que ajudara a organizar.
Também foi acusado departicipar do assassi

nato em 1968 de Gonzalo Lacaho, um sargento do
Exército que tinha fama de ser torturador do
regime de Somoza. Pastora negou a acusação,
nias viu-se obrigado a se exilar na Costa Rica,
onde depois adotou a cidadania costarriquenha.
Regressou clandestina e regularmente à Nica

régua para lutar junto com os sandinistas. Em
1974, enquanto lutava no norte, contraiu lepra de
montanha. Foi tratado em Costa Rica e não ficou
desfigurado.

Um homem que conhece Pastora há muito

tempo disse certa vez que ele "não é intelectual".
Tampouco é um visionário idealista. É um mili
tar nato que lutou contra a família de Somoza
nas cidades e montanhas da Nicarágua durante
16 anos".
"Não fala de filosofia política. Seu objetivo é

muito simples. Só deixar de lutar quando morrer
ou a famtlia de Somoza sair da Nicarágua",
disse um conhecido chefe rebelde, quepediupara
não ser identificado.
Outro homem que conhece Pastora assinalou:

"Enquanto houver um Somoza no poder, conti
nuará retornando (a Nicarágua) com urnaarma

nas mãos",
Pastora chefia os "terceristas", o mais mili

tante dos grupos sandinistas, que adotaram esse

nome como homenagem: a Augusto César San
dino, nicaraguense que lutou na década de 30

contra a ocupação da Infantaria da Marinha
norte-americana.
Hoie Pastoro comanda;' denominada. "Coluna

Sulista" das guerrilhas, que já tomou Penas
Blancas, ponto.fronteiriço com a Costa Rica, e

Sapro, a 11 quilômetros ao notr, e avança pelo
norte sobre a capital provincial de Rioas, onde
espera estabelecer um Governo provisório.

.
Disse que deR iuas chefiará suas tropas guerri

lheiras para atacar à "Bunher" de Somoza em

Manágua, seu quartel-general militar.

Tiroteio cerrado
já está atemorizando

..

os jornalistas
Manágua - O� jornalistas

q_ue informaram sobre a

guerra civil nicaraguense .se

arriscam a ser baleados pelas
.

duas partes, ou vítima do fogo
de metralhadoras, morteiros
ou foguetes da Guarda Na-
cional.

'

Um guarda. matou quarta
feira o correspondente da
Rede norte-americana de tele
visão ABC Bill Stewart, ati
rando contra sua cabeça, após
ordenar-lhe que estendesse os

braços e dar-lhe pontapés nas

costas,
"De certo modo tem sido

pior para os jornalistas do que
a guerra do Vietnã", disse um

médico de San Francisco, que
também trabalha como fotó
grafo de acontecimentos im
portantes. Tanto os guerri
lheiros sandinistas quanto os

soldados costumam. tratar
bem os jornalistas em suas po
sições, mas numa área em dis
puta qualquer coisa que se

mova é um alvo.
A maior parte dos repórte

res se hospeda no Hotel Inter
continental, vizinho ao com

plexo militar fortemente cus

todiado do Presidente Anas
tásio Somoza no centro de

Manágua. A praça, de esta-
. cionarnento está cheia de au

tomóveis com placas que di
zem: 'TV",' "imprensa" e "jor-
nalista".

.

Alguns dos automóveis tam
bém levam bandeiras brancas,
embora não existam provas de
que os combatentes as respei
tem. "A melhor forma deevi
tar riscos é observar as pes
soas. Ver se estão na porta de
suas casas ou' por trás das ja
nelas. Se não há gente, é me

lhor não sair do lugar", disse
uma fotógrafa.

Desde a morte de Stewart,
muitos jornalistas temem que
seus carros mesmo com placas
de identificação, sejam alvos.
A emissora de Somoza criti
cou os jornalistas, dizendo
que eram pagos pelos comu

nistas. o mesmo fez o diário
de Somoza no dia anterior a

morte de Stewart.
Muitos nicaraguenses, es

pecialmente os guerrilheiros,
atribuem aos Estados Unidos

a responsabilidade da luta de
vido ao prolongado apoio de

. Washington à ditadura de
Somoza. Essa atitude resulta

perigosa aos jornalistas
norte-americanos, que consti
tuem ó grupo mais numeroso.
Em Matagalpa, situada a 160

quilôme_tros ao norte de Ma

nágua e controlada pelos re

beldes, os membros de uma

equipe de televisão da Rede
Norte-Americana NBC foram
aprisionados por um grupo de
sandinistas. Um repórter e

uma fotógrafa da Associated
Press foram de carro a Mata
galpa com outro fotógrafo de
uma revista norte-americana.
Quando a fotógrafa da AP

preparou-se para tirar lima

foto da Cruz Vermelha, co

meçaram os disparos. O re

pórter que dirigia o veiculo
acelerou e conseguiu entrar
com o automóvel no edifício e

passaram uma hora estendi- •

dos no solo juntamente com

os funcionários da ·Cruz Ver
melha, enquanto as balas res

valavam nas paredes do pré
dio e se encravavam nos veícu
los próximos.

Um grupo de simpatizantes dos sandinistas aguarda em frente ao prédio da OEA o momento para
assistirem os debates em circuito fechado de TV.

'

I

chanceler
da Nicarágua,
Júlio
Quintaria
Villanueva.

... BESC EEê CODESC

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVIS.O - DECOM N.o 013/79

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINAS/A. - BESC, comunica que fará realizar as
Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇ_OS N.o 099/79:
.

.

OBJETO: AOUISIÇAO DE CADEIRAS GIRATORIAS
TOMADA DE PREÇOS N.o 100/79:
OBJETO: AOUISIÇÁO DE MÓVEIS EM GERAL
TOMADA DE PREÇOS N.o 101/79:
OBJETO: AOUISIÇÁO DE ENVELOPES TIPO CARTA
TOMADA DE PREÇOS N.o 102/79:
OBJETO: AOUISlCÁO DE ENVELOPES TIPO SACO

DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: - Serão recebidas na Praça XV de Novembro n.? 11 -

Edifício Otilia Eliza, 2. o andar - sala 203, Departamento de Compras - (DECOM) - Florianópo
lis (SC), em envelopes fechados e/ou lacrados, obedecendo-se os prazps abaixo:
- Tomadas de Preços n.ss 09917ge 1 00179, até as 15:00horas do dia28deJunhode 1979.
- Tomada de Preços n.ss 101/79 e 102/79, até as 15:00 horas do dia 29 de Junho de 1979.

Florianópolis, 21 de junho de Hí79

São Paulo x Santos

(Decisão do campeonato)

VOCÊ NÃO PODE PERDER RADIO DIFUSORA NA
DECISÃO PAULISTA

Aptos na Almirante Lamego em con

d ições sem igual.

Aptos c/1 e 2 quartos. "

Preço em condições especiais.
Financiamento garantido.

Novamente a Difusora presente nos

grandes aconteCimentos.
Neste domingo direto do Morumbi:

Informações sem compromisso à rua

Silva Jardim, 193.
Fone 22-0085.

Plantão diário até às 20:00 horas.
Sábado e domingo até às 18:00 horas.

TORRE LTDA
Creci � 1028

Com: Celio Alves Marinho e Celio Foes.
De Blurnenau: Campeonata Catari

nense:

Palmeiras x Marcílio Dias
Com: Agildo Cavalheiro, Eladio

l____,_' d_o-s-o--e-A-d-i�!S-O-n--R-e-i'-s-.--------
Car-
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maIs que tllne perca pontos de amanhã contra a Chapecoense
..

o técnico IuisAlberto está dando máxima importância a essa

fase do campeonato, como ela realmente merece, pois
define os participantes do hexagonal. Preocupado com a

preparação do elenco, ele não. admite perder pontos agora

Treinando muito e concentrados desde ontem à noite, os
jogadores do Figueirense estão levando bastante a sério a

partida de estréia amanhã em Chapecó. O time terá
duas novidades, uma na meia cancha, outra na lateral esquerda.

Para o técnico Luiz Al
berto, que ontem à tarde
orientou o coletivo apronto
para enfrentar ao Criciúma,
amanhã no estádio Orlando
Scarpelli, "nessa fase' do
campeonato'não podemos
perder pontos e não importa
que empatemos muitos jogos,
pois isso garantiria nossa
classificação".

-

dois reforços: um meia e um

ponta esquerda. Mas inde
pendente desses aspectos, o
treinador tem sua teoria
sobre as chances de classifi
cação. Segundo Luiz Al
berto, as derrotas estão des
cartadas nessa etapa dó
campeonato:

-Para mim o mais rm

portanto é não perder. Na
minha concepção os empà
tes, fora ou dentro de casa,
sempre são pontos que'
somam na tabela. Contra o

Criciúma buscaremos a vi
.tória, mas empate fora de
casa, durante, esse campeo
nato será muito positivo.
Como o jogo contra o

Criciúma é no estádio Or-
lando Scarpelli, o técnico
está esperando um bom resul
tado, mas também faz consi
derações sobre as equipes do
octogonal: "Não acredito
que, nesse instante, exista
uma equipe superior as ou

tras. Para mim, os times são
equilibrados".

.

A única ressalva que o

treinador faz sobre as vitó
rias em outras cidades é que
"eles dão mais moral aos jo
gadores, mas todos esses

jogos serão muito difíceis".
FEIJOADA'
Hoje pela .manhã, Luiz

Alberto orientará vinte mi
nutos de treino recreativo.
As 10 horas acontecerá uma
partida entre um misto de
funcionários e dirigentes do
Avai com um time da Chá
cara de Espanha. A equipe
do Avai formará com leo,
Antonio, Souza, Osni e

Valmir; Luiz Alberto, Da
cica eDuca; Miza, Aureo e

l>smar. Logo após esse jogo,
na Toca do Leão, haverá
uma feijoada completa para
todos que comparecerem ao

estádio, mediante pagamento
de uma cota.

Se depender do empenho nos treina

mentos e da séria disciplina que passou
a vigorar ontem no Scarpelli, onde os

j�gadores do Figueirense estão concen

trados desde a noite, é praticamente
certo que o time, mesmo desfalcado
também de Pinga, poderá voltar de

Chapecó com um bom resultado no iní
do do octogonal. Os jogadores ,treina�
ram mais que o normal nos dois turnos,
bastante exigidos pelo treinador Jorge
Ferreira, e o único momento de maior
descontração, acabou sendo um jantar
oferecido no final da tarde pelos dirigen-

I
.

-

.

tes, em homenagem. a campanha da

equipe durante a Taça Santa Catarina.
A equipe ficou realmente definida após

0_ treinamento -tático realizado à

tarde, e que durou mais de duas horas.

.Neste treino, Pinga sentiu ao' bater na

bola; e Tomé voltou a acusar dores'
musculares. Com isto, Jorge Ferreira
confirmou Raulzinho e'Doval para a

lateral-esquerda e a cabeça-de-área.
Outra posição que trouxe dúvida ao

técnico 'foi a meia-esquerda, porque
Edison treinou somente pela manhã e

queixou-se de. dores na canela esquerda
- mas o Jogador foi confirmado
mesmo substituído por Nazareno du

rante o apronto, já que foi ao consultó
rio do Dr. Márcio Costa para fazer um
tratamento com ondas curtas na região
machucada.
A maior preocupação dellorge Fer

reira é com relação ao desgaste com a

viagem, que poderá prejudicar o ren

dimento .do time diante da Chape
coense, a seu ver um adversário muito

aguerrido neste octogonal, Por isto o

treinador resolveu forçar o ritmo nos

trabalhos de ontem, e programar para
à. manhã de hoje apenas exercícios de
sintoxicantes, a fim deixar os jogadores
relachados para a viagem. A preocupa
ção com a disposição dos jogadores fez

---o treinador está preocu
pado com a preparação do
elenco. Ontem, na parte da
manhã, Luiz Alberto, de
pois que -Dacica ministrou
ginástica para todos, co
mandou um treino tático
com bola. Mas foi no pe
nodo da tarde', que as coisas
começaram a definir-se com

vistas a partida contra o Cri
ciúma. Ou seja, durante o

coletivo.
Orívaldo não participou

do treino e Célio foi o titular
na lateral esquerda. No se

gundo período, Luiz Al
berto preferiu lançar Beto na
quarta-zaga, pois Adailton
talvez não tenha condições
de atuar amanhã, por falta
de documentação. Seu con
trato foi renovado por mais
seis meses. E o ex-juvenil
Beto esta querendo aprovei
tar a chance que poderá ter
amanhã: "A gente sempre
tem responsabilidade em

todos os jogos que participa, .

e caso o Adailton não tenha
condições será mais uma

oportunidade para que eu

possa mostrar meu futebol.
Quanto ao Criciúma só
posso dizer que é um adver
sário difícil, mas nossa

equipe vem su-

bindo de produção", con

cluiu o zagueiro. Para Ma

neca, tanto faz jogar com

Beto ou Adailton, pois "to
dos os jogadores são iguais e

só possuem algumas caracte
rísticas diferentes", acres-

Raulzlnho: de novo na la!eral e�,9uerda porque Pln�1I está machucado.

com que ele inclusive solicitasse à dire
ção o início da concentração já ontem

às 21 horas, após a churrascada -

quando o elenco pediu ao presidente
Luiz Carlos Bezerra um prêmio pela
classificação ao octogonal e um aumen-'
todos "bichos".

seguirem' viagem até Xanxerê, onde a

delegação
.

deverá pernoí-
tar. Para o banco de'

reservas, foram relacionados após o

apronto tático o goleiro Ronaldo, mais
Márcio, Carlos Roberto, Heleno'e Na
zareno. O time deverá formar com Da

niel, Djalma, Regiaaldo, Casagrande e

Raulzinho; Doval, Balduíno e Edson;
-

. _-
�

AdaUto",: sem documentos, pode sair do time

centando que "estamos na dificações, apesar que Jorge
mais santa paz". Luiz foi poupado, ontem,

. O técnico Luiz Alberto
-

no coletivo e só baterá bola
manteve uma conversa com hoje pela manhã. Enquanto
Carioca, antes do coletivo,

.

assistia ao treino, o centro
lhe explicando que Rosa avante esclareceu que está
Lopes iria retornar à meia sentindo a coxa esquerda,.
cancha. "<Carioca é um mas o acadêmico Alfredo'
jogador muito compreensí- Flores garantiu sua recupe
vel e depois dessa conversa ração até o momento da par-'
que mantive com ele, sempre' _

tida.
terá tudo o que precisar de
mim, além de muita consi
deração", diz Luiz Alberto.
Portanto, Rosa Lopes for
mará a meia cancha .com

Lourival e Linha.
O ataque não sofrerá mo-

Porém, há a certeza de que o Figuei
rense poderá fazer uma boa partida, ao
menos para o técnico:
- O Figueirense treinou várias joga

das e opções de lances com o que poderá
tirar partido durante o jogo. Se tudo der
certo, podemos iniciar a campanha com
o passo certo - declarou ao final dos
treinos.

Hoje os jogadores ainda fazem al

guns exercícios antes �e lancharem e

Sebinho, Cabral e Marquinhos, sendo
que Tomé é o único jogador que ainda

pode aparecer na delegação. Os dirigen
tes também pretendem estar em Cha-

. pecó, pois, conforme o presidente Luis
Carlos Bezerra, "queremos manter os

laços de união que existem entre o

elenco; comissão técnica e diretores
nesta campanha em busca ao título" ..

EMPATES
Luiz Alberto sempre ana

lisa as possibilidades de sua
equipe no campeonato. Evi
'dentemente, manifesta cons
tantemente a necessidade de ,

Dia lo. de ;ulho começam obras,
de anpliação do HereRio Luz

.Márcio, zagueiro da Portuguesa, é a
,

quarta contratação do -Joinville
Joinville (Sucursal) - O diretor de fute

bol do Joinville, Airton Wakmin anunciou
ontem que o clube contratou mais um jo
gador para -reforçar a equipe. É o 'za
gueiro Márcio, da Portuguesa Carioca que
já acertou bases salariais e um empréstimo
até o final_do ano. Os contatos no Rio de

. Janeiro foram realizados pelo gerente José
Pereira Sagaz que levou a documentação
de Néia,. Naná, Valnil e Frazão para re

gistro na CBD.
A notícia que trouxe algum desespero

aos dirigentes do Joinville foi um telefo
nema do 'gerente, de Saõ Paulo, às l4h15,
informando que '0 aeroporto �stava sem

teto para decolagens, e Sagaz precisava
eS,tar na federação, em Florianópolis; até o
final da tarde para registrar os novos para
o jogo de domingo. Ontem à tarde Orlando posicionou jo-

Oladíador.jâ é ídolo gadores de meia cancha e ataql!e em campo
A mais nova aquisição do Joinvil1e que e ensaiou jogadas ofensivas, com abertura

chegou na tarde de ontem ao clube foi o para os ponteiros, cruzamentos e finaliza-
Gladiador. Muita gente - funcionários, jo- ções. Do outro lado do campo jogadores
gadores e até o treinadorOrlando Peçanha

-

_

de defesa apenas exercitavam com chutes a

_ foram recebê-lo à entrada do Estádio, Néla: um dos novos com escalaçao garantida.. gol. Orlando também confirmou que
'Um jogador amador, de tanto ouvir falar custo foi aproximadamente 200mil cruzei- Nana, com apenas três treinos, não terá
rio Gladiador chegou a perguntar se ele ros e funcionará como complemento do condições de jo_gar toda partida, devendo
faz muitos gols.

. 'condicionamento físico dos jogadores. ser substituído na segunda fase por Sidnei.
Na verdade, o Gladiador é um sofisti- Para manipulá-lo, o preparador físico A equipe que inicia o jogo .foi confirmada

cado aparelho para ginástica que chegou Paulo Cesar foi até obrigado a fazer um com Raul Bosse, JoãoCárlos, Vagner, Joe!
todo desmontado e foi transportado para estágio nó Rio de' Janeiro, no Clube' de e Carlos Alberto; Jorge Luiz, Lico e Nana;
uma sala especial dentro do vestiário. Seu Regatas Flamengo. Britinho, Néia e Veiga.

.

O aparelho. foi comprado de uma em

presa de Campinas e o' técnico gastou
quatro horas para sua montagem. Todos
se mostraram muito curiosos para ver o apa·
relho funcionando e até .o meio cam

pista Gilddzio, com o pé engessado, levan
tou muito ferro corno auxiliar de monta-

gem.. .

TREINO PARA DOMINGO
Com um treino técnico na tarde de

ontem Orlando Peçanha praticamente en

cerrou os preparativos do Joinville para o

jogo de domingo contra o Rio do Sul. E

confirmou as duas alterações anunciadas
na quinta-feira, com a entrada do recém
contratado Nana nameia esquerda e Néia
corno comandante de ataque.

Itajaí (Sucursal) -O 'pre
sidente João Américo
Watzko, do Marcilio Dias,
confirmou para o dia 1. o de
julho o inicio das obras de
ampliação do-estádio Hercilio
Luz, quando as 10 horas ha
verá uma solenidade, oportu
nidade em que várias autori
dades políticas e esportivas es

tarão presentes para o lança
mento da pedra fundamental.

.

Todos os recursos estão
sendo usados pela Comissão
de Construção para, junto ao

comércio, indústria e torcedo
res, conseguir fundos necessá
rios, através de campanhas do
tijolo, cimento e estacas; já
que a verba do FAS, d,e_ 6
milhões de cruzeiros, nao
cobrirá as despesas.

O projeto Cli:! ampliação foi
elaborado pelo engenheiro
Luiz Wippel e, depois de to
talmente pronto, o estádio
terá a capacidade para 29 mil
pessoas, distribuídas da se

guinte maneira: 15 mil lugares
nas arquibancadas descober
tas átrás das goleiras e do lado
oposto da existente; uma geral
com capacidade' para 4 mil
pessoas; 5 mil' cadeiras cativas
e 5 mil cadeiras para aTribuna
de Honra, nas arquibancadas
já construídas. ."

Além disso, o estádio terá

o estádio do Marcíllo Dias ficará com capacidade para �5 mil pessoas

ção do estádio Hercílio Luz,
pleitear uma vaga no cam
peonato nacional do próximo
ano, por entender ser ltajaí,
uma cidade bem situada geo
graficamente, além de possuir
um aeroporto internacional
para aterrissagem dos boeings
737. .

O centro avante Rinaldo foi
vendido ontem pelo Marcílio
Dias ao .Juventude de Caxias,
por 220 mil cruzeiros. Como
essa transação deixou o clube
sem centro avante, os dirigen
tes agora procuram acertar
com Juti mas se isso não for
possível haverá uma tentativa
com. Júlio César, da Associa
ção Caxias. Geraldo, centro

avante do Grêmio Bagé, está
contratado mas a direção do
Marcílio pretende mais um

jogador para a posição. Bran
dãozinho, ponta de lança do
União Bandeirantes também
já acertou com o clube.

-----------------------------------------------.-----AMADORISMO------------------------------------------�------...

-túneis sanfonados a exemplo
dos existentes no aeroporto
do Galeão, no Rio de Ja
neiro.-

Watzko informou que o

custo total da obra ainda não
. foi estimado, mas que sua'
conclusão está prevista para o

mêsde dezembro, devendo ser

inaugurado em janeiro com

grandes promoções, pos-si
velmente a realização deum
torneio de verão envolvendo
seis grandes equipes do fute-.
boI brasileiro.

.

A diretoria do Marcilio
Dias pretende, com a amplia-

Ontem foram distribuidos
os convites para a solenidade
do dia LO de .julho, quando
haverá missa campal às 9 ho
ras, lançamento da Pedra
Fundamental e uma chopada
para os torcedores.
RINALDO/CONTRATAÇê

Handebol de
Blumenau joga

contra 2 seleções

Jogos Regionais:
natação ficou

para setembro

SíNTESE

TORNEIO INTEGRAÇÁO' -E�jlligélica Luterana, em Gnarami-
.

quistaram pontos nas duas etapas
Terminaram ontem as disputas do nm, ci:iiTI-lnicio I',,;vis\v p",a as 12 anteriores - disputadas em Blume

Torneio Integração, realizado pela horas, um torneio de Skat, jogo de. nau e Brusque-. Dessas 'finais sai-

Empresa de Correios e Telégrafos de baralho de aproximadamente 'com a rão os tenistas que representarão o

Santa Catarina. Ontem foram dispu- partici-
- - .. -..- - Estado no Campeonato Brasileiro

tadas as finais de dominó e dama, pação de aproximadamente 2Õ(J'Skã:, de Tênis por idades. O sorteio das
saindo vencedora em dominó a tistas. A promoção é da Sociedade, �haves será hoje pela manhã e os

dupla Nelson Pírath e �alter,Cha- __ Esportiva e Recreativa Comercial, __Jogos começam à tarde, às 14 horas.
gas. Em dama o campeao foi Nestor de Guaramirim.
Guimarães. No futebol de salão de-

nal do Sesi de Santa Catarina, atra
vés de seu serviço de esporte, e parti-

, ciparão atletas representantes das
indústrias de )5 municípios. A prova
é de caráter estadual e servirá como

eliminatória do Torneio Sul Brasi
leiro de Integração Sesiana, promo
çiio que envolverá Santa Catarina,
Paraná e Rio Grande do SuL

VELt\ ,

Começa hoje na Raia da Baía Sul,
a Regata Tribunal de Justiça, para as

categorias Hobbie Cat, Laser e

Lightning. A regata será disputada
em três etapas, sendo que a primeira
será disputada hoje à tarde, e as duas
restantes amanhã pela manhã.

CICLISMO
A partir das 8h30ni' da manhã em

Blumenau, será disputada a quartil
etapa do I Campeonato de Ciclismo
Cidade de Blumenau, com a partici
pação de aproximadamente 20 atle
tas. A prova será na Alameda Rio
Branco envolvendo as categorias bi
cicletas passeio e de 10 marchas, sob

.

a organização da Comissão Munici-
pal de Esportes. As provas de cada
categoria compreenderão 15 voltas,
com largada e chegada defronte ao

Grêmio Esl?0rtivo Ollmpico.

Será disputada neste final de se

mana em Biguaçu, a 6, a rodada do I
Campeonato de Futebol Amador da
Comarca, com a realização das se

guintes partidas: Náutico X Veneno,
Bac B X B. Real, Inplac X 1.0 de,
Maio, B. Vista X Biguano, Bac A X
Amazonas, e Uesc X Biguá. .

Blumenau (Sucursal) - As equipes de handebol
.

masculino e feminino da Comissão Municipal de
Esportes de Blumenau enfrentam neste final de se

mana, duas seleções, uma do Paraná e outra de '

Santa Catarina, que, segundo o treinador Marcos
Muniz de Mello, representa os principais testes pre
parativos para os XX Jogos Abertos. Hoje às 20
horas, as seleções enfrentam noGinásio do Sesc, na
BR-47Ó, um combinado universitário do Paraná.
vice-campeão brasileiro da modalidade. Amanha,
no mesmo local, às' I O horas as duas equipes jogam
contra a seleção de Florianópolis, campeã estadual
dos Jogos Abertos realizados em Caçador.

Marcos Muniz de Mello reconhece que os com

promissos serão difíceis mas acredi ta que "com base
no bom rendimento de suas equipes durante os

Jogos Regionais Leste, poderemos obter resultadOS
favoráveis" .

Para retribuir a visita dos paranaeilses, o hande
bol da CME vai ao Paraná, dias 30 de junho e 10 de
julho disputar amistosos contra íl,Seleçiio l,Jjliversl-
tária e e Calorado �sPP�I·�\:.�J�l'iI·
sileiro orjenta'do por Mauro i&õells1ã;tretna(for �aSeleçao nacional de Handebol. Elltre 18 e 26 e

julho, Muniz de Mello participará em 13rasília dos

Jogos Estudantis Brasileiros, ocasião em que pre
tende manter contato com dirigentes de equipes
paulistas e cariocas, para marcar amistosos prepa-,
ratórios aos Jogos Abe.rt��.�L,lI,1!!j,};?"h, 'C' •.

Joinville '(Sucursal) - A secretaria dos IV
Jogos Abertos da região Norte, em anda
ínento na cidade de Jaraguá do Sul, divulgou
oficialmente os primeiros resultados nas mo

dalidades de futebol de salão, bocha e ratifi
cou a transferência das disputas da natação
para setembro. O tiro de carabina foi cance
lado com a desistência de Rio Negrinho pois
Sobraram apenas três inscritos - JoinvilJe, São
Bento e Jaraguá do Sul.

No futebol de salão, na primeira rodada,
Jaraguá do Sul venceu por 3 x O São Fran
cisco, e Mafra derrotou também por 3 x O a

. equipe de Rio Negrinho: Na bocha Mafra
venceu Rio Negrinho por 2 x 1 e JoinvilJe São J
Francisco. por 2 x 1. Hoje, no prosseguimento
dos jogos serão realizadas na bocha as dispu
tas entre Mafra e Joinville, na primeira par
tida, e Jaraguá do Sul e Rio Negrinho, em

seguida. As l7h Jaraguá enfrentará São Fran
cisco'e Rio Negrinho jogará contra Joinville.
Também na parte da manhã·de hoje, no Giná
sio Artur Muller, serão realizadas as partidas
pelas semi ..finais, classificando os melhores

pára as finais amanhã.
'

l.UTEBOL AMADOR II.�
..

TÊNis DE CAMPO IIzesseis equipes se inscreveram e a

Serca A sagrou-se campeã. Essas'
disputas internas tem como objetivo Com promoção do Serviço Muni-
a formação de boas equipes da ECT cipal de Turismo da Prefeitura de
.para disputas de torneios. Blumenau terá inicio dia 9 dejulho.

lOG9S_!N.!ERNO§_ __' às 20 hor�, em diversas canchas d�
Começaram ontem em Blumenau, bocha cobertas de Blumenau, o

os VII Jogos Internos do Colégio campeonato blumenauense de
Franciscano Santo Antônio, nas bocha popular. Serão oferecidos tro-
modalidades de xadrez, 'tênis de féus e prêmios diversos aos vencedo- '

mesa, natação, ciclismo, atletismo, res e as inscrições já estão abertas.
volibol e handebol. Tainbém como

parte das comemorações dos jogos,
-

TÊNIS DE CAMPO!
será feito o concurso"A Rainha e a

Princesa do Colégio", sendo o final
previsto para o dia 29, quando serão
anunciadas as salas veneedoras dos
VII Jincosa.

TORNEIO DE SKAT
Será realizado no dia I.o de julho,

I.as dependências da Comunidade

BOCHA
No próximo domingo em Samba

qui será disputado um Festival de .

Futebol de Campo denominado
Raulino Ferreira, no campo da As
sociação Esportiva Triunfo. Partici
parão do festival as seguintes equi
pes: A.E.Triunfo, de Sambaqui;
A.E. RC Avante, de Santo Antônio
de Lisboa; Santa Cruz F.C., de
Barra de Sambaqui; Canarinhos, de
São Jos�.çampinas F.C, de Cam
p�; e Olirnpikús, de, Barreiros.

PRÕVA RÚSTICA

<\ Confederação Brasileira de
Tênis confirmou para o' início do
próximo mês a realização de mais
duas etapas de classificação do Cir
cuito Sul América de Tênis de 1979,
a serem disputadas em Fortaleza e

Recife, com a presença dos melhores
tenistas infanto-juvenis do país.
Entre' os dias 30 deste mês e 3 de
julho será disputado ° Campeonato
Sul América de Fortaleza, corres

pondente a quarta etapa de classifi- .

cação do Circuito, para tenistas de
12 a 18 anos, com jogos nas quadras
do Náutico Atlético Cearense.

A Federação Catarinense de Tênis
,confirmou para hoje e amanhá em

Itajaí, no Itatnirim Clube de Campo,
a realização da etapa final do Cam
peonato Estadual por idades. Parti

ciparão �omente os tenIstas que con-
.

Hoje em Joaçaba será realizada a

"Prova Rústica Sesiana", com um

percurso de 6,2 quilômetros. A

promoç,ão é do departamento regio-FUTEBOL ÃMADOR1

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TÉCNICO'HOLANDÊS CHEGOU A CONCLUSÃO

Esta foi uma das muitas

respostas dadas pelo presi-

QUE SEU TIlVIE PREC�SA DE UMAS
,.

FERIAS

Rio - "Apesar de ausente
ao país acho que a Seleção
Brasileira está rio melhor
caminho para reconquistar
o título mundial na Es

panha. Pelo menos é -o que
indicam os resultados. Co
nheço bem Cláudio Cou

tinho, que foi supervisor da
Seleção na minha gestão, em
70 e 74, e o considero um

rapaz estudioso ,e inteli

gente".

dente da Fifa, João Have

lange, na palestra que reali
zou para os estudantes do

Colégio Arte e Instrução,
em Cascadura, um subúrbio
do Rio de Janeiro, tão logo
chegou a esta cidade, proce
dente da Europa. Havelange
ficou impressionado com 'a -

atualização dos, rapazes e

moças com os principais as

suntos : do futebol
internacional e colocou-se a

disposição deles durante
Ih30min, fazendo inclusive
um relato de suas atividades

Brom não viu falhas no selecionado brasileiro. E destacou Sócrates como o mejhor.

na presidência da Fifa.
OUTRAS PERGUNTAS

- Porque a laranja foi es-
.

colhida corno símbolo do

_ Campeonato Mundial na

Espanha, ao-invés dotouro?
JH - Porque é o princi

pal produto de exportàção
espanhol. No Brasil, por
exemplo" se poderia escolher
o café como símbolo desta.
competição internacional. A
escolha da laranja, quando
muitos esperavam que fosse
um touro, aumenta os deba
tes sobre o' símbolo e isto

serve para divulgar ainda
mais o campeonato.

- Pórque serão 24 países
finalistas no Mundial- 82?
JH - O·aumento do nú

mero de participantes serviu
para que seleções de grande
poderio técnico tivessem

,

presença garantida; o que
significará sem dúvida um
sucesso muito maior, em

todos.os aspectos.
---<)uantos países o senhór

já visitou desde que assumiu
a presidência da Fifa?
,JH - Até o momento

115. Mas dentro de um mês
irei a Africa Oriental, onde
visitarei mais II. \.

- A Colômbia tem con
_ dições para realizar o Mun-
dial de 86 e se ela desistir o'
Brasil poderá substituí-Ia?
JH - A Colômbia reali

zará, sem dúvida, o Mun
dial, pois já foi homologada
como país sede. Eu pergunto
a vocês: gostariam que o

Brasil, depois de indicado
como sede de um Mundial,
fosse preterido? Acho .que
não.

Brasil vai conhecer os adversários nas eliminatórias
Rio - O Brasil poderá

ficar sabendo durante a reu

nião de, hoje em Lima, da

Confederação Sul Ameri

cana de Futebol, quais serão
os seus - adversários nas eli
minatórias do Campeonato
Mundial de 1982. O futebol
brasileiro estará represen
tado pelo secretário gera-l da
CBD, Mozart pi Giorgio, e

- pelo diretor de futebol,
André Richer. A reunião
terá início as 10 horas de

Lima; no Hotel Sheraton.
De acordo com o novo es-

.querna da Copa do Mundo

.

da Espanha, os sul- ameri
canos terão direito a três va- -

gas, além da Argentina, que
está classificada por ser o

.país campeão. Nove países
estarão representados: Bra
sil, Paraguai, Uruguai,
Chile, Bolívia, Colômbia,
Peru, Equador .e Venezuela.
Serão escolhidos os três cabe
ças de grupos, pois os noves

selecionados estarão dividi
dos em três grupos de 3, sor
teio dirigido, depois de

aprovados os cabeças.

Além das eliminatórias CALENDÁRIO 1981.

Sul-Ainericanas para a TRIENAL Há somente um problema
Copa 'do Mundo, que serão Depois de conhecidos os para ser resolvido. E que o

realizadas no primeiro tri- compromissos internacio- Uruguai quer realizar a-
mestre de 1981, os dirigentes. nais do Brasil, a CBD PVl- Copa de Ouro (com todos os

vão discutir, também. o re- derá organizar o calendário países cainpeões mundiais)
guiamento da Copa Amé- trienal, como deseja o presi- no período de recesso do fu-

rica e a realização do torneio dente do Conselho Nacional tebol brasileiro, ou seja,
pré-olímpico, . ,progra- de Desportos, pois no pe� entre 18 de dezembro e 28 de
mado para a Colômbia, em . .;.. ríodo de I. o de outubro a 15-- janeiro, o que 'obrigará a-

janeiro e fevereiro' de 1980. de novembro será disputada éBD a tomar medidas de
A Associação 'de Futebol a Taça do Atlântico, como excessão, inclusive depen-
Argentino (AFA) estará re- �re�a�ativos para as elimi- ?endo da concordância dos

presentada pelo seu novo natorras da Copa do Jogadores convocados de

presidente, Júlio H. Gron- Mundo, que serão disputa- atuar no seu período de fé-
dona. das no primeiro trimestre de rias regulamentares: "

Coutinho viaja com

Zico e Toninho

para Argentina
Rio - A presença de Zico e

Toninha ria Seleção do Mundo,
no jogo de segunda-feira, na

Argentina, está absolutamente
confirmada. Com eles irá tam
bém o técnico Cláudio Cou
tinho, 'como observador, para
ver pessoalmente como está a

nova Seleção Argentina, que
vem sendo renovada por Cesar
Menotti. Coutinho, Zico, To
ninha, e mais Leão, viajarão no

dia do jogo, às 8 horas, retor
nando apenas terça-feira pela
manhã.
Apesar de considerar que o

,jQgo em Buenos Aires represçn
tará um grande desgaste para
Zico e Toninha, que 24 horas
antes disputam um Fla-Flu de
grande importância, os dirigen
tes' do Flamengo decidiram au

torizar a viagem dos dois joga
dores, pelo prestígio que sua

presença dará a eles e ao próprio
clube, que está pretendendo, em
1980 , projetar-se internacio
nalmente" com uma longa ex

cursão a Europa.

CARPEGIANI É DÚVIDA
Como nenhum dos três joga

dores do Flamengo cedidos à se
leção e que enfrentaram o Ajax
se contundiu , o Flamengo tem

apenas uma dúvida para-o Fla
Flu: Carpegiani que está fisica
mente recuperado, mas não

conseguiu atingir ainda a sua

melhor forma técnica. A deci
são sobre a. I'res_�nça do apOla
dor e capitão da Seleção Brasi
leira só será definida hoje, após
a recreação que Coutinho' diri
girá à tarde. O restante do time
está escalado com Cantarele;
Toninha, Rondinelli, Nelson e

Júnior; Carpegiani (Andrade),
Adílio e Zico; Reinaldo, Cláu
dio Adão e Tita. Júlio-César fi
cará mais uma vez no -banco,
para ser lançado no segundo.
tempo.

'.

FLU INDEFINIDO
O técnico Zé Duarte adiou

para hoje a escalação do Flumi
nense para o clássico com o

Flamengo. Ele continua inde-.
cisoentre Noronha eCarlinhos,

na lateral esquerda, porque o

primeiro está contundido. 'No
meio-campo, Zé Duarte pode
colocar Fumanchu, saindo Toi
zirrho, Se esta mudançafor con
firmada, Geraldínho será o ex

trema direita, formando o trio
de ataque com Nunes, que foi
muito 'bem no coletivo de on

tem, e Zezé.
BOTAFOGO PERDE PE

RIVALDO
O técnico Joel Martins teve

uma péssima notícia ontem de
manhã: Perivaldo sentiu a con

tusão e não poderá jogar contra
o Goitacás, amanhã em Cam
pos. Com isto, o técnico terá

que improvisar China na lateral
direita e colocar Dado na es

querda. Ziza ainda continua
como dúvida. Ele será subme-

, tido a um teste hoje para saber
se tem condições de jogar. Se for
reprovado, Mendonça será seu

substituto, formando com Dé a

dupla de pontas de lança. Gil
tem retorno garantido a

extrema-direita.
"

Flávio Costa achou
válido o teste. E
fez lnIitos elogios

Rio - "U que a gente viu foi realmente de entusiasmar. Um futebol
desconiraídõ, caril Jogadores _

de alta visão de jogo, capazes
de encontrar, por si próprios, as soluções para todos 'os-problemas
táticos criados por um adversário que marca rigidamente. A conti
nuar assim, e certamente continuará, oBrasil está no caminho para
conquista do Mundialde 82.

Flávio Costa, ex-treinador da Seleção Brasileira em diversas opor
turndades, atualmente na presidência da Associação de Treinado
res, ficou empolgado com a atuação da Seleção Brasileira contra o
Ajax, mesmo considerando que o adversário não foi o que se espe
rava dele.

- 'Um time cansado e corri poucos recursos técnicos, mas tática
mente bem organizado e dentro do estilo europeu de marcação
rígida. Foi um bom teste e a seleção saiu aprovada. Creio.que o
trabalho está sendo muito bem feito pela Comissão Técnica e pela
própria CBD. O importante é mantê-lo neste nível.
Individualmente, Flávio Costa destacou três jogadores: Sócrates,

Falcão e Zico:
"

- O gol do Sócrates foi sensacional, pela execução. Falcão armou
o time muito bem e Zicô confirmou o artilheiro que é com dois gols.
Mas o importante 'é que todo o time usa a habilidade individual em
fabor do conjunto e mostrou contra o Ajax que é capaz de , com

categoria, superar qualquer tipo de marcação.
Paulinho de Almeida, técnico do Campo Grande, acha que a

seleção está demais, com um futebol ao mesmo tempo de espetáculo
e de competição: '

'

_ Um time que tem jogadores como Sócrates, Falcão, Zico e
'

Zenonrealmente tem tudo para conseguir pleno êxito. Neste jógo ,

especialmente Sócrates e Falcão comandaram o time e o levaram a

vitória. Sócrates fez um gol maravilhoso, que confirma a sua condi
ção de um jogador fora-de-série, e-que chegará com certeza ao nível
de Gerson, Didi, Nilton Santos e outros monstros sagrados do futebol
brasileiro e de todos os tempos.

_

.
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-

,

°LocS- Portuguesa x Bonsucesso ...:.... Campeonato Carioca
al: Est. Luso Brasileiro -

Ilha do Governador-15h15min;07 - Grêmio x Brasif=- Campeonato Gaúcho
'�0Ca1: Est. Olímpico - Porto Alegre - 15h30min
"Mi\NHÁ .

�I- Fluminense x Flamengo - Campeonato Carioca
0Ca1: Est. Mári Filho - Maracanã - 17 hs

�2- Vasco x São Cristóvão - Campeonato Carioca
OCal: Est. de São Januáno--- RIO - 16h

�:� Goytacaz x Botafogo - Campeonato Carioca
'--"<aI: Est. Ari de Oliveira e Souza - Campos - l6h

� - Serrano x América :- Campeonato Carioca
OCal: Est. Raubno de Oliveira

..... �olta Redonda 16h30min
local: Est. Atilio Marolti _

"Petrópolis - l5hl5min
06 - Volta Redonda x Americano - Campeonato Carioca

local: Est. Raulino de Oliveira
- Volta Redonda 16h30min
08 - Inter x Caxias - Campeonato Gaúcho
local: Est. Beira-Rio -

Porto Alegre - 15h3Omin '
.

09- Palmeiras x Coritiba - Campeonato Paranaense
Local: Est. Municipal- Pato Branco - 15h30min

,

10 - D. Bandeirante x Gama- Campeonato Brasiliense
Local: Est. Edson Arantes do Nascimento
- Brasília - 15h30min
Il - ABC x América - Campeonato Potiguar
Local: Est. Marechal Castelo Branco
- Natal- 161Í30min
12 - Santa Cruz x Sport Campeoriato Pernambucano
Local: Est. José do Regó Maciel .-

- Recife - 16h30min
13 - Atlético x América - Campeonato Mineiro
Local: Est. Magalhães Pinto -

Míneirão - 16 horas. (Asp) ,)

�BIllPeonato Estadual do Rio de Janeiro - },O Turno

halodo Governador - Portuguesa x Bonsucesso

i\ teria

C
Ua Bariri - Ola"ia x Campo Grande

r,lPeonato Mineiro ,- 2,,0 turno

C Ineirão - Vila Nova x Democrata
BlnPeonafo Gaúcho· 2.° turno

,

�agé - Guarany x'Avenidá
elotas - Farroupilha x Estrela

Porto Alegre - Grêmio X Brasil - Loteria
Campeonato l'emambucano:� 2.° Turno
Aflitos - Central x América
- Náutico x Ferroviário
Campeonato Capixaba - 2.° Turno
Vitória - Santo Antonio x Santos
Campeonato Paranaense - 2.° fumo
Londrina - Londrina x Umuarama
Amistoso:
S. Bernardo - Aliança x Palmeiras -

Atlético não sabe
se terá Ricardo
contra o América,

Belo Horizonte - Ricardo, sentindo a virilha direita, é o principal problema do
Atlético para o clássico de amanhã, no Mineirão, contra o América. O atacante

sentiu a contusão no coletivo de ontem, na vila olímpica, logo após marcar seu
segundo gol, e ficará em repouso até hoje quando o médico Neilor Lasmar poderá
dar uma palavra definitiva sobre sua situação.
Outro jogador que saiu contundido foi o apoiador Carlinhos, ,que treinou, no .

time titular no lugar de Cerezo. Ele torceu o tornozelo direito, no entanto, deverá
se recuperar. O técnico Procópio Cardoso antecipou que optará por Joãozinho
paulista ou Jorge Campos, no caso de Ricardo não poder entrar em campo .

O diretor de futebol Paulo Curi disse que o Atlético tentará a troca de Jorge
Campos por Miranda, com o Guarani, ou então procurará trazer Ordilei, ce
dendo o atacante a Ponte Preta.
CRUZEmo
Flávio em substituição a de Paula;·Osires no lugàr de Marquinhos e Tiao no de

Alexandre são as alterações do Cruzeiro para tentar a reabilitação amanha, em
Muriaé, contra o Nacional. Além dessas mudanças, todas por causa das contus

ões de Nelinho, Roberto César e Alexandre, o Cruzeiro terá o retorno de João

zinho , que esteve servindo a seleção Brasileira. O time deve ser. LuIS Antonio;
Flávio, Osires, Marquinhos, e Nivaldo; Nélio, Erivelto e Mauro; Eduardo, Tião e,
Joãozinho:
AMÉRICA
A recuperação da, contusão n'o tornozelo e um bom treino no coletivo' fizeram

c0!l1 que o treinador Evaldo escalasse o zagueiro Luis Carlos Ripe! ao lado de

Vaner, para0 jogo de amanhã, contra o Atlético. A equipe está definida com: Zé,
\ Mauricio; Celso Augusto, Vaner, Luis Carlos Ripe e Vanderlei; Gilmarzinho,
Luis Carlos e Maneca; Geraldo, Amauri e Marco Antonio.

,

Hermes, Beliato, Mauro e Dionisio; Batista (Ca
çapva) , Falcão e Jair; Valdomiro, Mário e Chico
Spina. O árbitro escalado é Rui Canedo.
GREM'IO
Líder isolado do segundo turno do campeonato

gaúcho, com 19 pontos ganhos, o Grêmio tem tudo
para consolidar sua posição, no jogo de hoje, à
tarde, no estádio olímpico. Paulo César e Tarciso
serão as novidades, mas Vitor Hugo, com uma pan
cada na perna, é'um problema para o técnico Or-
lando Fantoni. ,

-

O diretor de futebol, Fernando Zacouteguy,
disse ontem que antes do término do campeonato
nenhum jogador será negociado, Essas declarações
foram provocadas pelo jnteresse do Olimpique de
Marseille em levar Paulo Cesar. Depois da competi-
'cão. o assunto poderá ser analisado.
Times: Brasil -Joceli; Luis Carlos, Renato e Cogo e

I Clovis; Dorci, Jorge Luise Djair; Luisinho,Otávio e Zé
Luis. Gremio - Manga; Vilson, Ancheta, Vantuir e

Dirceu; Vitor Hugo (Valderez), Paulo Cesar e Nar
dela; Tárciso, André e Éder.

Árbitros vão entrar na
justiça contra,o Inter

ataque tem Juari certo no comando e Claudinho
Mantio na ponta direita .. Mas a ponta-esquerda está
indefinida. Formiga conta com Célio e Zé Roberto
para a posição, ficando o juvenil Cardim na reserva

no meio-campo, pois Clodoaldo não reúne condi-
ções atléticas nem para o banco.

'

OSCAR POR TONINHO .

A Ponte Ponte Preta está interessada no atacante
Toninha. E isso fez com que aumentassem os boa
tos sobre a contratação de Oscar, pelo Palmeiras, já
que o zagueiro poderá entrar na transação, envol
vendo ainda uma compensação financeira.
O diretor Nicola Racioppi confirma também o

desejo de contar com O atacante Bira, no parque
Antártica, mas, com a divulgação da notícia.iele
considera difícil a vinda do jogador.

- Estávamos observando o atacante há algum
tempo, mas, agora não sabemos se podemos
contratá-lo, pois seu passe subia de Cr$ 3 milhões
para Cr$ 5 milhões. E este preço é realmente muito
alto - disse o dirigente.
PALHINHA VOLTA

,

A novidade do Coríntians , no amistoso de
amanhã, às II horas contra o São CarJense será a

volta de Palhinha, totalmente recuperado do pro-
, blema no joelho, 'contusão que o afastou das últi
mas partidas de.seu time no campeonato paulista.
Também Gil, atacante contratado recentemente ao

Paulista, será tração, provavelmente entrando no

segundo tempo.
No entanto, a estréia de Wilsinho na ponta es

querda ainda não acontecerá. Vicente Mateus quer
lançá-lo num jogo especial, juntamente com o novo

contratado para o meio-campo, que pode ser Caça
pava , por que.esta disposto a pagar Cr$ 3 milhões e

mais o passe de Cláudio Mineiro. Eudes, da Portu
guesa , é outro nome visado. Poderá ser trocado por
Geraldão.

.

"APARTAMENTOS COM 2 OORMITORIOS
PRONTOS· OCUPAÇÃO IMEDIATA

���ill�rn�ill���VlU �®��rn�ill[
Cr$ . 6.360,00 (mensais)

REND\A FAMILIAR CR$ 18.200,00
POUPANÇA': ATO CR$ 15.:000,00
E SALDO A COMBINAR

São Paulo . "Esta Seleção Brasileira me causou excelente

impressão. E um time muito habilidoso, que se movimenta
com muita harmonia e possui jogadores .de nível técnico
elevado. Realmente é difícil apontar uma falha, embora eu

deva frisar que sua atuação foi facilitada pelo mau estado
físico de nossa equipe, que está em final de temporada e

precisa mesmo de umas f�rias com urgência".
.

Mesifro fazendo restrições aos segundo e terceirogols do
Brasil, nos quais acha que houve impedimento, o treinador
Corbelines Brom, do Ajax , fez muitos elogios a Seleção
Brasileira, destacando o fato de que ela poderia ter -sido
campeã mundial no ano passado se jogasse como faz agora e

possuisse jogadores com esta habilidade:
� O Brasil é um time agressivo, que sabe explorar os

lateriais e usa muita movimentação no meio campo, onde os

jogadores. são todos muito habilidoso? O Coutinho deve
estar muno feliz, porque com esta equipe ele certamente
conseguiíá grandes vitórias e muitos títulos.
O treinador holandês procurou não fazer destaques indi

viduais, mas acabou citando Sócrates, que lhe pareceu o

melhor de todos pela movimentação. lico, Zenon e Toninho,
também muito inteligentes.

- Destacar jogadores num time coeso, -de alto nível, não é

justo. O que posso dizer, em síntese, é que o Brasil possui
novamente uma seleção dos melhores do Mundo ..

Os dirigentes pareciam conformados com a derrota, la
mentando apenas o marcador dilatado, e confirmaram que

, em novembro o Ajax virá novamente ao Brasil, para jogar
com o Flamengo, na festa de aniversário do clube' carioca,
Nesta oportunidade, Brom acredita que o time renderá
muito mais pois está melhor condicionado fisicamente.

"Seleção está a -camínho do título mundial" (Havelange)

Porto Alegre - A ameaça dos dirigentes do Inter
de que partirão até pára a agressão física, além das
críticas que vem sofrendo por parte do campeão
gaúcho" poderá determinar a recusa dos árbitros

gaúchos em di rigir os jogos do clube colorado. Uma
coisa é certa: o departamento de árbitros da federa
ção gaúcha entrará com um processo na justiça
comum, contra o presidente Marcelo Feijó e o vice
Gilberto Medeiros, Ror difamação.

'

Por sinal, Gilberto Medeiros está sujeito a ser

punido. até por seis meses de suspensão por causa dos
incidentes em Cachoeira do, Sul, quando tentou

agredir o árbitro Valdir Louruz. Seu julgamento'
será na próxima quarta-feira. Por sua vez, o presi
dente do Inter convoca a torci-da para fiscalizar as

irregularidades que estão sendo cometidas contra o
clube e em favor do Grêmio.
O treinador Cláudio Duarte, 'enquanto isso,

aguarda pela definição do apoiador Batista, que
ainda não se recuperou da contusão na perna di

reita, para definir a equipe que enfrenta o Caxias,
amanhã, no Beira-Rio. O time provável é: Benitez;

Teodoro vai desfalcar o
São Paulo no jogo ,decisivo

CENTRO
Tenente Sltveira. em frenle a LIRA TENIS CLUBE

Plantão diariamente no local até as 19 horas
Informações e Vendas: Centro Comercial A RS - Loja 202 (em frente escada rotante no pavimento sQperior da 101a)

lncfusive sábados e domingos. Telefone': 22·9129 - FLORIANÓPOLIS. '.

'------------------------_.--------- -----_._---- -,-_._,--_._-�

CASAN
INFO.RMA

São Paulo - Teodoro foi vetado para os jogos
restantes da decisão do campeonato paulista 78. O
jogador sofreu estiramento na virilha e ficará pa
rado cerca de um mês, desfalcando o São Paulo
amanhã e na terceira partida da final, se houver
necessidade, Com isso, é provável o reaparecimento
de Neca na equipe, formando o meío-campocom
Chicão e Dario Pereira.
Além de Neca, o técnico Rubens Minelli conta

com Wilson Tadei e Murici para a posição e so

mente no dia do clássico com o Santos é que ele vai
definir a equipe. O treinador tem procurado corrigir
as falhas de marcação apresentadas na última
quarta-feira, pois-nâo quer que seutime dê vanta

gem ao adversário ..
- Depois do' gol de Serginho, o meio-campo

abandonou a marcação sobre os principais jogado
res do Santos, facilitando a movimentação' do ad
versário, que logo chegou ao empate. Isso não pode
acontecer mais.
Minelli só tem dúvida mesmo no meio-campo,

pois a volta de Bezerra é quase certa. Se o titularnão
reunir condições físicas ideais, não há problema: Tecão
fica no time.

'

SANTOS: INDEFINIÇAO
Dúvidas mesmo quem tem é o técnico Formiga,

do Santos. E existem razões de sobra para tal. Sua

equipe ficou sem 6 titulares - Vitor, Neto, Zé Car
los Ailton Lira, Nilton Batata e João Paulo - e

agoraele procura armar a melhor formação, para ..

conquistar o título amanhã , com outra vitona,
diante do São Paulo.
A defesa não sofrerá qualquer mudança: Flávio;

Nelson , Joãozinho, Antonio Carlos e Gilberto;
Meio-campo deverá ter Rubens Feijão no lugar de
Zé Carlos, jogando mais adiantado, com Toninha
Vieira na cabeça - de-área e Pitá na armação. O

, ,

Comunicamos aos nossos
usuários em todo o Estado,
que estamos autorizando
o parcelamento (das contas
em atraso) até 10 (dez) vezes,

Esta medida prepara a implantação
do novo sistema de emissão de .

faturas que será promovido em

etapas, a partir de julho corrente.
.

O parcelàmento geral será
deferido somente no

período de implantação
do novo sistema
de faturamento.

A Di reto ri a'

AVISO
AOS USUÁRIOS,

PARCELAMENTO DE CONTAS ..

ATRASADAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Procape e ACISR decidem

construir hotel para
,

I . dinamzar o turismo
Brusque (Sucursal) -Para falar sobre

assuntos ligados a indústria têxtil, esteve,
em Brusque, a convite da Associação Co
merciai e Industrial, o Dr. Jaime Scherer,
Su�erintendente do Procape.

Durante a reunião, além das explana-
. ções feitâs sobre os incentivos fiscais e in
vestimentos para indústria têxtil, que o

Procape está oferecendo aos empresários, .

foi lançada a idéia de também se construir
um parque recreativo e hotel, para atender
o crescente número de turistas que visitam
Brusque anualmente.

Essa iniciativa, partiu do presidente da
Acibr, Carlos Cid Renaux, que justificou o

enfoque, dada a: falta de acomodações exis
tentes ..Esse hotel, de características mo

dernas, se executados o plano, terá pisci
nas e outros tipos de diversões, como fór
mula de reter o turista na cidade.
A localização, igualmente mereceu dis

cussão por parte dos empresários e comer

ciantes presentes, que apoiaram a idéia.
Em princípio, pensou-se numa' área exis
tente junto a rodovia Brusque-BR- 101; lo
calizada numa elevação, próxima ao res

taurante Mont Serrat de onde se avista
toda a cidade.

Embora não exista nada de concreto,
por enquanto, falou-se igualmente sobre a

captação de recursos para o empreendi
rnento, Explicou-o Renaux, que a Embra-
1!Jr dispõe de incentivos para esse tipo de

negócio e além do órgão federal, também
os empresários poderiam investir na cons

trução .

DIRETORIA
Na mesma reunião, foi apresentada a

formação da chapa que concorrerá no pró
ximo dia 14 a eleição da diretoria da Acibr.
a exceção de duas alterações no Conselho
Fiscal, os demais membros permanecerão
110 cargo por mais dois anos.

.

A diretoria é a seguinte: presidente
- Carlos Cid Renaux; Vices, Erico Con- -

tensini, Gothard Pastor e Valdemar.
Schloesser; diretor comercial Urbano Zen-

dron; vice, Nelson Pehnk; diretor industrial,
Eloi Marcílio de Souza; vice Victor Loureiro;
secretário, '. .

Antonio Cérví; vice, João Celso Schoe
ning; tesoureiro Hélio Habitzreuter; vice,
Hilario Zen.
.

O conselho fiscal, fica assim constituído:
efetivos, Alfredo Kohler, Osni Muller e

José Orlando Battistotti; suplentes, Nilo.
Krieger, Ayres Gevaerd Filho e Wilton Pe
reira.

Obras de ampliação
de escola estarão

,

prontas em setembro
Blumenau (Sucursal) - A Se- área coberta situada abaixo
cretaria da Educação e Cul-' das mesmas, como local das
tura domunicípio já iniciou as aulas de Educação- Física, ao
obras de ampliação das insta- mesmo nível do mini

lações da Escola Básica "Leo- complexo esportivo irnplan
berto Leal", localizada no tado na escola em 1979. Oes
Bairro de Salto do Norte, com .' paço sob os pilares será utili
a construção de 3 novas salas tado ainda para a localização
de aula e uma área coberta de um conjunto de sanitários e

para a prática de Educação vestiários.
Física. Até a conclusão dos Ingo Fischer informou
trabalhos, prevista para o mês ainda que encontram-se em

de setembro, a prefeitura de ritmo bastante acelerado os
I .Blumenau investirá a quantia trabalhos de ampliação da Es
de Cr$ 550 mil, segundo esti- cola Básica "Machado de As
mativas do titular da SEC, sis" - o maior estabelecimento'
professor Ingo 'Fischer. da rede municipal de ensino,
A ampliação permitirá au- com 1400 alunos e 75 profes

mentar de 514 para 740 o nú- sores - "que, também até o

mero, de alunos do estabeleci-: final! devsêtembro', eorttará

, .rnento, proporcionando; à "' ;C0m 12;novas salas de aula 'e 4

partir do próximo ano, ensino conjuntos sanitários, possibi
para 6 novas turmas de Ia a 8a Iitando aumentar em 430 alu
séries. As 3 novas classes em nos a sua capacidade de aten

construção serão erguidas dirnento para o próximo pe
sobre pilares, ocupando-se a ríodo letivo".

Libe'rada verba para
pavimentação de
ruas dos bairros

Brusque (Sucursal) - Durante
a estada à,o prefeito Ale-:
xandre Merico esta semana

em Florianópolis, foi obtida a

liberação, junto à Secretaria

de. Transportes e Obras, de

novos recursos para dar con
tinuidade aos trabalhos de

,pavimentação realizados, no
bairro de Santa Luzia. O cal-

çamento, até o momento,
atingiu 17.912 metros qua
drados e, a partir de agora,

será iniciada uma nova frente,
partindo dos lados da Serra
do Mourapara o centro, Essa

,

alteração deve-se aos serviços
de terraplanagem que vem

sendo executados próximo à
. Tecelagem Santa Luzia onde

,
uma curva, por ser bastante

perigosa, está sendo remo

vida. Neste trecho, a estrada
será duplicada e, nas con

fluências com o acesso à

igreja, a Prefeitura construirá
um tr-vo.

1r===============GASPAR================�

Prefeitura espera verba
. . . -

para InIcIar construçao

de pontes no interior
Blumenau (Sucursal) -Duas novas

,

pontes de concreto, uma na região de Gas
par grande e outra na localidade de Bel

chior, são obras a serem iniciadas, pelo
Departamento de Obras do município de

Gaspar, assim' o' Departamento Finan
ceiro da Prefeitura, receber da Cedec
Comissão Estadual de Defesa Civil, a co

municação oficial de que foi liberada a

abertura de um crédito especial de Cr$ 2,5
milhões, com objetivo de recuperar, re

construir e fazer voltar a normalidade as

obras públicas atingidas pela enchente de
dezembro do ano passado.

'

As duas novas pontes fazem parte do

plano de recuperação, pois, toda a região
de Gaspar Grande e Belchior, está incluída
em um processo gradativo demelhoramen
tos a sererri desenvolvidos até o final da

administração de Luiz Fernando Polli.
<)BRAS EM GASPARINHO
Quando; inspecionava as obras de retifica

ção e alargamento da estrada geral,
Gaspar-Gasparinho, acesso a capela Santo

Antonio, o prefeito de Gaspar anunciou a

entrega oficial da obra, que deve ocorrer

no máximo em 30 dias. O trabalho, desen-

Carneiro anuncia �

melhorias para o

sistema viário

Carneirorcontatos em Brasília

Lages (Sucursal) - O prefeito Dirceu Carneiro con
cedeu uma entrevista coletiva à imprensa; ocasião em que
fez a prestação de contas de sua recente viagem à Brasília,
onde' manteve contatos Junto. à Empresa Brasileira de

Ti:ansportes Urbanos, com a Sudepe e lideranças oposi
cionistas. Junto à EBTU, o prefeito reivindicou recursos

para obras em Lages, tendo sido-acertado que, em prazo
não superior a 20 dias, deverá ser instalado na cidade um
escritório do Geipot, para início dos trabalhos, Os recur

sossolicitados para aplicação no sistema viário do muni

cípio e, em razão de estudos' ainda em realização, tam
bém poderão ser estendidos ao sistema de transportes
urbanos.
De campos do Jordão; Dirceu Carneiro trouxe 100 mil

ovos embrionados que deverão ser distribuídos segundo
os critérios estabelecidos em acordo que a Prefeitura de

Lages deverá firmar com ii Superintendência do Desen
volvimento da Pesca, Na audiência que o prefeito man

teve com o superintendente deste órgão, foram acertados
)s últimos detalhes dos programas de repovoamento de .

rios na região Sul, com trutas, a partir de Lages ..

, volvido pelo Departamento de Obras PÚ
plicas do município, representa um inves
timento da ordem de Cr$ 800 mil e vai
resolver, segundo moradores os principais
problemas de ordem viária da região.
Em uma extensão de 8 quilômetros toda

a estrada está" sendo melhorada com a reti-
rada de curvas e rebaixamento do leito em

alguns locais, "possibilitando aos agricul
tores, um melhor planejamento no escoa

mento de toda a produção agrícola local,
predominada pelo plantio do arroz. A

obra virá ainda a possibilitar a passagem
de coletivos", comenta Polli.
SEMEADURA DE ÁRVORES
Com a chegada de centenas de espécies de

plantas e árvores de sombra o Departa
mento de Agricultura de Gaspar, iniciou a

semeadura de 500 pés de eucalipto e outras
árvores. Em aproximadamente 1200 metros

quadrados de área, destinada a implanta
ção do horto florestal. Com o trabalho de
distribuição de mudas que deverá ocorrer
durante, o segundo semestre, será dado ên
fase pelo.município, ao embelezamento de
jardins particulares' e, criação de novas
áreas de lazer.

Prolongamento da'
Avenida Centenário

pronto em J5 dias
Criciúma (Sucursal) - O pro
longamento da avenida Cen

tenário, no sentido Norte,
está com dois quilômetros de

. pista implantados, abran

gendo o trecho compreendido
.entre a chaminé da Carboní
fera Próspera e a localidade de
Linha Três Ribeirões. E o iní
cio da variante, que se esten

derá até o acesso Norte, está

previsto para dentro de 15
dias. O prolongamento da
avenida terá duas pistas de
sete metros, canteiros centrais
com oito e passeios laterais
com seis metros e meio.

prolongará até o Pinheirinho.
A partir do Bairro Santo An
tônio, o reforço está total
mente pronto, permitindo o

início imediato da implanta
ção da base e a posterior colo
cação da capa asfáltica. Entre
esse bairro e 'o cruzemento

.com a rua Henrique Lage, a

prefeitura está providen
ciando os passeios laterais.
No prazo de 60 dias, (a se

gunda pista estará concluída,
o mesmo acontecendocom o

sistema de iluminação no
trecho até o bairro Pinhei
rinho. Na passagem de nível

da linha férrea existente ali, a

�ista já está em condições de
receber a pavimentação asfál- .

tica e ficará pronta na pró
xima semana.

, Enquanto isso, prosseguem
os serviços referentes à pavi
mentação da segunda pista da
avenida no sentido Sul, que se

AnXlnesc reúne-se

para analisar o
• A •

I1'Dv.mento econom.co
JoinvilIe (Sucursal) - A reali

zação de uma análise prelimi
nar das declarações do Mo
vimento Econômico, éo prin
cipal objetivo da reunião téc
nica da Anunesc - Associação
dos Municípios do Nordeste,
de Santa Catarina; que será
realizada na próxima terça
feira, dia 26; na sede da enti

dade, em Joinville.
Após esta análise, de ârn

,bito regional, será aberta

outra, de caráter regional; no
dia 16 de, julho em Florinó

polis, quando estarão partici
pando técnicos de todos os

municípios filiados à Associa
ções existentes no Estado de
Santa Catarina. Na oportuni
dade, serão analisadas as de

clarações de Movimento Eco
nômico dos 197 municípios
catarinenses, e calculado o ín-

. dice de retorno do ICM para
1980.

-----CHAPECÓ I

Indústria argentina se instala em Chapecó
Chapecó (Sucursal) -Dentro de 60 dias

começará a 'ser construída em Chapecó uma
indústria de. bene'ficiamento de produtos
hortifrutigrailjeiros e engarrafamento de
sucos e vinhos finos de mesa, A decisão -foi
tomada a partir de contatos mantidos por au
toridades e empresários locais com a-direção
da Gioll _:_. empresa estatal argentina com sede
em Mendoza.

Para a produção de matéria prima desti
nada a suprir as necessidades da indústria,
os empresários da Gioll mostraram-se inte
ressados e otimistas com os resultados práti
cos se for empregado o sistema integrado de

produção, práticacomum nesta área onde é
modelo nas produções avícolas e suinícolas.
Jerônimo Mesino- um dos dirigentes da

'DSU explica retirada de
inonumento na República Argentina
Blumenau ( Sucursal) - O di- reurbanização da praça onde

retor do Departamento de até pouco tempo se encon

Serviços Urbanos da prefei- 'trava o monumento.

tura de Blurnenau,' Mauro.

Rodrigues Mello esclareceu,

que o busto do historiador
José Ferreira existente na rua

República Argentina, nãõ foi,
roubado; mas retirado pelo
DSU que, nos próximos dias,
promoverá uma' completa'

Segundo ele, a praça, loca

lizada junto à ponte que tam

bém leva o nome de José Fer

reira da Silva, além dos traba

lhos de urbanização, será do

tada de uma quadra poliva
lente, cumprindo uma deter

minação do prefeito Renato

Vianna, oferecendo, .assirn,
uma área de lazer e de esporte
aos moradores da região,

Paralelamente," o DSU irá

adequar um local próximo às
cabeceiras da ponte, onde,
riuma posição de melhor des

taque, sobre um pedestral,
será recolocado o busto do

historiador, trabalho este que
deverá éstar concluído até,

meados do próxi,mo mês,
.

dos com as disponibilidades regionais.
Não existem ainda definições quanto a

'

localização da indústria que gerará 100 em

pregos diretos, no início, e milhares de em

pregos indiretos, mas Mesino anunciou para
dentro de 60 dias a conclusão dos estudos de

viabilidade econômica e análise do ante

projeto da Unidade undustrial para, em se

guida, terem início os trabalhos
de edificação.
No campo da fruticultura poderão ser ab

sorvidas as produções locais de cítricos e em

especial a produção de sucos com laranjas,
Na

.

área hortícula serão industrializados os

produtos regionais para exportação já que a

Argentina carece da produção de cenouras,
pepinos, abacaxi e outros, os quais importa
em grande quantidade.

A -Gioll é uma empresa estatal argentina
que se dedica a produção de vinhos, sucos,
hortaliças e frutos em conservas. O controle

acionário, em sua totalidade, pertence ao

governo da província ,de Mendoza. Gioll,
segundo seus dirigentes, é a maior empresa
viti-vinícola do mundo. Pela ordem de im

portância econômica e produtiva, seguem- .

se, 'depois, a França e a Itália, possui, além
da matriz em Mendoza, outra unidade mi
Colômbia, em associação com a província
de Antioquia, más fez questão de esclarecer
que não se trata de uma multinacional com
subsidiária em outros países. (

Como na Colômbia, em Chapecó será
constituída uma empresa nova, éom con

trole acionário local e com desenvolvimento
e autonomia própria.

Pista do Serafim Bertaso

será ampliada este ano

Chapecó (Sucursal) - Será as-,

sinado hoje, pelo chefe do

executivo, o edital de concor- ,

rência pública para ampliação
. das cabeceiras da pista do Ae

'reporto Serafi m Bertaso.
Cada cabeceira receberá rOO

"

metros de pista em concreto,
permitindo a operação com

aeronaves a jato de grande,

porte.
A prefeitura informou

ontem que hoje chegam os

técnicos do Ministério da Ae
ronáutica que farão o baliza

mento noturnodo aeroporto.
Permitindo vôos noturnos.

O "Serafim Bertaso" é o

mais moderno terminal aéreo
do interior do sul do Brasil.

Sua pista é totalmente asfal
tada e mede I mil e 700 me

tros. Além dás acomodações
para passageiros. O aeroporto
conta com aparelhagem de

proteção ao vôo, corno radio
farol, instrumentos de detec

ção de vôos, rádio de grande
alcance e serviço de informa

ções meterológicas.

Sinopse

empresa que esteve em Chapecó nesta se

mana - afirmou quêa Implantação da indús
tria ficou definitivamente a:certada nos conta- ,

tos mantidos com os empresários chapecoen
ses, admitindo ainda a utilização-de parte da

produção do núcleo hortifrutigranjeiro �

único no Brasil- e existente no município.
A indústria exigirá, inicialmente, irlVesti-

mentos de Cr$ 60 milhões para sua instala

, ção. Desse montante, a participação dos
•

grupos chapecoenses será de 49%, a Gioll

entrará com '49% e o Procape o restante
2%, permitindo o controle acionário brasi-

leiro. ,

Os diretores daGioll informaram que 40%
da matéria prima será fornecida pela matriz
da empresa, enquanto que o restante 60%,
além de insumos e mão-de-obra, serão supri-

Imagens para Lages
Lazes (Sucursal) Na última reunião da Câmara de

Vereadores de Lages, o vereador arenista Araújo Cardoso
requereu junto a presidência da Casa, o envio de ofício a

diretoria da TV Catarinense, solicitando estudos para a

implantação de uma repetidora daquela emissora em

Lages, .

"

O vereador justificou a sua solicitação, lembrando que
"os dois canais recebidos em Lages e que transmitem uma

só programação, não se constituem em opções para o

telespectador".
'

Cu rso para professores
São Bento do Sul (Correspondente) O Departamenn,
de Educação e Cultura vai realizar entre os dias 2 e 6 de

,

julho um curso para professores municipais de I. o grau.
Sessenta professores estão inscritos para participarem

do curso, que terá 35 horas aula. .Na oportunidade, será
feito .o replanejamento, bem 'como a avaliação do Se-

I

mestre letivo.

Jurista vem à Blumenau
Blumenau (Sucursal) - o jurista Hely Lopes Meirelles
já confirmou sua presença no Primeiro Congresso Cata
rinense dos Funcionários de Câmaras Municipais, pro- ;

gramado para o período de �6 a 29 do mês de julho, em
Blumenau. Ao confirmar, ele declarou, em contato tele-
.fônico, que tem "recebido com muito desvanecimento o
convite para participar do. evento', Através dos coorde
riadores Roberto Diniz Saut e Sílvio Borges de Jesus, e

diante do convite, irei realmente participar deste certame
que naturalmente concorrerá para o aprimoramento dos
trabalhos das Câmaras municipais brasileiras, porque
acredito ser este o primeiro evento desta natureza com
temas tão apropriados em favor dos legislativos munici
pais". Hally Lopes Meirelles, que será homenageado es

pecial do congresso, em sua conferência marcada para o

dia 27 do próximo mês, abordará o tema "O Processo
Legislativo e os Procedimentos na Câmara Municípal'".

Iluminação nos bairros
Brusque (Sucursal)� A partir da próxima semana, a

Celesc deverá dar início à implantação da ilaminação
pública no bairro Jardim Maluche, em uma segunda
etapa destes trabalhos. Por se tratar de uma zona estrita
mente residencial. a Prefeitura está dotando todas as ruas

de canteiros centrais, que mais tarde serão arborizados,
Com isso, optou-se igualmente pela substituição total da
atual rede de anergia elétrica e a mudança dos postesdas ,

laterais para o centro dos canteiros.

,

A primeira etapa, que compreende a região do Fórum,
já está pronta e, em cada poste, são colocados duas hastes
que sustentam as luminárias de mercúrio. Como o projeto
do bairro prevê amplas alarnendas de duas mâos.separa
das pela' arborização, a Celesc estará instalando duas
lâmpadas em cada poste.

'

Preparativos para Fei ra

, Lages (Sucursal) - Cerca de 1.200 animais já estão
mscntos para a Primeira Feira de Terneiros de Lages, nos
dias 28 e 29 deste mês, Esta será a última feira do gênero a

ser realizada neste ano e apresentará as raças criadas na

região, predominando as cruzas com zebuinos, todas
exclusivamente de gado de corte.
O presidente do Sindicato Rural de Lages, Ivo Bian

chini adiantou que quàtro bancos já definiram a sua

disponibilidade para concessão de créditos especiais para
a comercialização dos terneiros. Para a concessão do
financiamento, basta ao interessado provar, através de
documentos, ser proprietário de terras no território cata
rinense.

Obras prosseguem no Sul
,

•

\ ""'<t..J ... t.J�,.� 1 , ;1, .... �;

Criciúma (Sucursal) - As obras do pavilhão de exposí
çõec no parque centenário,

.

até o final do mês, estarão
com o estaqueamento concluído. As fundàções já foram
iniciadas e, nos próximos dias, o sistema de iluminação

, de todo o parque será efetuado, com a instalação de '

postes de 20 metros de altura dotados de seis luminárias.
O empreeendimento ocupará uma área construída de seis
mil metros quadrados e, depois de servir às comemora
ções do centenário de colonização do município, será
convertido no Centro Cívico de Criciúma "

Instituto para Lages
Lages (Sucursal) - O vereador Edesio Waltrick, líder
oposicionista na Câmara de Vereadores de Lages apre
sentou um requerimento solicitando a interiorização do
Instituto Médico Legal. Como primeira providência, o
vereador solicita a Secretaria deSegurança e Informações
a instalação de uma unidade em Lages.

.

O vereador em seu pronunciamento afirmou que em

Lages existe somente um médico legista e que este não tem

instrumentos para desempenhar a sua função.

Operação Aciso em Penha
Penha (Sucursal de Itajaí) O prefeito José de Assis

confirmou para operíodo del S a 20 de julho à realização
da Operação Aciso no município.
Cerca de 80 militares do 62 Batalhão de Infantaria de

JoinviUe estarão participando da operação, desenvol
vendo atividades na área médica, odontológica e de eco

nomia doméstica. "

Promoção na Filatelia
Brusque (Sucursal) - O Clube Filatélico de Brusque,

está organizando a realização do 52. o Encontro de Filate
listas e Numismatas de Santa Catarina, marcado para o

próximo dia to. de julho.
-, O clube brúsquense, que tem na presidência o Sr.
Oscar Krieger, está com toda a programação pronta e os
convites já foram exp�didou tO<!º$_,()S.fj4� çon�êneresdo estado e a coleclOna'tf6'!t! aHilsos, espélan O"'�e !I'

presença de um grande número.
,

O encontro, com exposição de 'selos e moedas, aconte
cerá nas dependências do Clube de Caça e Tiro Araújo

. Brusque e a abertura está mar-cada para as 8 horas.
As 10 horas será servido um lanche e ao meio-dia o

almoço. Durante .todo o dia, poderão ser procedidas tro
cas, vendas e compras de selos e moedas. O encontro é
aberto para qualquer pessoa.

t .

Recursos pra São Bento
São Bento do Sul (Correspondente) O diretor do De-

'

partamento de Agricultura da Prefeitura, Adolfo Dre
veck esteve esta semana em Florianópolis, quando man
teve contatos com o Secretário da Agricultura, Hélio,
Andreazza. Na oportunidade, Dreveck apresentou ao

Secretário os planos da prefeitura de São Bento para o

setor agrícola e pediu ajuda do Governo para a execução
destas. metas. '

,
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'Amílcar Gazaniga e

suá comitiva já
retornaram do Japão

, {tajaí (Sucursal) - O prefeito Amilcar Gazaniga, de. Itajaí, re
: tornou, na quinta-feira, de sua viagem ao Japão, onde esteve
; em missão oficial visitando a cidade de Sodegaura, no Estado
de Chiba, Com ele, também retornaram outros empresários e

políticos, que também realizaram a viagem. A comitiva foi
, recepcionada, no Aeroporto de Navegantes, por aproximada
mente 200 pessoas, entre familiares, políticos e funcionários
mUnIcipais. Tarnbpem a Banda Musical Guarani esteve lá,
emprestando um caráter festivo à chegada da delegação, que
retornou impressionada com o avançado estágio de desenvol
vimento do Japão.
No Japão, eles mantiveram audiência com o Governador de

I . . .

� Estado de Chiba e visitaram, ainda, o distrito industrial deste
� Estado, um dos maiores e mais modernos do mundo, diversos

l 'educandários
e universidades. O prefei�o reassume s�as f�nções

,; na segunda-feira, quando concedera uma entrevista a Im
I pnin'sa, na qual relatará os resultados da viagem.

A comitiva embarcou com destino ao Japão no dia primeiro
de junho, a convi te do prefeito de Sodegaura, Takashi Kojima.

,

A visita faz parte de um projeto de intercâmbio entre as duas
, cidades que assinaram, no ano passado, um convênio através

do qual são consideradas irmãs, objetivando estreitar as rela

ções e desenvolver' programas de desenvolvimento em' con

junto.

Embaixador do Canadá
visitará complexos -

da Hansen e da Tupy
I Joinville (Sucursal) - Em visita oficial para conhecer a estru

jara industrial da cidade e seu potencial econômico, estará em

Joinville na próxima terça-feira o embaixador do Canadá em

.Brasília, James Ho�ard Stone, que �irá acompanhado por' sua
:esposa e o vice-cônsul em São Paulo, Mark SiIIs.
: O diplomata canadense será recepcionado às 15 horas pelo
prefeito em exercício Violantino Rodrigues (MDB)', que jun
.iamente com autoridades dos' poderes Legislativo e Judiciário
oferece uma homenagem em seu gabinete na Prefeitura.

,

As 16 horas, o embaixador e sua comitiva, serão recebidos

pela direção da Companhia Hansen, a maior indústria consu

midora de P V C da América Latina. Na sede do grupo, as

,autoridâdês canadenses tomarão conhecimento das atividades

'industriais em Joinville e o projeto de expansão da indústria na

América do' Norte,
Posteriormente, às 17 horas, o embaixador James Stone se

dirigirá até o Bairro Boa Vista, com mais de 31 mil habitantes,
onde estão localizadas as indústrias do Grupo Tupy, também
líder em sua área na América Latina, ou seja, a maior fundição
particular de ferro fundido.

'

, Criança e Ecologia,
os temas da Semana
Cultural de Orleans

Orleans (Correspondente) - O Conselho Municipal de Cultura
de Orleans já está elaborando a programação da Quinta Se
mana Cultural da cidade qUe< neste 'ano, terá' como terna
"Criança e Ecologia" e será realizada do dia 28 de agosto a 1. o

de setembro. A Secor éuma promoção conjunta da Prefeitura e

do Conselho de Cultura, com o apoio da Secretaria de Cultura,
Esportes e Turismo do Estado. Realizada anualmente, ela tem
por objetivo a conscientização do povo para os assuntos cultu
rais e a divulgação dos valores .artísticos da região, Isto, além de
despertar, nas crianças, ogosto pela arte estimulando o surgi
mento de novos valores.
Segundo o presidente do Conselho Municipal de Cultura,

Waldermar Mazzurana, o tema foi escolhido para que, "através
de um acontecimento cultural, possamos demonstrar a impor
tância destes dois assuntos e a responsabilidade social de cada

,

um em relação a esta questão". Embora a programação' da
semana ainda não esteja pronta, Mazzurana adiantou que cons
tará de uma gincana popular, concursos de poemas nas catego
rias Original, Livre e Estudantil, concurso de teatro, exposição
de Artes Plásticas e Artesanato, de trabalhos científicos, con
Curso de contos literários, shows e um Festival da Canção, cujo.
vencedor gravará um disco.

'
'

,

Câmara de Itajaí envia
telegrama de pêsames
à embaixada americana

Itajaí (Sucursal) - O vereador Nazareno da Silva Medeiros

(MDB) solicitou 'que a Câmara Municipal' de ItaJaí' envie à

embaixada norte-americana em Brasília um telegrama de pê
sames pelo assassinato do jornalistaWilliam Stewart, da cadeia
de televisão ABC, ocorrido na Nicarágua no último dia 20.
Disse o vereador que "o jornalistaestava no cumprimento de
seu dever, de informar a seu país e ao mundo o que estava

ocorrendo na guerra e, após exibir uma bandeira branca aos -

soldados, foi forçado a deitar no solo, sendo então-assassinado
frtamente pelas forças 'governamentais".

'

Os vereadores Maria Terezinha Rocha Romagnoni e João
Célio Mendonça, ambos da Arena votaram contra o envio do

telegrama, alegando que, se aiCâmara Municipal fosse enviar
telegramas a todos os jornalistas assassinados no exterior, fica
ria conhecida internacionalmente, "pois temos tantas coisas
para serem feitas em Itajaí e estamos perdendo tempo com uma

questão que não nos pertence, pois 'nem sequer conhecemos o

jornalista. Caso acontecesse com um repórter brasileiro, aí sim,
teríamos a obrigação de enviar pêsames à família do jornalista".
Mesmo assim, o envio do telegrama foi aprovado e a Câmara
Municipal então prestou uma homenagem ao jornalista assas

sinado, fazendo um minuto de silêncio.
CENTRO DE ABASTECIMENTO '

Por outro lado, o vereador Paulo Henrique' Temes (lVIDB)
Solicitou o envio de ofício ao presidente da Ceasa, EricoGebler,

\
-

para instalação em Itajaí de um centro de abastecimento com

var�jão anexo, objetivando colocar à disposição da população
da foz do Itajaí alimentos selecionados por melhores preços.
Temes também solicita a remessa de um ofício à Divisão de

Segurança e Higiene d� Trabalho local, lapas, solicitando vis
tOria nos prédios que estão sendo construídos nas ruas Hercílio
Luz e João Bauer, verificando se os mesmos estão seguindo as

normas estabelecidas. Segundo o vereador, estes prédios não
estão enquadrados no regulamento de construção, pois o pas
seio está bloqueado, fazendo com que os pedestres atravessem a

avenida para utilizar o outro passeio. Ternes disse tembém que
quando é efetuada a limpeza dos andaimes, o lixo e a água são

Jogados, para a rua.

ÓLEO DO' NAVIO
COMEÇA A SER·
RETIRADO HOJE

Fotos de Sérgio Ros�rio

-

Novas manchas de óleo invadirafll apraia

, .Finalmente ontem começa- não escondia o seu arde descon
ram a ser iniciados efetivamente tração, apesar de estar conver
os trabalhos para retirada do sando sobre o assunto mais irn
óleo do navio Malteza, com a portante do sul do Estado nos

finalidade de eliminar o risco de últimos anos, e comentava que
poluição do litoral sul catari- "parece que esta novela está
nense. Os técnicos ficaram no terminando, e com um final feliz
navio desde às 9h da manhã até para o lagunense".
o final da tarde' de ontem, Cary Ramos Vali chegou de
quando definiram o plano de Porto Alegre ontem pela
ação para a retirada do óleo manhã, onde foi buscar os últi
contido rios tanques. Na opor- mos detalhes e equipamentos
tunidade eles já tiravam o óleo e para início da operação. O pre-
a água existente na casa de má- feito Mário 'Remor, ainda no

quinas. ' final da tarde, dizia ainda que "o
sr. Cary Vali deve ter trazido
todo o seu material necessáro /

para realização dos serviços,
pois se esta operação não for
oficialmente iniciada amanhã
(hoje), teremos que procurar
uma outra firma de salvata
gem". A prefeitura Municipal
de Laguna e os técnicos-em meio
ambiente' da Fatma, Cetesb e

Codel receberam durante estes
26 dias que o Malteza já está

,

Eram aproximadamente 18h

quando o prefeito Mário José
Remar estava no seu gabinete,
na Prefeitura Municipal, espe
rando o retorno dos técnicos.
Mas ele já informava que "eles'
estão lá desde as 9h, na compa
nhia'de Cary Ramos Vali, e

foram somente definir os passos
a serem dados na operação de
retirada do óleo". O prefeito

Com á volta da onda, o óleo ficou nas areías,

encalhado e em lento processo más aos poucos anotícia de que
de assoreamento na Praia do Gi, o óleo seria' retirado do Mal
várias propostas de firmas do ,teza,Joi se espalhando. Ainda
país, que se ofereciam a fazer os muitas dúvidas persistiam entre
servicos. Como havia um com- os lagunenses, pois esta não é a

promlsso com a firma Cary primeira vez que esta notícia é
Ramos Vali, de Porto Alegre, e difundida.

'

que foi a primeira a chegar a

Laguna, um outro acerto só po
derá ser Teito no caso da firma
gaúcha ser forçada a desistir.
Mas isto não deverá acontecer,
pois em entrevistas anteriores o

. próprio CAry Ramos Vali fazia

questão de destacar "um nome"
que a firma tinha a preservar.

Os técnicos retornaram do
Malteza à noite, e durante o dia
ficaram trazendo 'para a' parte
superior do ,navio alguns mate-.
riais que estavam na parte de
baixo, ajeitando assim todos os

, detalhes para começar os servi
ços hoje.iainda pela manhã.

,

Ontem pela manhã em La
guna a população demonstra
va uma grande preocupação,

O óleo existente em mistura
com-água na casa de máquinas,
ontem continuava a chegar na
.costa, mas em menor quanti
dade. Os serviços dos operários
da Prefeitura Municipal prosse
guiam, na tentativa de tirar da
costa o óleo que chegava,
levando-o para um local reti-.
rado, onde não existe perigo de

poluir outra área.
Ontem à noite o serviço de

meteorologia anunciava tempo
chuvoso para hoje ou amanhã,
o q ue coloca em perigo a opera
ção, Depois da chuva vem o

vento, e nestes dias o mar não
oferece boas condições para
fazer a operação,

Os funcionários da preteitura continuaram
limpando a praia ontem.

,

,

Distrito Naval envia oficio à Fatma· e
diz que não pode decidir'so&re o caso

,

minha, respondeu à Fatma.
O OFICIO

fuel oil, que afinal 'de contas
constitui a Verdadeira carga po
luente do navio, tem uma prio
ridade secundária e dependente
do eventual êxito das operações
a�teriores e, dentre, estas opera
çoes, merece destaque a de se
fazer o navio voltar a flutuar".

Esta tarefa - diz o ofício en

viado ontem à Fatma - é ex

tremamente complexa, pois de
pende de exames cuidadosos da
carga e de reparos que se fizerem
necessários, por parte de mergu
lhadores. No Brasil - informa
o 5. Ó Distrito Naval - existem
poucas empresas capazes para,
tecnicamente, executarem tra
bahos dessa natureza.
Em resumo; no entender do

vice-almirante João Carlos
Gonçalves Caminha, o custo
benefício da empresa não justi
fica a sua realização, porque ó
vulto dos gastos envolvidos e a
baixa probabilidade de êxito
não compensam os esforços

para evitar a poluição das áreas'
circunvizinhas ao navio enca

lhado, uma vez que "os seus ca
suais efeitos sobre a fauna ma

rinha não teriam maiores con

sequências como, aliás, afirma
ram alguns técnicos da própria
Fatma'',

Também nãç parece ao vice
almirante Caminha "aceitável
qualquer despesa visando ape
nas a retirada do óleo lubrifi
cante, deixando-se a plano se

cundário a recuperação de cerca
'

de 450 toneladas de fuel oíl,
cuja execução é ca ra e duvi
dosa".
"Convém lembrar que se a ope

ração de fazer o Malteza flutuar
e rebocá-lo para outro

lugar não fosse onerosa demais,
considerando-se o valor do na

vio, o seu armador ou mesmo a

empresa de seguros, teria op
tado pelo salvamento da embar
cação", finaliza o documento.

O Chefe do Estado Maior do
5.0 Distrito Naval, comandante
Milton Marciano, esclareceu
ontem que em virtude da pró- Preliminarmente, o ofício
pria legislação das capitanias a número 1082 do Comando do 5. o
Marinha não podena nem possui Distrito Naval esclarece que não
condições técnicas para fazer a lhe cabe decidir sobre aretirada
retirada das 450 toneladas de do óleo e da carga do navio, de
óleo diesel dos tanques do Mal- acordo com a legislação vigente
teza S. Piraeus, que já estão va- - mas que poderia tranquila
zando e poluindo o litoral Sul. mente �rnitir algumas opiniões

que se referem "tão somente a

O comandante Milton Mar-
'

alguns aspectos marinheiros da
dano disse ainda que só poderia faina que se pretende realizar",
interferir no caso do Malteza, se com algumas "observações su-

o seu comando solicitasse so- cintas".
'

corro (o que não foi feito) ou se Para o 5.0 Distrito Naval, ás
as vidas à bordo do navio de custos previstos para a execução
bandeira grega corressem pe- dos serviços, já bem elevados,
rigo. Anteontem, a Fúndação tendem a crescer acentuada
de Amparo à Tecnologia e Meio mente, caso.ás condições de es

Ambiente (Fatrna) enviou ofício tanqueidade do navio não sejam
ao comando do 5.0 Distrito as estimadas e o estado do mar

Naval fazendo uma consulta piore, o que é bem provável
sobre a retirada no óleo do Mal- nesta época do ano.

reza. Ontem, o vice almirante ,
Além disso, o documento

Carlos João Gonçalves Ca- acrescenta que "a retirada do'

Aquaflora divulga nota pedindo providências
A Associação pela Qualidade denuncia a ameaça de graves

"Ambiental de Florianópolis- prejuízos ecológicos no litoral

AQUAFLORA-, que elegerá catarinense com o encalhe do
sua diretoria e conselho delibe- navio grego ("Malteza") em La
rativo na próxima quinta-feira, guna e pede que sejam tomadas
dia 27, através da comissão pro- providências imediatas no sen

visória encarregada da elabora- tido de se evitar o derrama

ção dos estatutos e condução do rnento de óleo na região. ,

ELEIÇÕES.
processo de organização da en-"

-

A idéia de criação de uma en

tidade, divulgou ontem no tidade voltada para a defesa do
campus da UFSC cópia de uma meio-ambiente da Grande Flo
carta enviada ao Secretáro Es- rianópolis surgiu no início desse
pecial do Meio-Ambiente, ano,comoapoiodaAssociação
Paulo Nogueira Neto, na qual dos' Professores da UFSC-

APUFSC-, que, entretanto, acordo quanto aos objetivos da
não quis assumir a direção do entidade, finalmente, -no início
movimento de estudantes, pro- desse mês, foram aprovados os
fessores e profissionais. estatutos que fixaram para o

__ próximo dia 27 a realização das
Meio à deriva, o grupo de eleições para a diretoria e cori

cerca de 40 pessoas que preten- selho deliberativo.
dia se organizar de forma a de
fender o ambiente contra as

constantes depredações, teve·
muitas dificuldades para ver
criada a AQUAFLORA,

Depois de varias reuniões, em
que por várias vezes, não houve
jei to de se consegu i r chegar a um

Cominício marcado para as

19:30 horas, no Centro de Convi
vência do campus universitário,
as eleições serão diretas e secre
tas e as inscrições de chapas po
derão ser feitas até 48:00 horas
antes do pleito,

SantaCatarína - 11

Frio intenso provoca
incidência de

doenças. respiratórias
Blumenau (Sucursal) - Uma desproporcionada incidência

de moléstias respiratórias devido ao prolongado período de frio'
está ocasionando a super lotação dos hospitais de Blumenau
que foram surpreendidos pelo excesso de internamentos de

.
pacientes com problemas pulmonares e afecções da garganta.
Nos hospitais Santa Catarina e Santo Antônio, por exemplo, o
aumento dos casos de internamento principalmente de pessoas
idosas, obrigou as administrações das duas casas a colocarem
leitos extras à disposição destes pacientes.
A chefe-de enfermagem do Hospital Santa Catarina, Solange

Wivinh declarou que os 160 leitos distribuídos em suas unidades
de internação são insuficientes para atender os doentes "pois
ninguém esperava por um frio assim tão.intenso". Ela obser

vou, entretanto que "o blumenauense está acostumado a

internar-se por coisas mínimas". Entende que os pacientes ao

receberem alta deveriam vagar. mais rapidamente os quartos,
pois a limpeza, em alguns casos, dura mais de duas horas,
gerando certa confusão, especialmente numa época como esta

em que onúmero de internamentos tem �Umentado assustado
ramente".
A responsável pelo setor de enfermagerrí do Hospital Santo

Antonio, Magrith Schmidt confirmou que também este hospi
tal está enfrentando dificuldades para acomodação dos pacien
tes. "Mas a gente sempre dá um jeitinho", ressalvou, "buscando
leitos extras que temos em reserva no almoxarifado. No Santo
Antonio os quartos de três leitos tiveram sua.capacidade au

mentada para quatro e "mais não podemos acrescentar pois não
teríamos sequer condições' de caminhar nestes quartos" ..
-

Já no Hospital Santa Isabel" segundo a chefe da enfermagem
Maria José Paschatz, não existem problemas de acomodação
dos pacientes, o que segundo ela, ocorre com freqüência nos

meses dé verão, quando é grande o número de crianças que
buscam atendimento para os casos dedesidratação.

Surto de febre aftosa
em Tubarão preocupa

. os bovínocultores
I

Tubarão (Sucursal) -Um dos grandes problemas encon

trados pelos criadores de gado bovino da região Sul de Santa

Catarina, e que já está preocupando as autoridades, é-o surto

de febre aftosa que está se alastrando e afetando a todos os'

rebanhos da região, sendo que, os mais atingidos são os que
pertencem a criadoreS_dos arredores de Tubarão. Os criadores já
estão temendo que efetivamente se torne um grande surto, pois
não encontram uma resposta positiva para' poder sanar o pro
blema. Populares comentam que o gado é abatido em qualquer
lugar, as carnes são carregadas em carros imundos sem que ao

menos haja uma inspeção por parte de fiscais, uma vez que não

existe, em toda a região, um órgão de inspeção. Esta inexistên-:
cia de fiscalização é uma das maiores reclamações dos consumido
res locais, pois eles dizem que nesta época em que a- febre aftosa
está atacando a maior parte do gado da região, a carne

bovina fica escassa e a produção de leite também. Assim, o
consumidor, não fica sabendo se 'está comprando uma destas

carnes ou se ela vem dê fora-de €inde 'as supérmercados já estão

recebendo carne.

Tendo em vista esta situação, o vereador Valmor Zaccàron usou
a tribuna na Penúltima reunião da Câmara Municipal para
apresentar um requerimento pedindo � envio de um.memorial

ao Secretário da Agricultura informando de que na cidade de

Tubarão 'não há uma assistência completa de técnicos e que,

para O 'bem .de toda a região, deve ser instalada, imediatamente
uma clínica cirúrgica de animais bovinos, além de ser admitido

um veterinário.
Já na última reunião da Câmara, o assunto voltou a ser

debatido e o vereador Alvaro Lopes (MDB) criticou alguns
colonos criadores de gado bovino' da: região que, segundo elê,
"estão demonstrando uma falta de responsabilidade não vaci
nando seu gado uma única vez". Para o vereador eriledebista, os
colonos agem assim para não pagar os.impostos mas "se esque
cem de que, não vacinado, o animal corre o perigo da peste e,
assim o prejuízo será muito superior ao pagamento de taxas e

impostos".
E, para os criadores que dizem que, mesmo sendo vacinado,

o gado foi atingido, o veterinário Luiz Carlos Kirinus, um dos

maiores responsáveis pelo combate à febre aftosa da região, cita
os. 'principais fatores que contribuem para o surgimento de um

surto: falta de controle. de trânsito de animais oriundos de
outras regiões e os' criadores que tardam a vacinar seu gado.

,
,

,

Luiz Carlos Kirinus, salientando que o objetivo dos técnicos
é de atender a. todas as solicitações dos criadores, afirmou
também que o surto de febre aftosa .pode trazer um grande
prejuízo e que poderá afetar 100% do gado bovino da região,
caso haja um relaxamento dos produtores e não tomarem
medidas eficazes, assim {;0mO a falta de uma fiscalização na

região. Por isso, ele acredita se necessário providenciar imedia
tamente, esta fiscalização.

Criado no Sul, o
primeiro grupo de
defesa da natureza

OrIeans (Correspondente)-
O primeiro grupo ecológico de defensores
da. natureza do Sul do Estado f.oi criado em Orleans
na ultimá semana,
na Fundação Educacional Barriga Verde-Febave,
quando foram divulgados seus estatutos.

A finalidade exclusiva é. li preservação
do meio-ambiente, levando especialmente às

crianças a mensagem desta necessidade, .,.

além de promver estudos-e debates .'

sobre a ecologia, denunciar agressões êontra a natureza,
participar de mutirões em prol da preservação,

colaborar com os trabalhos da. administração
pública com essa finalidade

e participar de data comemorativas à ecologia.
O grupo, denominado "Curupira", elegeu, na ocasião,

/ sua primeira diretoria,
que terá mandato por um ano.

- Para o presidente, Octávio Bertoncini
"curupira" representa uma esperança

"que consideramos constituir-se na' força de
todos para uma única finalidade:

a ecologia", pois é assim que se chama o deus
que protege as florestas e ,que, segundo a lenda,

castiga todos aqueles que estragam
inutilmente as árvores.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RIJa Gaspar Outra 90
E�treito - Fpolis
Fone: 44-0522

MODELO ANO COR
1300 L 1978 Branco
1300 L 1977 Branco
1300 L 1976 Vermelho
1300 N 1973 Branco
1300 N 1977 Azul
1600 1976 Bege
Brasília 1978 Branca
Brasília 1978 Vermelha
Brasília 1977 Branca
Passat 1978 Branco :

Passat 1976 Branco
Passat 1975 Branco
Kombi 1976 Azul.
SP 2 1975 Azul'
Maverick 1976 Branco
Moto Yamaha 125RX OK Diversas

.

Revendedor Yamaha para toda a grande Florianópo-
lis, Completo estoque de peças Originais e acessórios.

.

08S: O Novo telefone' do. departamento deVeículos usa
.

dos é 44.3864.

VEíCULOS SoA.

Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44-1223

Chevette especial - preto. . 1977
Chevette especial - marrom 1977
Chevette luxo branco ' 1976
Chevette vermelho 1975
Chevette SL - Beqe 1976
Chevette SL - Marrom 1976

Opala Cupê - branco : 1978
. Opala Cupê - amarelo ,

1973

Opala Cupê branco 1975
Brasília Azul ,.......

.

: .1976

Dodge Prata Metálico 1976
Passat Azul .' 1976 '

Maverick Branco...... .
1976

Galaxie .50b - branco . : 1974
Veraneio SL c/ar cond. - bege 1976
Fiat - branco. . . . . . . . . . . . .. .

1978
Cami nhão Chevrolet - azul . . . . .1976
Moto Honda 125 cc - azul �1977

CONCESSIONARIO�

CICLOMOTOR MONARK

Sem entrada
"8 prestaçoes de Cr$1 A'93,95

JOIA PoSTO LTOA
Concessionário Autorizado MONARK

Av. Mauro Ramos, 191 Fone 22-0592 Fpolls

� JENOIROBA 7ir� AUTOMÓVEIS LTOA. '\!f!!!)
AV. RIO BRANCO. 76

FONE: 22.9077 - �2.1�92

PASSAT TS OK
BELlNA II LDO .- , OK
FIAT L OK

pODGE POLARA 0'
78

MP LAFER 77

FORD LTD 76

MOTO HONDA 350 : 71

MAQUINÁRIO
Vende-se 2 máquinas zig-zag, alta rotaçàoe 1 má

quina Overloc c/6.500 pontos, marca Pfass. Tratar à
rua Luiz D'Acarnpora, n.O 341 - Estreito ou. fone:
44-5841.

VENDO OU TROCO PUMA GT
.

Super inteiro, aceito moto CG-125-77, como
parte do negócio. Tratar fone: 44-2722 c/Joel -.

CHEVETTE 76
Preto, volante e rodas esporte, toca-fitas.
Seguro, máquina e lataria perfeita. Àvista.

Tratar fone: 22-6884

BARBADA. CORCEL II 78

Vendo Corcel II. super inteiro. c/ banco reclinável, toca
fitas, console e demais acessórios. Tratar 'fone 22-i815.

Corcel 1.6 LOO
Fuk branco.
Ford LTO .

Dodge 1.800.

Belina 1.6 LPO OK

_�� Passat bege LS 78
F. 100 4C. 4M azul 77

Dodge RT equipado : .72

... OK
..77

. ... 74
.. 74

R. Heitor Blum n.> 242 Tel.: 44-4990 - E.streito. Onde estamos
aos .sábados à tarde para atender com/maior tranqui
lidade nossos clientes ..

maresiá.
Venha conhecê-los
em nossa Revenda.

CASA EM COOUEIRaS
VENDE-SE OU TROCA-SE

Área de 418m2 - construída sobre 2 lotes. Ar

condicionado central, todo equipado
c/cortinas, armários embutidos e cozinha kit

chen c/geladeira. Contém living composto
.

por duas salas e hall social em mármore, 3

suítes, sala de jantar, apto para hóspedes, sala
de estudos c/arrnário embutido, salão de re

creação, lavanderia, área de serviço, apto
p/empregada, garagem p/2 carros, gás cen

traI. Inclui telefone. Preço: Cr$ 3.500.000,00.
Localização - Rua Professor Bayer Fi lho, 134 -

.

Coqueiros - Fpolis. Informações pelo fone 22-
7512.

VENDE-SE CASA BARREIROS

• c

JOIA POSTO LTOA
Concessionário Autorizado HONOA

Rua Gal. Gaspar Out(8, 150 PABX 44-0nO - Fpoll.

TRANSA BOA
VOLKS 78 - 14.000 KM

Aceita-se troca e/carros 70/71 e 72.' Informações pelo
fone: 44-4632.

Recém-construída, de alvenaria, c/ 3 quartos e demais
dependências. 120m2 de área construída. Tratar: pelo
tone: 44-0533, cf D"Or;J�Li ndaura.

Fiat 147 "L", 1978, cinza metálico, emplacado até maio de
80 e/toca-fitas mitsubish, banco reclinável, em bom es

tado de conservação. Tratar fone: 22-4083.

VENDE-SE OU ALUGA-SE
Av. Trompowski n.? 50, apto n.? 22, c/3 quartos, suite de

casal, banheiro interno e de empregada, garagem privada
armários embutidos, c/cortinas, lustres localizado em

zona.nobre.
E vendo também um Passat cor branca, ano 77 - ótima
procedência. 20.000 km - preço - Cr$ 110.000,00 - Tratar
fone: 22-3791 ou 22-3792 cfAilton (horário das 13 às 19
horas '- Combinar preço. Aluguel: 14.000,00 mais taxa e

condomínio.

BARBADA
Fazendinha a 30 mino do centro, .município Biguaçu.
71 ,7ha., 2 casas, frente para futura estrada asfaltada. Cr$
800.000,00. Tratar fone: 22-3824.

.

VENDE-SE

VENDO OU ALUGO

Apto no centro c/2 quartos, sacada, banheiro, sala, co-
.

zinha c/área de serviço.
Poupança 120.000,00. Fi nane ap roxlrnadarnente 7.100,00
mensal. Aluguel 6.000,00. Tratar fone 22-2355 c/Renato.

VENDE-SE APTO
EM BARREIROS

Valor 75.000,00, aceita-se carro como pagamento. Tratar
pelo fone: 33-0588

Corcel Cupê Azul , 1970
Corcel GT Branco : 1977
Maverick Cupê Luxo Amarelo 1976
Maverick Cupê Amarelo 1976
Maverick Cupê V8 Verde 1974
Maverick Cupê Super Branco 1976
Passat Bege 1975

Dodge 700 Laranja ..................•............1972
F-75 4 lÇ_? Turquesa Tahiti 1973
F-75 4 x 2 Bege.: 1970
.F-350 Carroceria Azul l969

. F-350 Carroceria Vermelho o/Branco 1970
F-600 Carrocería Verde 1972,
,F-600 Carroceria Verde e Preto 1969
F-600 Chassis Verde ...•.......................... 1975
F-600 Carroceria Verde " , 1974 \

\
Chevrolet Carroceria Azul 1976
ChevroletCarroceria Vermelho ,

�
:1970

VENDE-SE

Uma fábrica de esquadrias de Alumínio, bem mo

vimentada, clientela excelente, ótima equipe. de
trabalho. Aceita-se Imóvel no negócio. Tratar pelo
fone 44-3680 e 44-3637.

BARBADA
Vende-se Lanchonete, boa freguesia.

Rua Santos .Saraiva 902 .. Tratar no local.
Fi nancia-se.

-

--Rua Felipe SChmidt, 60 - Fpolis - Centro '--",
• Fone 22-2197 - 22-oB44 e 22-3321 - j

" Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
Fone: 44-0935

- .

Casal sem tilhos precisa de empregada que
saiba cozinhar e tenha acima de 25 anos, para
trabalhar em Porto Alegre. Paga-se bem. tratar
Edifício Imperador Bloco B - Apto 11 - Balneá
rio Camboriú - se.

TERRENO NA LAGOA
Vende-se excelente terreno noVillage II, de esquina, ruas calçadas,
parte alta, com 736m2. Preço Cr$ 330.000,00 à vista ou financia-
monto curto prazo. Tratar fonel33-1958.

.

.1

. VENDE-.SE OU TROCA:-SE
Uma fábrica de confecções em ótimo faturamento por um ponto
comercial no centro. Tratar à rua São Vicente de Paula n.o 121 -ou

pelo fone 22-6640.- Agronômica.

EXIGIMOS - Sexo feminino
idade maior

..

boa aparência
nível 2.° grau
desembaraçada
experiência 2 anos
OFERECE - Salário compatível com a função
semana de 5 dias
ótimo ambiente de trabalho .

As interessadas deverão se apres-entar com documentos e

fotos, à rua Tte. Silveira,. 116, dia 25/06. Fone: 22-1883.

VENDE-SE
Casa no Centro.

Tratar Rua Esteves Júnior, 60

BARBADA
Vende-se' Apto em Coqueiros c/3 qtos, saia c/sinteko, sacada, 2 Wcs, copa
cozinha em cerejeira, área de serviço, c/box, garagem e churrasqueira. vista
p/o mar. Ed. Novo. Preço: Cr$ 190.000,00 e assume financiamento de Cr$
6.500,00. Estuda-se proposta. Tratar Rua Visconde Ouro Preto, 57 loja 05.

AUXILIAR ADMINISTRATIVA

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO

DIPRONAL necessita de auxiliar de escritório,
com conhecimentos de contas correntes, ca
dastro, datiloqrafla com prática e serviços ge
rais.

Comparecer à rua Vereador Batista Pe

reira, 428 - Estreito - Escritório, falar c/srta.
Sueli ,- das 14,00 às 18,00 horas.

TERRENO - VENDO OU TROCO
Lote em Barreiros próximo ao trevo, vendo por cr$ 65 mil
ou troco por carro.
Tratar fone: 44.5247 ou rua Luiz Fagundes, 27 São José.

DOMÉSTICA
Precisa de uma empregada p/trabalhar em um

apto com uma só pessoa: Exige-se referência.
Tratar pelo fone 44-1963.

APARTAMENTO - COQUEIROS - ÁREA 64M2

Vende-se, com 1 quarto, sala, copa, cozinha, banheiro e

área de serviço. Poupança Cr$ 60.000,00, assumir financia
mento de Cr$ 400.000,00. Tratar fone: 44-4268, c/Leone].

.

arwfosta

.

Cr$ 1.235,00 DE ENTRADA
.

E Cr$ 1.235,00 mensais por lotes em São José, ótimo local

servido por ônibus, luz e outros melhoramentos. Tratar

fone: 44-5247 ou rua Luiz Fagurides, 27 - São José.

VENDE-SE SíTIO

,

COMÉRCIO E REPR DE ARTIGOS PARA FESTAS LTDA.
TUDO PARA TODAS AS FESTAS:

Carnaval - Páscoa - Dias das Mães - Natal - Bodas

Nascimento - Aniversários - Etc.
. ESPECIALIZADA EM DECORAÇÃO E ENFEITES

Rua Felipe Schrnidt, 21 - Centro Comercial Aderbal Ramós
.

da Silva
.

Sobre-Loja 212 - Fone: 22-8092 - Florianópolis - Santa
Catarina'

VENDE-SE
TELEFONE COMERCIAL

Prefixo 22

Tratar pelo fone: 22-8507, no horário. das
10 às 12 e das 16 às 18 horas.

Área c/20.560,00m2 plano, todo em pasto cercado, c-asa
de madeira à 14km da BR em Três Riachos. Preço: Cr$

. �

160.000,00 - Tratar fone 44-4089 - CREC11496.

BARBADA

Vendo apto c/ 3 quartos e demais dep. Ed. Elos.:- Trin
dade. Preço Cr$ 120.000,00 poupança e4:500,00 mensais
na rua João Pio Duarte Silva nO 50. Tratar c/ o zelador.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua r.ilax Schramm - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

DOCUMENTO PERDID.O

ASANTO EXPEDITO E
SÃO BENEDITO

Importante: Este Santo mártir é especialmente invocado para
obier-se graças urçentes, soluções imediatas. É o 'santo da undécima
hora cuja invocação nunca é tardia: mas ele incita também a

fazer depressa o bem, e a cumprir sem demora aquilo que lhe

prometeu. ,

Súplica - Santo Expedito, honrados pelo reconhecimento daqueles
q-ue Vos ínvocaramà última hora e para negócios urgentes nós vos
suplicamos que nos obtenhais da bondade e misericórdia de Deus,
por intercessão de Maria Imaculada (Hoje em tal dia) a graça
de ... que. com toda submissão, solicitamos da bondade divina.
Pai Nosso, Ave Maria e Glória ao Pai. LST agradece a graça alcan-

çada por sua intercessão.
'

Foi perdida uma Carteira de Habilitação de n;O 46593 (1." emis-
são em outubro 1958), pertencente à Lemaide Barreto. _

Quem encontrar favor devolver à rua Anita Garibaldi 33 -Centro.

ORAÇÃO AO ESPíRITO SANTO

Espírito Santo, vós que me esclareceis tudo. que iluminais todos os
caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós que me dais o dom

divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida estais comigo, eu quero neste curto diá

logo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

.quero me separar de vós, pormaior que seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar convosco e

todos os meus irmãos na glória perpétua - obrigado mais uma vez.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o

·pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça. por mais difícil

que seja. Publicar assim que receber a graça.
Agradece graça recebida. V.L.D.

DOCUMENTOS ROUBADOS

ORAÇÃO AO ESPíRITO SANTO

Espírito Santo, Você que me esclarece tudo, que ilumina todos os caminhos

para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom divino de perdoar e
esquecer o mal que me fazem, e que todos os instantes de minha vida está

comigo, eu quero neste curto diálogo agradecer-lhe por tudo econfirmar mais
uma vez que nunca quero me separar de você. Por maior que seja a ilusão

material não será o mínimo da vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. '

Obrigado, mais urT18 vez. (A pessoa deverá fazer esta oração 3 di as seguidos,
sem fazer o pedido. Dentro de 3 dias, será alcançada a graça, por mais difícil

que seja).
.

E, então, em ação de graças ao Espirita Santo, a pessoa' que alcançou a

gra.ça, deverá mandar fazer uma publicação em jornal. D.S.M.
.

Foi roubada .uma Carteira Profissional de Medicina rio
15772/SC, pertencente a TERCIA CONSUELO DE OLI
VEIRA TELES residente em Canoinhas.

-eoeuMEN-T0s-PER-DIDOS
.

Foram perdidos os se.guln.!es 90çu!!)ento_§:_TRU n.o 4481973_74,
Certificado Registro Veículo n.o 0360073, Bilhete de Seguro n.o
�24.1 01, do caminhão Reboque, placa n.? DH·1877, de propriedade
da Construtora e Fornecedora de Materiais Ltda.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido 'o Certificado de Registro n.> 0339319, Veículo Volks
Brasília Ano 1977, Placas n.? MD 0676, Cor Bege, Chassis n.?
BA365402, de propriedade do Sr. ADEMIO ALOISIO JUNGES resi-
dente em São Lourenço - MONDAI - SC.

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Cart. Identidade, Motorista, CPF,
Cartão Elo, Cartão Cheque Ouro do Banco do Brasil, talão de cheques Espe
cial do Bradesco,'pertencente a Ivo Trevisan: Quem encontrar favor entregar
no seguinte endereço: Rua Arcipreste Paiva11 - Ed. Praça XV, apto 603.

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identi
dade, Carteira Profissional, Carteira dei Habilitação, Título de Elei
tor, e outros, de propriedade do Sr. RUY GERALDO DOS REIS
COSTA

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Do veículo marca Mercedes Benz, ano 1967, placa GB 04.57, cçr
azul e preto, .chassis 34400711017090, de, propriedade da CERA
MICA SAO JOSE

TUBARAO 19/06/79

r

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira de Identidade, pertencente ao Sr.
HELIO FRANCISCO DE SOUZA, residente-narua Marcílio
Dias, s/n.>, em São Miguel do Oeste - SC.

. ,

DOCUMENTO 'EXTRAVIADO .

Foi extraviado urna Carteira de Estudante da UFSC - Cu rso
de Enfermagem n.v 7520064-3, pertencente a lzabel de
Abreu Qui nt.

.

,

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade n.o 0042480, do cami
nhão marca Mercedes Benz, ano de 1976, chassis n.o 345.021/
12316302. Placa JQ. 0247, cor vermelho e preto. Pertencente a
Construtora do Vale Ltda. .

Brusque, 21 de junho de 1979

DOCUMENTOSEXTRA�ADOS
Foi extraviada uma bolsa contendo todos os documentos pes
soais e do carro de marca Volksf76, cor branca, placa AC-8389,
todos pertencentes ao Sr. Ademar Costa, residente rua Tiago da
Fonseca, 423 - Capoeiras.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Eleonora Cardoso comunica o extravio de carteira de·es
tudante da UFSC, curso de 'pedagogia, matricula n.?
7610771-0.

.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira Mo
torista, e da Moto Yamaha cor verde, placa AB-446, ano
78, chassis 504002783, pertencente ao Sr. Jair Gaspar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



OESTADO ��. Fpolis, 23/Junhol79

BOLSA

DE

OE publica aqui, como faz todas as' semanas,
.

uma tabela comparativa de preços dos principais
produtos nos supermercados de Florianópolis. Antes de fazer

as compras, consulte-a, para maior economia.
(Os preços são fornecidos pelos próprios supermercados)

COMPER SOBERANA ODIVAN PFUETZENREITER

LATICINIOS

Manteiga Frigor, 200 gr.
Margarina Primor, 400 gr.
Margarina Flor, 400 gr.
Leite

Iogurte Chamb. natural

Iogurte Danone natural

Iogurte e/trutas
Queijo Prato Frigor 500 gr.

SALGADOS

Carne Seca
Costela Salgada
Toucinho
Li nguiça Mista Frigor
t.inov'<a M::3ta.Eliane

. �Ling. Eliane - B,eliscão
Ling. saora Calabresa

Ingrediente p/feijoada 1 kg

,

,

I
, .

16,32
13,45
11,48
6,10
6,16
6,24
5,98

108,00
60,00
46,00
59,00
61,00

51,70
78,00

HORTlGRANjEIROS

Ovos Vermelhos '--.
Ovos Brancos
Alface
Tomate
Cenoura
Vagem
Pimentão (4)
Beterraba
Aipim
Pepino (3)
Cebola
Alho (6)
Batata Inglesa 2 Kg
Couve Flor

Tempero verde
.

Chuchu (2)
Repolho

19,90
18,50
1,90
17,00
7,00
6,25
7,50
10,00
3,90
13,90
13,00
17,60
12,00
15,00
1,50
8,00
10,00,

'.

15,00

6,10
6,50'
6,50
5,98

51,00

120,00
65,00
37,56
56,25
56,25
35,00
43,66
75,00

20,90
19,50
2,50
18,00
8,00
7,50
5,20
10,00
5,00
6,00
15,60
12,00
10,00
15,00
0,80
8,97
8,00

I

16,32
13,68
11,i0
6,10
6,75
6,75
5,98

16,30
13,70
11,70
6,10
6,80
6,80
6,00

50,50

FECOAGRO. PÃO DE ' RIACHUElO COBAl
AÇÚCAR

15,86
13,14
11,22
6,10
6,20
6,20
4,95
52,00

114,00
63,00
38,00
54,00.
55,00
39,00
46,44
80,95

20,16
.18,70
2,00

. 21,45.
7,80
,8:68
4,85
10,40
4,85

15,00

9,90
16,25

.

1,70
8,90
9,10

16,32

6,10
6,80
.6,80
5,49

133,00
71,00
43,00
94,00
67,00
40,00
56,00
84,00

21,50
20,50
3,50
14,00
10,00
11,00
9,00
9,80
6,00
11,00

12,50
11,00
17,00
1,50

. 12,00
9,50

16,32
14,60
12,60
6,10
6,84
6,84
6,21

49,97

132,00
54,00
48,00
61,00
61,00
43,90
53,40
75,80

15,64
12,80
10,90
6,10
5,98
5,98
5,29

54,45

93,00
60,00
43,00
56,00
56.,00
33,50
41,00
'7,100

20,70 20,16
19,15 18,34
3,00 2,50
16,80 18,00
9,80 8,00
8,40 10,00
9,10 5,20
12,00 10,00
5,00 5,00
19,90 6,00
14,40 15,60
6,90 10,60
17,80 12,80
14,50 13,00
1,50 1,50

11,90 6,97
9,80 8,00

FRUTAS
----------------------�------�----�------��--------------------------------------------------

Limão (8) 7,00 I

Laranja comum (8) 7,00,
Laranja Lima 8,00
LaranjaKiki2Kg 12,80
Banana 7,00
Pera Argentina . 600

Maçã Vermelha 5:60
Abacate 8,00'
Abacaxi 12,00
Melão 22,00

CEREAIS

r .

"
.

84,00
68,00
42,00
55,00
55,00
42,60
55,00
84,00

115,00
67,00
38,00
57,00
60,00
42,94
50,00
76,00

17,85
16,99· .

1,95
17,80
6,90
7,00
7;50
10,80
2,50

10,55

19,90
18,50
2,10
18,00 .

7,00
8,00
6,80
10,00.
5,00
12,00
11�90
8,10
12,00
15,00
2,00
9,00
9,00

6,00
8,00.
11,78

9,00
8,00

8,00 6,00
9,00

.

4,38
8,00
13,90

6,80 8,00
7�00 5,80
5,00 5,70
5,00 8,00

13,00 14,00
22'.2Q _.,,20,00

5,00
5,00

12,00 14,40
6,00 7,00 7,00.
7,80 6,25 6,80
7,00 5,60 6,70
8,00 8,20 8,00
12,oiL 14,5.0' 18,00
15,00

. __ .._2�,.oQ.. '".
38,00 .

3,60
7,80
7,80
12,84
6,80
9,50
6,80
8,00

8,00
7,30

8,60
16,00
1,50
9,00
9,40

5,00
7,00
5;00
5,00

13,00
28,00��f>:2,?;,oci';;;i ,�

,

Arroz Capital 1 Kg
Arroz Saltinho 5 Kg.
Feijão vermelho, AAs
Feijão preto

.

Farinha Mandioca
Farinha Trigo Primor
Farinha Trigo Única
Farinha Trigo Flor
Fubá
Canjica Granfino

13,65
67,70
20,40
12,26
8,80
3,60
3,55
5,03
6,05
15,30

13,54 1,3,65
67,70 67,70
18,70
12,10 10,50
7,44 7,85
3,68 3,90
3,67 3,32
4,74 4,46
8,45 11,60

14,00

13,54
67,70
20,60
12,20 .

9,50
3,70
3,;"'J
4,70
6,05

12;90
64,50

12,06
6,01
3,63
3,58
4,63
6,05

13,65
67,70
20,40
13,20
8,50
4,40
3,90
5,00
7,90
12,90

13,65 12,98
67,70 65,50
18,80 18,70
11,20 11,52
9,30 ' 7,40
3,70 3,85
3,65 3,74
4,75 4,84
5,80 8,05
13,90 11,98

MASSAS
--------------------�------------------�------------------------------------------------�------

Spaghetti Stein 7,87 7,20 7,20 6,63 7,10 7,40 6,66
Pastinha Stein -3,47 4,10 3,30 3,15 3,40 3,50' 3,52
Massi nhas Ád ria 5,53 5,50 5,65 5,80 5,98 6,10 5,98 5,23
Saltinho Adria 5,53 5,00 5,80 5,98 6,10 5,98 . 5,23
Macarrão Caseiro, Slt. 12,90 11,79 12,65 13,10 .11,68 12,98
Talharim Caseiro, coro. 15,77 18,55 18,90 16,90
Massas Isabela 13,86 12,75 14,15 14,50 11,70 13,60

18,98
14,30

12,11

CAFÉ E AlIMENT. INFANTIL

Café
Café Pelé, solúvel médio
Café Cacique, lata 100 g.
Nescafé (vidro) 200 g.
Nescafé, 50 g.
Nescau, 500 g.
Toddy, 200 g.
Leite Ninho
Farinha Láctea
Nestogeno
Maizena, 200 g. .

Ali me rito Infantil Gerber

LATARI�
.�----------------------------�--------���--����----�------------------------------------

Óleo de Soja Soya 23,30 23,30 21,90 23,30
ErvílhaJurema 11,45 7,95 9,40
Salsicha Swit 14,50 ' 15,83 14,90 16,50
Extrato Tomate Elefante 16,40 17,74 18,35 19,80
Leite Moça 16,20 17,80 16,94 18,30
Creme de Leite Nestlé 17,80 19,81 19,90
Pêssego em caldas 42,30 31,30
Abacaxi (Spat) 31,00
Pêra (Agapê)
Ameixa (Etti, 400 g.)

47,26
26,.65
25,50
61,60
11,98
35,40
20,30

23,80
40,30
4,10

.10,30

31,30

41,26

32,20
18,70
40,30
22,20
44,70
4,10

47,78
27,70
24,30
57,20
19,30
35,68
21,00
37,90
23,60
44,80
4,30
9,80

49,14
25,50
25,40
60,50
16,50
32,00
20,80
41,80
23,50
42,20
4,10
8,60

41,26

2.7,48

33,74
15,98

23,60
40,61
4,13

.

9,11

23,30
7,84
16,19
16,85
18,79
19,03
32,37
27,55

33,84

41,26
26,40

49,90
'l3,50
31,90
18,10
32,00
2.1,20
38,50
3,80
8,60

23,30
10,30
16,50
15,50
17;50
18,70 .

41,26
25,30
25,60
52.50

14,80
35,90
20,80
41,60
32,50
44,90
4,50
9,60

41,26

26,51
54,18
15,12
32,72
16,17

22,68
41,40
4,10

\

21,90

32,80

30,90

23,30 23,30
9,80 9,26
19,90 16,68
19,90 18,59
18,90 19,70
18,90 17,45
35,90 32,21
31,60 25,94

BEBIDAS

5,9.5
13,60
3,57

Coca-Cola (litro)
Cerveja Brahrnaiqarrafa)
Guaraná Brahma
Refresco
Água Mineral Guarda , 2,11

8,22
15,56
3,70
4,00
1,90

9,30
9,90
3,20
3,50
2,20

9,10.
9,70
2,80
3,80
2,20

9,34
12,68
3,45
4,35
2,00

10,30
14,10
3,70
4,50
1,90

7,50
9,75 13,08
3,20 3,51
,3,10 4,16
2,18

9,75
limpeza e higiene
Pinho Sol (peq.)
Sabão Gaúcho
Sabão Cóco
Álcool
Sapólio Radi.um
Viva, 500 g.
Alba
Véu
Papel Hig. Dalsey
Papel Hig. A�, c/4 rolos

21,70
9,70

,

20,98

19,60
6,50

13,99

11,98
10,40
7,10

20,80
8,40
23,80

l�,74

16,60

7,55
23,30

. 9,25
18,94

12,20
9,90
5,40
22,70
8,50
21,80

19,10

15,20

14,14

22,76
7,24

19,49

12,98
10,20

I 7,90
22,90
9,00
23,40

18,40
6,98

14,80 14,80
12,30
5,40

22,85
9,70 7,30
25,40 21,50

21,90 18,78

BELEZA
--------------------------�--------------------------�----------------��----���----�-----

Xampu Johnson's 23,45 26,50 25,78 21,50 231,50
Pasta Gessy, 100 g. 9,.30 8,70 8,30 ,7,90 9,30 8,30 8;10 8,10
Pasta Kolynos, 100 g. 10,30 8,42 10,50 10,60 10,32 9,90 8,80 9,35
Sabonete Lux 4,55 5,60 6,10 5,20 5,10 5,98

18,75
8,57
17,20

OUTROS
----------------------------�--------------------------------------------��------------����

Vinagre 6,40 7,00 9,10 9,30 8,98 8,20 10,21
Maionese Hellmann's 33,20 35,90 39,80 37,80 31,78 31,90 35,90 35,54
Mostarda Cica 12,50 12,70 16,98 14,50 11,68 14;00 15,40 13,02
Banha 43,98 39,78 39,90 42,00 44,00 43,20 43,90 43,75
Açúcar União 8,10 8,67 8,58 8,60 8,48 8,90 8,48 . 8,40
Açúcar Diana 8,00 8,45 8,39 8,60 8,48 8,79 a,08 8,40

-13

A COMPANHIA CATARINENSE DA AGUAS E SANEAMENTO -- "CASAN" --, sociedade
de aconomia mista, registrada na Junta ·Comercial do Estado sob o n.v 34.438. C.G.C. do
Mi nistério da Fazenda n.o 82.508.433/0001-17, com sede à rua: Emílio Blum n.o 11, em
Florianópolis - Santa Catari na, comunica que se encontram a disposição dos interessa
dos, no endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS ND 35/79
destinada a selecionar propostas para aquisição de'EQUIPAMENTOS PARA LABORA
TORIO sendo que os mesmos deverão ser entregues no ALMOXARIFADO CENTRAL �
BARREIROS - FLORIANOPOLlS -- S.C.

O EDITAL ocontra-se afixado no mural (la recepção da CASAN, andar térreo, local

onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze horas, do dia 29 (vinte e

nove) de Junho de 1979.

Florianópolis, 20 de Junho de 1979
A DIRETORIA

t

'COMUNICADO
."

A Prefeitura Municipal de Balneário Camboriú
comunica aos proprietários de imóveis que a se

gunda parcela do imposto predial e territorial ur
bano vence impreterivelmente dia 30 do corrente.
Findo este prazo os mesmos serão cobrados com

juros, multas e correção monetária.

Balneário Camboriú, 15 de junho de 1979

I

Prepare-se!
Cade�no do Vestibular,

todas as segundas-feiras
em oESTADO

E se está precisando de
• �<,.!i preparo, o Barri_9a Ve·rde
.,j> h·�.........,,-.1, • • • � � • ..,""""� . .r-����." J �\

,'.. Inicia o semt-extensivo
em 2 de agosto.

"Garanta sua vaga.

et :

SADIA CONCÓRDIA S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C.G.C. n.O 83.568.147/0001-00

COMPANHIA ABERTA

.",

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDIl"AL DE CONVOCAÇÃO

Fi cam convidados os senhores acionistas desta Sociedade para se reuni rem
em Assembléia Geral Extraordinárja a realizar-se dia 30 de junho de 1979, às
11,00 (onze) horas, em sua sede social sita à Rua Senador Attilio Fontana 86
em Concórdia, Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliber�re�
sobre a seguinte Ordem do Dia:
1 - Proposta do Conselho de Administração relativa a:

a) Alteração da data de encerramento do exercício social, de 31 de dezembro
para 30 de junho, já a partirdo exercício em curso, abrangendo excepcional-
mente um período de 6meses;. .

b) Aumento do Capital Social de Cr$ 450.000.000,ob (quatrocentos e cincoenta
milhõesde cruzeiros) para Cr$ 600.000.000,00 (seiscentos milhões de cruzei
ros), por bonificação em ações, 'mediante a emissão de 150.000.000 (cento e

cincoenta milhões) de ações sendo: 58.776.480 (cincoenta e oito milhões, se
tecentas e setenta e seis mil, quatrocentas e oitenta) ordinárias e 91.223.520
(noventa e um milhões, duzentas e vinte e três mil, quinhentas e vinte) prefe
renciais, sem direito a voto, todas do valor nominal unitáric de Cr$ 1,00 (hum
cruzeiro), com o aproveitamento dos seguintes recursos:- Cr$ 137.552.563,72
(cento e trinta e sete milhões, quinhentos e cincoenta e dois mil, quinhentos e

sessenta e três cruzeiros e setenta e dois centavos) da conta "Reserva de Cor

reção Monetária do Capital Realizado" - Cr$ 1 .140.447,56 (hu m mi lhào, cento
e quarenta mil, quatrocentos e quarenta e sete cruzeiros .e cincoenta e seis

centavos) da conta 'Reserva D.L. 1260/73" - Cr$ 2.389,00 (dois mil, trezentos
e oitenta e nove- cruzeiros) da conta "Reserva para Aumento de Capital" -, Cr$
11.304.599,72 (onze milhões, trezentos e quatro mil, quinhentos e noventa e

nove cruzeiros. e setenta e dois centavos) de parte do saldo da conta "Lucros
Acumulados".

. .

c) Alteração dos percentuais de constituição da reserva para expansão;
d) Ratificação da duração do mandato dos membros do Conselho de Adminis-
tração.

.

2 � Alterações Estatutárias Conseqüe.ntes.

ConcÓrdia-SC, 20 de junho de 1979

(a) Attilib Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



·-14-

Até que enfim
os chiqües locais
terão, hoje aonde
e como mostrar

smooking e longos
especiais e

elegantemente
confeccionados.

Aconteceu na Beira Mar

(ou, o caso do' saquinho)
o 'cara estava com problema de vazamento qualquer no seu beira
marino apartamento - até aí nada demais, vazamento em apartamen
tos florianopolitanos é coisa pra lá de corriqueira, vocês sabem, vocês
sofrem. Aconteceu que o morador do apartamento de baixo, no caso/a
vítima, resolveu, lá pelas tantas da chateação, 'subir ao superior pra ver'
se realmente era dali que "jorrava" tão irritante problema. E pramelhor
'se entenderem, pro fulano de cima realmente sacar o vazamento, resol
verani inverter os papéis: enquanto um subia o outro descia.

,

.

*

É que acontecerá no

Clube Doze, a
partir das 11 da '

'noite, desfile de
modas mais show do
Miele e companhia,
numa festa promovida
pelo grupo Trevere
e colaborada pela
Brusatur, em beneficio
às obras assistenciais
a cargo da primeira
dama do 'estado.

*

Será a I," Noite
em Black Tie - que;
por se intitular
1.a, já antevê

2.a,3.aepor 6ai adiante.

fIIiP'

Antes de continuar o inusitado relato, um explicativo parêntesis: 'a
mulher do dono do apartamento de baixo não se encontrava em casa,
estava na rua, podendo pois voltar a qualquer momento. Fecha.

Continuando: nessas alturas o morador do andar superior encontrava
se agachado, tentando sacar através cano qualquer o que acontecia
cano esse que dava pra se comunicar com o outro, lá em cima. E como
vestia calça de pijama, com o esforço do agachamento, a calça desceu,
deixando-o com o derriêre e tudo o mais absolutamente a mostra.

Como não tinha mesmo ninguém em casa, o sujeito nem se importoue
continuou vendo o que se passava. Até que, daqui a pouco e sorratei

ramente', chega a mulher, ii dona do apartamento que, ao ver aquele
vasto mundo ali de cosias e à mostra, imaginando ser do marido,

Pois 'imaginem
vocês que .abriram
uma estrada entre o

Santinho e Moçambique,
na costa leste da

Ilha, única e

exclusivamente pra
retirar areia das
dunas desta segunda
praia.

E ao vizinho nada mais sobrou a não ser se comunicar, ainda pelo cano,
com o marido acima, dizendo às gargalhadas - o que fazer, ele não

conseguia se conter: "é melhor tu desceres aqui que a tua mulher está
com um probleminha que só tu podes resolver" ...

Estão a ver que naquele mesmo dia todo o prédio já sabia do ocorrido, o
suficiente pra que, na manhã seguinte, partisse dali uma mudança com
destino ignorado, . '

"

E os caminhões que
pra lá criminosamente
se mandam - e voltam
abarrotados - por'
enquanto. ainda são de

procedência ignorada.

Com a palavra, a Fatma
..:__ aquela
fundação
que deveria amparar
o nosso meio ambiente.

o bonzinho que émedíocreA turma que se forma em Di
reito agora em julho, convocou
o governador do estado pra
fazer as vezes do seu patrono.

A coluna sente uma danada pena quando alguém se refere a um

outro sob o. adjetivo "bonzinho" - semelhante em bondade a

aquele outro, pra lá de desprestigiado, "esforçado" . . .

'

*
'

*

Como conseqüência, o aluná
até então escolhido pra ser o

orador oficial, Leoberto Caon,
simplesmente demitiu-se de
suas [unções.

o "bonzinho"; podem crer. norrnalmenteé um medíocre, que,'
no seu tempo de estudante, a sua média em notas era cinco ou

seis ..

*

* Ú bom, o ótimo, é aquele que é amado e odiado ao mesmo

tempo, por pessoas diversas, é claro. É aquele que, na escola,
ou tirava dez em matemática e zero em português - ou vice
versa ... Pra mim, esses que passam raspando, ali tirando a

nota-suficiente apenas pra se ver aprovado, nada mais são 90.
que caras que pouco subirão na vida, sempre restritos aos

empreguinhos inconseqüentes, sem maiores escadas que oS

conduzam ao ápice, no máximo, subindo por leve rampa ...
*

Anão. ser que se dediquem vidas afora a puxar o saco, por sinal
uma das mais tristes manifestações do tal do medíocre. , .

*

Prouaoelmente fazendojustiça
à 7Tlemória de Leoberto Leal e
ao cassado Evilásio Caon, por
sinalpai do rapaz em questão.

* ,

Além disso, o, diret6rio aca

dêmico do centro sócio

econômico, também

manifestou-se contra a escolha
do patrono - escolhido, se
gundo alunos igualmente con
trârios , apenas pra que a

turma recebesse uma boa
grana (in), consequente ...

o negócio é' brilhar - nem quepara isso seja um fracasso em

,

transa oposta ...

Já estamos em

final dJ junho,
quase férias, e os

alunos do Instituto
Estadual de Educação

até agora ainda
não receberam' suas

carteirinhas
cinematográficas -

'

já que não há quem
consiga fazê-los

adentrar cinemas
com os cadernetas

de estudantes,
o que é um absurdo,
cheira a negociata...

*

o comentário que se

ouve é que Ro.berto.'
Carlos também

estaria contrário ao.

nome da Rede'
Catarinense de

Televisão, a RCtV,
com intenções de

judicialmente proibir
ai tal televisada

sigla, pelo indevido.
uso. de suas iniciais.

o jeito mesmo. é trocar
de nome, passar de
rede pra tarrafa ...

E aí teríamos a TÇTV,
que entraria na área

do. Tribunal de Contas,
sem dúvida muito.
mais maleável ao.
uso da sigla ...

Não, não é a Luclnha
De Vlcenzl entre o

Agildo Ribeiro e a

Lourdes Catão -
Lourdes catão? Nada.
*

Além do Agildo, a moça
morena parecid.ísslma,
às .ralas da confusão
com a sempre bela Luclnha,
é Beth castro;
e a LoUrdes que lhe
segue, outro (a) Miré:
a própria, a Rogéria,
o Astolfo.

I

E eles, maiS o arregalado
que completa a foto,
o Luiz Pimentel,
estarão se apresentando
na Fever, a6 proxlmo,
uma sexta-f!lira, por
volta das duas da manha
- já 7, já sãbado. E
vêm em promoção

,

conjunta: além da Fever,
Brusaclube e TV
Catarinense, sem
dúvida, um trIO de muito
sucesso no atual

.

momento ilhéu.

*
Não serão cinco

ti7TleS catarinenses
no Campeonato
Nacional de

Clubes - mas sim,
prováveis cinco
vergonhas ...

*

E muita despesa
absolutamente '

desnecessária que
s6 virá comprovar
uma imagem.
futeboltstica

pra lá de vazada.
*

'Se é pra haver

representantes -

e a opinião é de
entendidos - deveriamos

nos fazer presentes
apenas com dois times:

um da capital,
um outro do interior.
E nada mais, o
r.esto é perdulário

exagero.

*

DR. MOACIR JOSÉ BERTOU

(Ex-Residente da Clínica do. Dr. IVO PITANGUY)

CIRURGIA PLÁSTICA
Rugas e flacidez do. rosto e pálpebras. Peeling (Abrasão)
Cirurgia de abdomem e seios (flacidez, diminuição, au
mento). Plástica de nariz e septo nasal. Defeitos de nasci

mento. Cicatrizes, verrugas, tumores e manchas da pelo.
Silicone. Implante de cabelo. Queimaduras.' Úlceras de

perna, etc. .

RUA MINISTRO CALOGERAS, 880
Fones (0474) 22-16.72 e 22-4627 - JOINVILLE - SC.

OESTADO I Fpolis, 23/Junhoi

Santa Catarina.
***

Logo mais às'18 horas,' no
Salão de Festa do' Lira
Tênis Clube, a boutique
Zínga:ra, apresenta desfile
de modas, numapromoção
doLeo ClubeFlorianópolis
União.'

,

***

Os, escritores Nereu Cor
rea, Fausto Cunha, Ri
cardo Hofmann e Holde
mar Menezes, que ontem

lançaram seus mais recen

tes livros, no Palácio Bar
Tiga''Verde vem recebendo

cumprimentos pelas belís
simas obras.

* * *

DanielPasqualin, umpau-
lista que com invejável ca
tegoria representa as mais

famosas etiquetas do
mundo , na moda mascu

lina, está chegando hoje a

nossa cidade para a "1.a

Noite da Moda em Black
tie". '

lando, hoje serão o ponto
alto na "L:"Noite daModa
em Black-tie" 11-0 Clube
Doze de Agosto.

,,* * *

Procedente de Curitiba
está chegando hoje a nossa

cidadepara a "1.aNoite da
Moda emBlack-tie",Maria
Cecilia e Manoel Rosen
mann, um casal elegante,
que é sempre noticia na so

ciedade brasileira.
***

O casal JaneLáercioSilva,
em companhia de seu filho
Savio, viajaram ontem

para Europa. Depois do
encontro com. seus filhos
Elaine e Vinicius em Lon

dres, a [amilia catari
nense vai dar uma circu-

,

4
-

lada em Monaco, Nice, Pa-
ris, Lisboa, Roma e San
Remo.

***

De Curitiba estamos rece

bendo convite da elegante
Maria Cecilia de Leão Ro
senmann, para dar pre
sença na abertura de sua

boutique "Boys e Girls",
dia 12 próximo, na Ave
nida Batel 1812.

* * *

Em companhia de amigos
jantei no restaurante "Bom
Tempeiro", um agradável
ambiente' com perfeito
atendimento, instalado re

centemente, próximo a Ele
trosul e Universidade de

Denise Rovaris Machado, uma beleza que veio do sul do Est,JIdo, tem sido vista muito bem acompanhada em rodas sociais.

A diretoria do Iate Clube
Santa Catarina, (Veleiros
da Ilha) dia 30 recebe seus
associados e convidados

para grande festa junina
em sua sede.

***

Finalmente hoje será reali
zada a tão esperada "l :"
Noite da Moda emBlack

tie", a festa que vai reunir o
mundo elegante da Socie
dade Catarinense, no

Clube Doze de .Agosto,
Miele e seu shoio e famosos
manequins, apresentarão
i:l atual moda masculina e

feminina, numapromoção
de Via Trevere, com parti
cipação de M. Rosenmann
Joalheiro. e EmpresaI

,

Brusa. O fabuloso con-

junto de Beppi de sucessos

internacionais, estará

animan� a festa.
;

'.

* * *

* * *

Sílvia Hoepcke da Silva

Comelli, na 2.a Feira do
Avental, promoção da
Rede Feminina de Com
bate ao Câncer, represen
tou o Setor Industrial da
Ilha. Suas atividades
dentro da promoção' vem
sendo bastante elogiada. I

* * *

Atendendo convite do Pre
sidente da Assembléia Le
gislatiua. Deputado' Moa
cir Bertoli, dia 26, às 9
horas fará conferência no

Plenário do Palácio Bar

riga Verde, oDiretorSupe
rintendente da IBRASA.

* * *

O Governador Jorge Bor
nhausen está chegando de.
São Paulo onde foi rece

bido pelo Governador
Paulo Maluf O Chefe do
executivo catarinense na

capitalpaulista falousobre .. "A Fundação Catarinense

Santa Catarina a uma rede do Trabalho - FUCAT�
de Teleuisõo. visando formar mão de

* * * 'obra especializada, reali-
zou 'atraoés do Programa
de Desenvolvimento de
Executivos de Santa Cata
rina e Projeto deDesenvol
vimento de Executivos da

Indústria, um curso sobre

Marheting Internacional.
Com isso, aFUCAT espera
oferecer aos treinandos,
umaanálise detalhada das
variáveis econômicas, cul
turais e políticas que in

fluenciam o comércio.entre
as nações como subsídios

indispensáveis à formula
ção de um planejamento.

* * *

O presidente da Assem
bléia Legislativa, Depu
tado Moacir Bertoli, em

seu Gabinete no PcLlácio
Barriga Verde" recebeu {l

visita do Consul Geral da
República Federal da
Alemanha" para os Esta

dos; Paraná e Santa Cata

rina, Sr. Hans-GeorbFein.
O ilustre visitante se fez
acompanhar em sua visita
oficial, pelo Sr., Udo Von

Wangenhein, Consul Ho
norário em Santa Cata
rina.

***

Adriana Cardoso e Odson
Cardoso Filho, estão che

gando de uma viagem ao

Paraguai xxx Ontem, na
movimentada noite na

Dizzy, promoção em favor
dos formandos-do Colégio
Catarinense. A professora
Liana Mana do Vale Pe

reira', apresentou um

Grupo de sua Academia
Dancenbem. xxx

* * *

E olha que a rapaziada'
já pagou, no inicio
das aulas, a taxa

correspondente
à carteira

que ainda não foi
entregue. E se algum

deles se aventurar

aos filmes, terão de

pagar inteira
delicadamente .segurando co.m as pontas dos seus finos dedos não. se - ou seja, o dobro

.�onteve e soltou: "de quem é êsse �aquinho aqui?". . .

,

'�"�
que deveriam pagar.

Foi ,aí que o cara se virou e demonstrou não ser quem a mulher .,

imaginava - foi o suficiente pra ela avermelhar de vergonha, gaguejar .

\

de sem graça e de conseguir enfiar a' cara aonde sequer Imaginava '

.

coubesse...

AGRADECIMENTO E CONVITE
MISSA DE 7.° DIA

'

A Família de JOSÉ BARBATO (Pépe), conster
nada agradece por este meio a todas as pes
soas que manifestaram pesar pelo seu faleci
mento, e convida Amigos e parentes para as

sistir à missa de 7.° dia que manda celebrarem
intenção-a sua alma, HOJE (23/6i79) às 18:�O
horas na Capela do Colégio Catarinense.

N'utri almoço do 'Clube
Doze de Agosto, numa

mesa muito elegante esta

uamios caeoie: Júlia e

Hélio Guerreir.o, \ Ana
Maria e Laércio Gomes
Silva, Ruth eRudiAffonso
Bauer.

'

***

Acaba de ser inaugurada
na vizinha Palhoça, a bou
tique Séculos, onde, pode
ser adquirida peças de an
tiquário de raro e fino
gosto.

Os 'casais, Raquel e Os
valdo Douat, Mania José e

Arlindo Douat, nomes em

destaque na sociedade ca

tarinense, estão chegando
a nossa cidade para' a "1. a

Noite da Moda em Blach
tie" ..

Os manequins
Cristal,
Luiz Orlando
e Ligia.

A: elegante Sra. Catina

Pasquali da Sociedade de

Chapecó, em companhia de'
sua linda filhaSonia,jáhá
alguns dias encontra-se em
�ossa cidade. A Sra. Pas
quali foi vista na loja
Yio-Treoere.

***

* * *

Luiz Carlos Vinhas e se�
-conjunto. Miele, Leny An
drade, Cristal a mais bela
do "Planeta dos Homens".
Lígia, Oneida, Rogério,
Carlos José e Luiz Or-

uma 0JacommUI
.

or umano. nova desterroMóveis e Decorações de Interiores Ltda.

Rua Felipe Schmidt, 83 - Telefone (0482) 22-2324 - Florianópolis - S.C.
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OESTADO .�' Fpolis, 23/Junhol79

....-----------PARA' VER EOUV'R-------....----

NO RÁDIO' ,

'

.

CUARUJÁ-AM
06:00 - Cinco Minutos

com Jesus
06:05 - A Música

da Guarujá
06:15 - A Voz da

Libertação
06:50 - Palestra do
, .

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e

Porteiri�ha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo

Agropecuário
08:00 - Correspondente

Guarujá
08:15 - Programa

"Cesar Souza"
(I.. parte)

.

0?:55 - Rádio

Notícias Brde
09:00 - Programa

"Cesar Souza"
(2a parte)

09:55 - Rádio
Notícias Brde

10:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(1 .• parte)

10:55 - Rádio
Notícias Brde

11:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(2. a parte)

11:55 - Rádio
Notícias Brde

.

12:00 � A Opinião de
Mário. Ignácio Coelho

12:05 - Programa
"VanguardaEsportiva"

. 12:40 - A Música da

Guarujá ,

12:55 - Correspondente
.

Guarujá
13:05 - Programa

"Chamada Geral"
14:00 - Programa

"Show da Tarde"
.

(1.,. parte)
14:55 - Rádio'

Notícias Brde
15:00 - Programa

"Show da Tarde"
(2.· parte)

15:55 - Rádio Notícias
Btde

16:00 - Programa
Portãozinho e

Porteirinha"
16:55 - Rádio

Notícias Brde
1.7:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio

Notícias Brde
18:00 - O Instante

da Prece
18: 10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa

"Momento Esportivo".
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil
.20:00 - Projeto Minerva
20:3.0 - Programa

"Show da Noite" .

(1 .• parte)
21:00 - Correspondente

Guarujá
21: 10 - Programa

"Show da Noite"
(2.· parte)

23:00 - Programa
"Shaw de Bola"

24:00 - Encerramento

-NO ê-INEMA
-

I '.
• I

CINE CECOMTUR Censura: 18 anos Milton Moraes e Klaus Kinski e
As 1001 Posições do Amor CINE RITZ Ira deFursternberg Jeff Ca�eron
Pedro de Lara, Lúcia Barra Pesada 20 horas 20 horas

Legrand, Heitor Farias Stepan Nercessian, Censura: 18 anos Censura: 14 anos

e'Maria Prieto Kátia O'Angelo, CINE GLORIA CINE BLUMENAU
14, 16, 19:45 Milton Moraes e Dois Tiras Fora de Ordem Terapia do Sexo
e 21 :45 horas ltala Nandi Terence Hill e-Bud Spencer 20 horas
Censura: 18 anos 17, 19:45 e 2'1:45 horas Cinco Dias de Conspiração Censura: 18 anos

CINE SÃO JOSÉ Censura: 18 anos Charles Bronson e

O Franco Atirador CINE ROXY Jacqueline Bisset . CINE'CLUBE CARLlTOS
Robert de Niro, John .

As Amantes de Scaramouche 20 horas Luzes da Cidade
.

Cazale e Meryl Streep Stan Cooper e Censura: 14 anos Carlitos e Ulisses
sdl5 e 20 horas Franca Canella BLUMENAU 20 horas
Censura: 18 anos O Estirpador de Mulheres tINE MOGK Censura: LIVRE
CINECORAL Ewerton de Castro O Homem de Papel. CHAPECO
Fuga para o Sexo 'e Glauce Rothier José Lewgoy e Ziembinski CINE lOEAL
Victório Zambito, 14 e 20 horas 20 horas O Potro Vermelho
Jane Silva e Censura: 18 anos Censura: 18 anos Henry Fonda
Wandick Wandré

. CINE JALISCO CINÉ BUSCH CINE ASTRAL
15, io e 22 horas A Amante de Minha Mulher A Vingança de Django Cator, o Implacável

'

CATARINENSE -12 20:25 - Pai Herói REDE - Reapresentação

10:30 - Telecurso " Grau
21:30 - Primeira Exibição CATARINENSE - 3 e 6 16:10 - Sábado no

22:30 - Sessão de Gala Cinema - "Reptílicus''
12:00 - Ho ... Ho ... Límpicos 24:30 - Classe "A" 10:15 - Abertura 17:40 -'- As Cruzadas
.12:30 - Muppet Show 10:30 - O Mundolndomável 18: 10 .; Missão Heróica
13:00 - Globo Esporte ELDORADO":' 4 e 9 11:00 - Ultra Seven (Cultura); 19:10 - Jogo Aberto
13:15 - Jornal Hoje 15:30 - Som Verde Salve ,a Banda (Coligadas) 19:15 - RC Notícias i
14: 15· - 'Oito é demais 17:30 - Grizzly Adams 11:30 - Reencontro (Cultura) 19:35 - O Espantalho
15:20 - Os Waltons 18:30 --'- Xênia 11:45 - A Bíblia em 2Õ:30 - RTN
16:25 - Sábado.Comédia 19:00 - Cara a Cara Destaque (Cultura); 20:50 - Espetacular
17: 15 � Dis�ylândia 79 19:45 - Jornal Bandeirantes Confronto (Coligadas) - "O Violento"
18:20 - Cabocla 20:30 - Estórias de Elza 12:00 - RC Show 22:50 - Sessão Nobre
19:00· - Jornal das Sete 21:05 - Estréia Mundial 14:00 _:_ Cinema Livre - "Tobruk"
19:1.0 - Feijão Maravilha 22:15 - Videocine - "Ele, Ela e o Pijama" 00:30 -- Cinerama "Os
20:00 - Jornal Nacional 00:30 - Rumo ao Sol .15:30 - Shirley Bassey Ultimos Sobreviventes"

Serviço -15

TERRALARIMÓVBS .

RUA: MAX SCHRAMM N.o 190 - ESTREITO TEL: 44-3745
VENDE-SE

OFERTA DA SEMANA - Ótima casa NOVA em BARREIROS
valendo Cr$ 300;000,00, vendo por Cr$ 200.000,00 à vista.
BARREIROS - Otima casa NOVA C/LAJE, c/3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, garagem, churrasqueira e área de
serviço. BEM LÇ>CALlZADA (PODE SER FINANCIADA)
BARREIROS.- Otima casa bem localizada c/80m2 de AL-
VENARIA oor Cr$ 390.000,00.

.

ESTREITO - Ótima casa bem localizada .c/185m2 .

SUPER BARBADA - Ótimo terreno em Barreiros c/450m2
perto de ônibus, padaria e farmácia por Cr$ 70.000,00.
TRINDADE - Otimo lote c/360m2 perto da Universidade e
Eletrosul RUA PAVIMENTADA
SUPER BARBADA �:Ótima casa mista em 2 lotes perto da
CE�SA por Cr$ 250.000,00
L9TEAMENTOS - Temos lotes em BIGUAÇU, SERRAfillA e
SAO MIGUEL - FINANCIAMOS A LONGO PRAZO.
CASAS DE ALVENARIA - Construímos sua casa a Cr$
3.700,00 o m2.

Albanys Vi rginia do Oeste - J.J. Albert pesa 387 Quilos e atua em um

espetàcul� como atração. Albert afirma Que náo é "um relâmPago", .mas
que podA correr mais do que uma tartaruga: demora 23 minutos para
percorrer 100 metros,

TELESEMANA

A NORTE-AMERICANA OUE ESCANDALIZOU
A CORTE ·INGLESA. E EM CONTRA PARTIDA .

. DEU MJ pAIS O SEU MAIS FAMOso ESTADISTA:
WINSTON CHURCHIL

.

de25/6 segunda 2,'2,15ha 1°/7 domingo

'S�
lia..... ,....
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TV ELDORADO

Barra Pesada, desatio
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mundo do críme

. Queró (Stepan Nercessian), um-adolescente
.insubmisso e revoltado, e seu amigo Negre
tinho (Cosme dos Santos), dócil e compreen
sivo, descem dos morros cariocas e emergem
para uma vida numa atmosfera de perversão e

violência. Marginalizados pela sociedade do

asfalto, aceitam o desafio do meio hostil.em
que nasceram. A partir disso; inicia a escalada

para o crime, num ambiente em que tudo é
. : muito propício para isto, Esta é a temática. de
'I
I 'Reginaldo Faria, diretor do filme Barra Pe-

i sada, que estréia esta noite no cine Ritz.

-

Os dois garotos, depois de muito apanhar
para entregar o produto dos primeiros assal-

I
.

.

tos aos mais fortes, descobrem que precisam
de uma "máquina" para' vencer. No

submundo de Barra Pesada, a coragem se

mede pela extensão do cano do revólver e as.

,grandes façanhas que abastecem a crônica po
,

licial 'são contatos pelos cartuchos de balas

disponíveis. Depois de se envolverem com tra-

I ficantes de tóxicos e com a polícia, vem o

: último estágio: o assassinato. Á partir dai,'

com os requisitos preencidos para o posto de

marginal, os adolescentes, envolvidos com o

crime e com o amor, passam por todos os

estágios imagináveis que o contexto propor
ciona.

No elenco de Barra Pesada estão, entre

outros, Itala Nandi, Stepan Nercessian, Cosme
dos Santos, Marcos Vinicius, Wilson Grey
Kátia D'Ângelo, Ivan Candido, A direçãoé de

Reginaldo Faria, o argumento de Plínio Mar

cos, a música de Edu Lobo; o roteiro cinema

tográfico também de Reginaldo Faria e a fo

tografia de Fernando Duaçte.
Sobre o filme, Reginaldo Faria diz: "Não

procuro mistificar as personagens. Não pre
tendi fazer um Kojak e ninguém é bonzinho.
Todos participam do mesmo contexto: polícia
e bandido. E um retrato social de urnafaixa

marginalizada que existe, onde homens devo
ram os homens. Procuro manter uma feição
muito nossa, própria, brasileira, carioca, mas

universal, por se tratar dehomem na tentativa

pela sobrevivência, sem importar qual a sua

origem".
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EDITAL N.o 001/79
� Convalidação de Estudos dós Cursos de Licenciatura de 1.°·Grau em Estudos

J!! Sociais, Letras e Matemática da FUNDESTE.
.

. Faço público, para conhecimento dos interessados, que foram aprovados nos exames

de Convalidação de estudos, feitos nesta Universidade, dos cursos de L!cenciatura de 1
..
0

Q::I Grau em Estudos Sociais, Letras e Matemática, realizados pela Fundaçao do Desenvolvi
"I:::i mento do Oeste de Santa Catarina (FUNDESTE) em convénio com a Secretaria de Educa

�. çáo do Estado, em 1972/1973 (PROCESSO CFE 4082/77, os seguintes candidatos:

'_ ESTUDOS SOCIAIS .

,

� Albertina Meinen, Almeida Maria Morais, Aloisia Elisabete Boff, Celita Armani, Delize Maria
� Grasselli, Emília Clara Tormen, Evanilda Mich·les França, Francisca Giordani Sander, Ger
Q:jj mano José.Schlichting, Helena Terezinha Spielmann, inês Rosa Pozzatto, Irene Alves da

,� Silva, Joana Wolf Lenke, Joãozinho Terra Colatto, Junira Zeni, Léa Maria Weis Wolschick,
� Lenira Maria Merisio, Maria Aloar Fistarol, Maria Elena Rod rigues, Marise Celli da Silva Paz,
=::i Neli Mariana Fogaça Klein, Neuza Maria Sganderla, Rosalina Elide Toaldo, Salete Maria

I W.esc.
henfelder, Sofia Lorenski, Stelamaris Dalmagro Moreira, Therezinha Puhl, Walcir

Olga Martini,
LETRAS

,. Aliane Beatriz B. da Silva, Clarmi Bueno Zandoná, Clorinda Ercilia Mascarello, Delma
�: CadoreSimioni, Dulce Amaral Machado, Élda Joana Becker.Iny Salete Chudzikiewicz, Irma
: Lanzarim Ogliari,Joneze Conceição Reis, I,.aura StanislavaWronski, Leny Bammann Blank,
: Lorena Signór Bringhenti, Lucy Sulzbach Grando, LuizBoff, MariaAparecida Corrêa, Maria

Lori Seger, Maria Lourdes S. Leonhard. Maria Marta Frare, Marlene. T. Magro Pacai, Marisa
Salete S. da Silva, Neili Riboli Fucina, Norma Beux Dal 'Belo, Roseli Bareta Frare, Salite
Maria C. Schaffer, Selma da Silva Bonatto, Verônica Hansen.
MATEMÁTICA
Aldo Valdir Corso; Aguida Bernardi Gewher, Alicia Maria Link Hass, Amaro Lang, Anita
Bernadete da Silva, Carlos Anacleto Capistrano, Dioneiva Morais da-Cruz, Diva Tonial Beal,

:: Eroni Andrade, loneSalete Kist, Isolda Teresinha dos Santos, Junildes Belrith, Lidia Téo,
:: Lourenço O. de Almeida, Marcela Maria Konzen, Marilva H. Rodrigues, Nair Sopelsa

Agliardi, Midio Lari Jahnel, Osvaldo João Munaretto, Serena Maria Grisa, Terezinha F .

•: Toigo, Vilamir Hornani, Zelia Bavaresco.

I:. Florianópolis, 12 de junho de 1979

.\,_ Professor Antonio César Becker

� Diretor
'.

'

MEG . UFSC , ;.;
.
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FATMAPEDEAOPATRIMÔNIO DAUNIÃO
.,

.

89 ILHASMARITIMAS
.

E 10 FLUVIAIS
O pedido, entregueao Serviço de Patrimônio da União, faz

parte do Projeto de Preservação Ecológica de Ilhas
Marítimé;ls de Santa Catarina, elaborado pela Fatma.

O objetivo principal é preservar- a ecologia.
Entre as ilhas solicitadas, algumas são habitadas, como

a do Coral, a da Galé e a dos Macucos.
Foi entregue anteontem

ão Serviço de- Patrimônio da
União (SPU) o Projeto de Pre

servação Ecológica de Ilhas
Marítimas de Santa Catarina,
elaborado pela Fatma - Fun

dação de Amparo à Tecnolo

gia e ao Meio-Ambiente.
Neste documento, a entidade

requer também a'ocupaçâo de
89 ilhas marítimas e 10 flu

víais, objetivando priorita
riamente preservár a ecologia
de todas as ilhas da costa

(fauna, flora e paisagem).
Dentre as ilhas considera

das de maior importância e

classificadas pela Fatma como
os maiores aglomerados de
aves marítimas localizados na
costa catarinense - 27 espécies
- estão a Ilha dos Lobos, a Ilha
moleques do Sul e a Ilha Xa
vier. Lá ainda existem os re-'
dutos .. 'ificantes de aves

como Atobá,· Alcatraz,
Trinta-Réis e diversas espécies
de gaivotas.
Além destas 99 ilhas que a

Fatma realler ao SPU. existem
ainda as duas Ilhas de Rato

nes, a Ilha do Arvoredo, Ilha
Deserta, Ilha Calhau de São
Pedro e Ilha de Anhatomirirn
que a SEMA - Secretaria Es

pecial do Meio-Amõiente -

vai requerer a nível ministe
rial para a implantação de
uma estação ecológica na re

gião marítima do Estado.
EXCLUÍDAS

O padre Raulino Reitz,
vice-nresidente da Fatrna, ex-

O plano de vigilância e con

trole das ilhas é tido pelo
padre Raulino Reitz como o

ãspecto mais difícil para a pre
servação do patrimônio natu
ral das ilhas. "Uma política de
vigilância deverá ser desen
volvida pela Fatma, com a 'co

laboração da Marinha do
Brasil e da Sudepe - Superin
tendência do Desenvolvi
mento da Pesca - em patrulhas
periódicas peJa costa".

CUSTOS
.A avaliação dos custos esti
mados refere-se às visitas
mensais de fiscalização com
meios próprios ou com o

apoio da Marinha ou Aero
náutica. Para um exercício fi
nanceiro, a despesa de pessoal
foi avaliada em Cr$ 254 mil e
800, os encargos em Cr$ 101 e
920, transporte, em Cr$ 60mil
e serviços de terceiros, Cr$ 12
mil e 288, totalizando Cr$ 429
mil.
Estes custos são baseados

em preços correntes em junho
de 1978. Os recursos provêm
do convênio IBDF- Instituto
Brasileiro de Desenvolvi
mento Florestal - e o Governo
do Estado e são administra
dos pela Fatma.
Entregue o documento ao

SPU, deverá receber o parecer
do delegado regional, pas
sando a seguir para a direção
geral do Serviço do Patrimô
nio da União, com sede no

Rio de Janeiro, a quem caberá
a decisão final.

Ilha Xavier uma das mais importantes: ali vivem aglomerados de aves marítimas, como o Atobá, Alcatraz, Trinta-Réis.

seguição, caça ou apanha".
Outra explicação incluída

no projeto elaborado pela'
Fatma ressalta a importância
da preservação das 27 espécies
de aves marinhas, como a

Gaivota e o, Trinta-Réis, que
são necrófagas, pelo papel
que desempenham na limpeza
das praias, devorando peixes
mortos e restos de pescado jo
gados ao mar pelas salgas e

devolvidas pelo mar às praias
por ocasião de tempestades.

conceituações de determina
ções do artigo primeiro da Lei
de Proteção à Fauna, que es

tabelece: "Os animais de qual
quer espécie, em qualquer fase
de seu desenvolvimento e que
vivem naturalmente fora do

cJuiu da lista determinadas Reitz fez questão de ressal- dos e Ponta de Pinheira; Ilha sico proteger e recompor os

ilhas que atualmente já estão tar que"Santa Catarina pode . de Floriano ou Cabras ou ambientes botânico e zoológico
recebendo um tratamento. ser considerada privilegiada, João Costa, no Balneário primitivos da ilhas. exis
'ecológico adequado, "Nestas pois á maior parte de suas Camboriú; Ilha da Galé, a tentes, mantendo a fauna e a.

ilhas, os ocupantes estão fa- ilhas costeiras não têm ocupa- leste da Enseada de Mariscai e
' flora, bem como os criadouros

zendo um trabalho de preser- ção humana, o que vaifavore- ao nordeste da Ilha do Arvo- remanescentes das aves que
vação da natureza e até de re- cer o trabalho da Fatma". redo, e a Ilha dos Macucos ou pela' gradativa destruição de
florestamento, como é o caso Mas, das ilhas que solicita ao Amendoim, em Porto Belo, seus habitats no continente cativeiro, constituindo a

da Ilha João da Cunha, em SPU, quatro delas são habita- em frente à Ponta Mandubi. passaram a se refugiar exclusi-
das e "não estão sendo preser- O Projeto de Preservação vamente nas ilhas marítimas". fauna silvestre, bem como

Porto Belo". Outras ilhas en-
.

vadas dentro das normas pro-: Ecológica das Ilhas Maríti- AVES seus ninhos, abrigos e cria-
quadradas dentro destes crité- postas". . mas "atende a uma conceitua- A legislação aplicável de . douros naturais, são de pro-
rios são a do Francês e a do São elas a Una de Coral, ção ecológica" - segundoReitz apoio ao desenvolvimento do priedade do Estado, sendo
Carnpeche. entre a Ponta dos Naufraga: -, "pois tem como objetivo bá- projeto, fundamenta-se nas proibidaa sua utilização, per-

Medalha eCordeiro: em
6 meses, sul
terá estrada

asfaltada.

diploma para

Stemmer,
no Chile.O prefeito Francisco Cordeiro

espera que dentro de seis meses as

obras de asfaltamento das estradas
do sul da Ilha -.do Pirajubaé até o

Carnpeche - estejam concluídas.
Cordeiro anunciou isso à imprensa
ontem à tarde, enquanto eram
abertas as propostas das empresas
interessadas em realizar "a obra,
que custará em torno de 6·2 milhões
de cruzeiros.

Por outro lado, o prefeito mar

cou para segunda-feira à tarde, no
Palácio do Governo, a entrega do
Plano Diretor de Transportes Ur
banos (PDTU). O trabalho, reali
zado pelo Geipot com a colabora
ção do Instituto de Planejamento
Urbano de Florianópolis (Ipuf),
tem prazo de implantação até
1986.
EXPRESSA SUL
Na opinião de Cordeiro, as

obras de asfaltamento no sul da
Ilha poderão ser iniciadas dentro
de 15 dias, pois o levantamento
inicial já foi realizado por um con

sórcio de duas empresas de con-

sultoria. Os estudos já concluídos
farão com que o asfalto agora apli
cado sirva também para as futuras
obras da Via Expressa Sul.

O projeto de asfal-
tamento todo com-

preende 18 quilômetros, desde a

Costeira ao Pântano do Sul. Sobre
os possíveis transtornos ao tráfego
naquela região durante.a realiza
ção das obras, o prefeito disse que
a solução encontrada foi fazer uma
faixa alternativa de trabalho e ou

tras para automóveis. Ainda para
o sul da Ilha, Cordeiro prevê até o

ano que vem o asfaltamento da es

trada da Lagoa até o Rio Tavares,
com oito quilômetros;
VERBA DEVE VIR
A Prefeitura recebeu esta se

mana a minuta do convênio a ser

assinado com o Banco Mundial
. para que o município seja benefi
ciado com uma verba de 562 rnilh
ões de cruzeiros', a fundo perdido.
Segundo o prefeito, "o próprio
Conselho Nacional de Desenvol
vimento Urbano tem encontrado
em contato conosco para que já
seja iniciada a montagem de mais

projetos visando a aplicação do di
nheiro".
No entanto, o próprio Banco

Mundial exigiu que para assina
tura do convênio a Prefeitura de

Florianópolis preparasse dois pro
jetos específicos, um sobre a dre
nagem urbana e outro de cadastro
imobiliário fiscal do município. Os
dois já estão prontos.

o reitor êaspar Erich Stemmer e

o reitor agregado David FeHeir�
Lima, da Universidade Federal de
Santa: Catarina, receberam n

Chile a medalha Andrés Bello e di

plomas. O ato contou com apre
sença do reitor Agustin Toro Dá
vila da Universidade do Chile do
embaixador Raul de Vicenzi, além
de autoridades universitárias. Dul
rante a solenidade, falou Guido
Pincheira Vega, do Serviço de De
senvolvimento Científico, Artís
tico e Cooperação Internacional
que enfatizou o relacionamento in
ternacional da Universidade d
Chile e a necessidade de prepara
profissionais aptos a enfrentare
os problemas mundiais daqui ii I
ou 15 anos. Lembrou que a distân
cia entre Santiago e Florianópoli
em

.

quilômetros é
menor do que a distân
cia até as universidades e institui
ções de ensino superior nos extre
mos sul e norte do Chile. Depois, 0Ivice-reitor Fernando'Valenzuela
destacou os esforços da UFSC pel
ensino superior e pelo relaciona
mento internacíonal, explicando
significado da medalha André
Bello. vene

zuelano que foi o primeiro reito
da Universidade do Chile.

.

Após receber do reitor Agusti
Toro a medalha, Stemmer agrade
ceu, dizendo da simpatia dos brasi
leiros pelo povo chileno e da admi
ração pelo que foi dado ver em

termos de realizações e recursos da
Universidade do Chile; seu rela
cionamento com a comunidade e

suas atividades nos setores de eS

porte, teatro, música. Disse ainda
do elevado interesse da UFSC no

'sentido de um intercâmbio entre ��

duas universidades.
A UNIVERSIDADE

A. Universidade do. Chile foi
fundada em 1842. 'tendo como pri
meiro reitor Dom Andrés Bello,
Tem atualmente ,24 faculdades,
sendo 19 em Santiago e Cinco em

Valparaiso, com 204 departamen
tos e 54 mil alunos. A Universidade
tem vários museus, bibliotecas, um
canal de televisão, quase dois mil
projetos de pesquisa, um hospital
universitário com 1060 leitos e 400
médicos, além de uma série de pro
gramas de bem-estar estudantil.
como o programa de alimentação
de residências estudantis (com 13
lares) programa de prestações ecO'

nômicas e de matrícula diferen
ciada.

Uma empresa est-á acabando
com as dunas em Ingleses

A empresa, segundo o filho .do proprietário, tem autorização da Prefeitura e fornece a�eia para o ONER.

Parte das dunas do balneário de

Ingleses já foi destruída

pela empresa "Extração de Areia
Vieira Ltda.," que tem .

autorização de exploração fornecida

pela Prefeitura e até

registro no D.epartamento Nacional de

Produção Mineral.
A firma abriu um acesso particular
para as dunas, na estrada

geral do Rio Vermelho, e vem

retirando areia dali
há um ano e meio. Uma área de
aproximadamente 100 metros já foi
destruída por uma retroescavadeira

que carrega diariamente uma

média de 40 caminhões, aopreço
de Cr$ 800 a carrada, o que dá
um lucro mensal,

Isto, apesár das dunas da
.

Ilha terem sido transformadas
em área de preservação permanente,
por lei. Essas áreas não

podem ser mexidas e são também
lugares onde a edificação é proibida.
O vereador Afonso Veiga Filho,
do MDB, disse ontem não
acreditar que a Prefeitura tenha
autorizado _a exploração de areia
nas dunas de Ingleses, mas afirmou
que entrará com um pedido de

informações. Disse ainda que cabe à
Fatma e ao município
fiscalizarem e evitar a destruição.
A Extração Veira Ltda.
se diz proprietária de uma extensão
de mais de 100 metros de dunas,
já montou um escritório no local

e tem lá ainda um trator e frota
de caminhões que transportam areia

para várias cidades do Estado.
A indústria Eletroaço, de Blumenau,
é um dos maiores compradores,
Esta empresa já chegou, inclusive
a enviar arel3: para análise
em laboratório nos Estados

Unidos, pois usa o material na

fundição e seus clientes americanos

quiseram garantia de que
a areia não era carregada
de salitre.

para o proprietário
de mais de Cr$ I milhão.

DESTRUIÇÃO AUTORIZADA
O filho do dono da exploradora
disse que a retirada foi
autorizada pela Prefeitura, que
também já se serviu da areia
dás dunas segundo ele ,a Extração
Vieira Ltda. fornece ainda

.

material para o Departamento
nacional de Estradas de Rodagem
e para a Polícia Militar de

-

Santa Catarina.
•

Na região de Ingleses há outra

exploração dé d unas atrás
de uma antiga salga, bem no final do
asfalto. A destruição ali

começa a crescer.

A empresa 'tem
o CGC83477464iOOOI-94, a
inscrição estadual
25Ú579227 e é registrada no

DNPM com o número 801800.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




